
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Canabidiol 200mg ml para crianças e adolescentes 
com epilepsia refratária a medicamentos antiepilépticos - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/02/2021 Interessado no tema

2ª - A RDC 327* da Anvisa é clara em sua Seção VI, onde os produtos à base de cannabis serão fiscalizados 
seguindo as mesmas regras de medicamentos., Além de ser uma autorização válida por 5 anos, e que obriga o 
registro como medicamento, até o fim desse período. Inclusive, com obrigatoriedade da realização de estudo 
com o produto em questão. Isso já está ocorrendo com o Canabidiol da Prati-Donaduzzi, através da parceria 
com a USP, onde um estudo já se encontra na Fase 3, conforme link abaixo**., , * 
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/resolucao-da-diretoria-colegiada-rdc-n-327-de-9-de-dezembro-de-
2019-232669072, , ** https://clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT02783092

3ª - A ANVISA publicou, ontem, a Resolução 778* que autoriza a comercialização das apresentações de 20 e 
50mg/ml do Canabidiol Prati-Donaduzzi. O que permitirá melhor adaptação ao orçamento dos pacientes, 
proporcionando maior acessibilidade., , * https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/resolucao-re-n-778-de-19-de-
fevereiro-de-2021-304466674

4ª - Não

1ª - Concordo. Já há muito embasamento científico, inclusive em pesquisas brasileiras, realizadas pelo centro 
de pesquisa da USP, na faculdade de medicina de Ribeirão Preto/SP. Além do histórico médico que já existe 
em todo o Brasil.

5ª - Acredito que a melhor fonte de informações sobre esse tema, deveria ser o Centro de Pesquisas de 
Canabinóides da Facudade de Medicina de Ribeirão Preto da USP. Já que é o centro de pesquisas que mais 
realiza e publica estudos sobre canabinóides, no Mundo. Esse feito deveria ser exaltado, pois o Brasil tem 
tudo para se tornar referência na pesquisa de canabinóides., Os contatos dos responsáveis está no link de 
registro do estudo, que segue abaixo:, , https://clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT02783092

23/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

23/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - As crianças que têm Aluísio têm um òtimo resultado com o uso.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Temos experiência na família muito positivas

5ª - Não

23/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim, tenho pacientes ortopédicos que se beneficiaram muito com a cannabis. 

3ª - A grande maioria se beneficiou de produção caseira por isso acho importante a regulamentação para um 
produto de qualidade e gratuito 

4ª - Para muitos pacientes o valor para importar é muito alto e inviabiliza o tratamento, fazendo com que 
procurem muitas vezes o canabidiol com produtores que podem ter um produto ruim gerando problemas e 
mais gastos públicos com pacientes cheios de efeitos colaterais 

1ª - Concordo. Sou médico e tenho muitos pacientes tendo benefícios com o canabidiol não só para epilepsia

5ª - .

23/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Discordo. Óleo isolado com baixa concentração de CBD diluído em gordura transgênica

5ª - Nao

23/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

24/02/2021 Interessado no tema

2ª - Sim. Muitos pacientes não se dão bem com o veículo deste medicamento e quando trocam para outro 
tem realmente resultado.

3ª - Sim. Existem medicamentos mais baratos no mercado. 

4ª - Sim. As pessoas serão obrigadas a utilizar um produto mais caro do que os importados e não tão efetivo 
quanto eles. 

1ª - Discordo. Não está claro para a sociedade de onde vem a matéria prima do medicamento. Incluir este 
medicamento no SUS neste momento será criar monopólio para uma empresa que claramente está tentando 
ir nesta direção ao tentar patentear um produto que não é de sua invenção. Além disto, existem várias outros 
veículos melhores do utilizado por ela.

5ª - Sim. De onde vem a matéria prima? Existem outras formulações mais eficientes. O produto em questão 
não tem registro e apenas uma licença temporária que é valida por alguns anos. Incluir no SUS seria uma 
manobra de interesse apenas da empresa em questão e não da sociedade e do livre mercado. 

24/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Manobra de patente, da matéria prima que não sabemos de onde vem, do veículo que não é o mais 
eficiente, da falta de registro pois eles possuem apenas uma licença da anvisa...

3ª - Custo muito elevado para esses pacientes que estão relacionados a essas patologias.

4ª - não.

1ª - Discordo. Está tendo um livre mercado onde é de interesse da própria empresa,tem muitas outras que 
poderiam está participando da mesma.

5ª - não

24/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

24/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Nenhum dos meu pacientes até hoje respondeu em plenitude ao óleo isolado, sempre precisei de um 
teor mais alto de de THC pra conseguir controlar as crises epiléticas.

3ª - O óleo artesanal integral de cannabis que custa R$500,00 e tem a mesma especificação do óleo da Prati 
Donaduzzi que custa em torno de R$2.000,00

4ª - É um absurdo a ideia de aprovisionar 416 milhões para oferecer Prati Donaduzzi aos nossos pacientes  

1ª - Discordo. O CBD isolado não tem uma boa resposta pela minha experiência clínica

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

25/02/2021 Interessado no tema

2ª - sim 

3ª - sim

4ª - Não

1ª - Concordo. os resultados de quem ja usa são surpreendentes

5ª - Não

25/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - É inadmissível que o Erário se onere excessivamente, custeando aos contribuintes um produto feito no 
Brasil com matéria prima canadense, quando basta uma regulamentação administrativa para que a União 
autorize, de fato, os cultivos medicinais e científicos em solo nacional (vide parágrafo único do artigo 2º da 
Lei de Drogas - L. 11.343/07), possibilitando uma ampliação na rede de possíveis fornecedores, estimulando 
uma competição saudável e extremamente benéfica, tanto para os pacientes E contribuintes, quanto para os 
cofres públicos! 

1ª - Discordo

5ª - Não

26/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A utilização do canabidiol só traz benefícios terapêuticos, além de auxiliar no controle de tais 
epilepsias. Quanto ao uso em crianças e adolescentes, são os pacientes em potencial que mostram uma 
resposta mais segura de se fazer o uso do que em adultos ou idosos. Não possui efeitos colaterais como 
todos os demais medicamentos normalmente utilizados. Só é preciso Certar a dose para cada paciente de 
acordo com a resposta do organismo ao medicamento. Mas o mais importante, é que não existe resposta 
negativa. A não ser em pacientes com histórico de ezquizofrenia.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Considerando o alto valor agregado ao produto em questão, é um 
direcionamento que favorece a indústria mais do que os pacientes. Um medicamento com a molécula de CBD 
isolada de sua matéria prima, desconsidera os efeitos medicinais da planta como um todo. Os modelos de 
autocultivo e empoderamento dos cuidadores para com a produção da medicina Full spectrum pelos próprios 
pacientes deveria ser o objetivo.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Trabalho com pacientes que fazem uso e a eficacia é visivel

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo. Concordo e isso deve acontecer o quanto antes

5ª - Nao

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo pois há inumeras evidências cientificas sobre a aplicação medicinal do canabidiol, se 
compararmos com outros paises, o Brasil está bem atrasado nesse sentido.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo, o Brasil já deveria ter aprovado há muito tempo, é remédio, salva vidas..

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Um casal de amigos tem um filho epiléptico e o único remédio que até hoje apresentado clara 
eficácia é o canabidiol

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O medicamento possui efeitos incontestáveis, promovendo benefícios a diversos pacientes 
caso regularizado.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tratamento básico, que já possui embasamento em tantos outros países.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já está mais que comprovado os benefícios do uso do CBD na eplepsia refratária e outras 
doenças.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Hoje sendo estudando de farmácia vejo muitos benefícios em plantas mediciais e o Canabis é 
um e infelizmente sofre preconceito. Eu sou a favor da medicação para melhora das pessoas.

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - EM termos de melhoras de vidas .não há preços e sim satisfação .

4ª - Uma vida valhe mais que qualquer  valor economico

1ª - Concordo. É mais uma droga que vem somar para o tratamento e dá uma qualidade de vida melhor aos 
portadores  dessas doênças.

5ª - Só  sabe do problema quem está passando .estão valores  é pouco relevante.

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Valor muito alto para as famílias, sendo uma minoria privilegiada pelo uso da medicação.

4ª - Não 

1ª - Concordo. Observação clínica da melhora do quadro de epilepsia dos pacientes que usam o canabidiol.

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Quem precisa já consegue fazer uso.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. os medicamentos com base de canabidiol podem salvar vidas

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Que demora pra regulamentar essa planta. Parece má fé. Todos já sabem da eficácia, todo o 
mundo.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo, pois é grande a quantidade grande de beneficiários

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A busca por tratamentos que amenizem a sintomatologia dos pacientes acometidos por essa 
patologia, deve se sobrepor a restrição social organizada pelo estado

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - A inclusão deste medicamento no SUS, vai salvar a vida de muitos pacientes e pessoas que necessitam de 
um tratamento para a epilepsia e infelizmente não tem recurso financeiro para adquirir o medicamento (é 
extremamente caro).

4ª - Não

1ª - Concordo. O canabidiol tem seus efeitos medicinais comprovados e isso é fato. É preciso inclui-lo na lista 
de medicamentos do SUS para que famílias que, infelizmente, não tem recursos suficientes para adquirir, 
comprar ou importar o medicamento consigam de forma gratuita. Essa substância mudou e muda a vida de 
muitos pacientes que sofrem com os problemas da epilepsia. Independente se é extraído da Cannabis, o 
medicamento funciona e deve ser incluído. CBD é medicinal, CBD é vida!

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Minha mãe não andava com dores 24 horas ocasionada por artrite reumatoide. Depois do uso do 
canabidiol ela se tornou outra pessoa. Não tem mais dores, tem disposição, tem mobilidade novamente. É 
uma outra pessoa

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tratamento eficaz que tem demonstrando resultados positivos.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Doses diarias afetam o sistema neural defeitusos do paciente produzindo endocanabinoides que ao se 
juntar com os receptores estabelecem a “normalidade” daquela “casa” que é o cerebro o humano que sem o 
tratamento se encontra em continua desordem pela falta dos receptores naturais ativos. Um método de 
encaixe químico para a ordem neurológica e assim seguir a vida como deve ser. Notadamente se ameniza as 
convulsões , se tem um comportamento mais calmo e adequado esquecendo de preocupações vindas das 
epilepsias , confianca para se viver pros melhora no sono e nas emoções quando demonstradas ( menos 
agitacao e impulsividade no caso de idosos) 

3ª - Nao tendo conhecimento sobre o assunto mas na questao do remedio em si creio que se produzido aqui 
no brasil sera melhor dar a chance de alguma farmaceutica/associacao explorar as pesquisas e executar em 
conjunto com o governo tendo em vista o barateio da producao e da distribuicao alem de ser um fator 
importante para determinar um possivel poderio economico advindo dessa area.

4ª - .

1ª - Concordo. Nao so com a regulamentacao pra criancas assim como pra idosos que sofrem disturbios como 
parkinson e alzheimer onde notadamente há uma melhora nao só para os pacientes mas tambem ( e muito!) 
para os cuidadores.

5ª - Melhora a vida de quem usa , e mesmo em casos nao comprovados de eficacia ou em relatos nao 
favoraveis em relacao a esse assunto , pelo menos nao tem efeito negativo , ou seja , é do neutro ao positivo 
a questao da liberacao do medicamento.

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A eficiência e segurança do medicamento já foi comprovada aqui no país e em outros.

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - Acredito que meu relato como paciente da Cannabis medicinal é uma contribuição para esclarecimento 
do quanto o medicamento é eficaz.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Faço uso do canabidiol para controle de dor crônica, fibromialgia, insônia, síndrome do Pânico 
e depressão, além de conviver com pacientes que são tratados com Canabidiol no controle de  epilepsia 
refratária. Temos qualidade de vida com o uso do canabidiol.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A solução para pessoas que tem que importar e gastar muito para tratar seus familiares.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - O uso do canabidiol já deveria ter sido incorporado há anos no tratamento de epilepsia refratária. Desde 
a década de 70 se conhece o potencial do uso do CBD para esta patologia, principalmente a partir dos 
estudos de grupos de pesquisa da Escola Paulista de Medicina, em parceria com os pesquisadores israelenses 
que isolaram os canabinoides. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Realizando compras em maior escala o valor da medicação sairia mais barato. 

4ª - Pagamos impostos que são para essa destinação. 

1ª - Concordo. SUS é para todos os brasileiros, acho justo incluir pacientes que necessitam desta medicação.

5ª - Qualidade de vida. Melhora no sistema de saúde. Equidade. 

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Devemos está sempre disposto a novos tratamentos, a novas frentes de enfrentamentos, para 
que possamos crescer e ir além. Confiando sempre na ciência por meio da Conitec, creio que seja e se faça 
necessário a utilização do canabidiol 200mg/ml, aos pacientes, junto a prescrição médica, assim que 
necessário.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já é amplamente usado no exterior

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Como professor já tive acesso a situações familiares onde o estudante, portador de epilepsia, foi tratado 
e medicado com canabidiol , apresentando melhora pessoal e no âmbito familiar

3ª - Além do uso medicamentoso, a legalização do uso recreativo permitira o desafogar do sistema judiciário 
além de  promover outros meios de arrecadação de impostos e geração de empregos de forma direta e 
indireta. Eu por exemplo tenho interesse em produzir, e geraria ao menos entre 5 e 10 vagas de emprego. 

4ª - Através da arrecadação de impostos sobre a produção, comercialização e distribuição permitiria melhor 
controle do Estado e enriquecimento da nação.

1ª - Concordo. Há necessidade visível em propor outros meios de tratamento que inclua, de maneira 
substancial, toda a populaçao ao acesso a qualquer tipo de tratamento

5ª - Dar liberdade ao cidadão, se optar pelo uso, terá acesso a um produto melhor produzido, valorizando a 
vida e a saúde do brasileiro

27/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Concordo. O uso da substância se mostra necessário em varias situações como esta, onde os 
medicamentos já utilizados não conseguem o efeito desejado.

5ª - Não.

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - A abrangência do estudo com cannabis deveria incluir outras áreas casa como odontologia e medicina 
veterinária

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho casos positivos na família

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Não existe tabu quando estamos diante de evidências. A descriminalização das drogas ainda 
interfere no moralismo geral impedindo a leitura clara das evidências que sustentam bons resultados ao uso 
do medicamento no que tange o manejo de crises convulsivas refratárias aos tratamentos da epilepsia.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Se a epilepsia é de difícil controle com os medicamentos disponíveis e controlado pelo novo 
medicamento sem efeitos colaterais consideráveis, sou a favor.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Revista Brasileira de Neurologia e Psiquiatria. 2018 Jan./Abr;22(1):86-100., 
http://www.revneuropsiq.com.b, , Revisão sistemática do uso de CBD no controle de crises epilépticas 
refratárias - Universidade Federal da Bahia

3ª - A revisão sistemática acima citada leva em consideração aspectos econômicos e orçamentários do custo 
da utilização do CBD.

4ª - A revisão sistemática acima citada leva em consideração aspectos econômicos e orçamentários do custo 
da utilização do CBD.

1ª - Concordo. O uso de CBD para tratamento de diversas patologias, incluindo a epilepsia de difícil controle, 
já é reconhecido no mundo todo. O debate científico deve ser individualizado e fomentado, para que 
possamos começar a discutir tratamentos alternativos para diversas outras doenças também.  É uma pena 
ainda hoje serem levantadas bandeiras que em nada contribuem para o debate e para a qualidade de vida de 
diversos pacientes que dependem destas medicações.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. De acordo com as pesquisas desenvolvidas até aqui, o cannabidiol vem se mostrando um 
medicamento eficaz no tratamento de diversas patologias, incluindo a epilepsia. Carecemos de maior 
abertura para a pesquisa sobre a cannabis medicinal.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Com a ilegalidade onde estão as evidências? Tem pesquisa por aí? , Mas já se sabe de tudo.

3ª - A cannabis é versátil pode gerar lucro em muitos temas. O da área da saúde podia bancar a alimentação 
regular das famílias.

4ª - Eu empresto pra União. A economia não pode gastar nada.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. O organismo de cada espécime é único. Cada caso um caso. Por isso não 
posso concordar com a pergunta. Farmácia e Medicina ainda não fiz.

5ª - Um salve ao Presidente da República! E aos outros líderes em frente. Da Câmara e do Senado. , Que os 
nossos tomem as atitudes corretas.

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não. Ainda não são consistentes. 

3ª - Creio que o Governo investirá menos recursos financeiros a médio e longo prazos, com a implantação do 
protocolo. 

4ª - Certamente, a médio e longo prazo haverá um planejamento orçamentário mais enxuto diante dos 
resultados obtidos com a utilização do mesmo. Isto é, vamos investir menos recurso nesses medicamentos 
padronizados.

1ª - Concordo. Tem relatos científicos da melhora no quadro de epilepsia

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Tenho uma paciente  em uso e sua melhora  foi significativa alta após o início da utilização 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - As evidências clínicas são brutais e mostram que o canabidiol deveria ser usado como remédio por 
diversos motivos não só para o tratamento de epilepsia, seja pela sua eficiência ou pelo fato de que por ter 
como base uma planta não tenha quase nenhum efeito colateral, ao menos nenhum significativo.

3ª - Não

4ª - Por ser uma questão de saúde pública, a saúde do cidadão brasileiro deve vir primeiro em relação ao 
controle de gastos de saúde. , Além disso, considerando a eficiência do canabidiol no tratamento de diversas 
condições médicas é interessante que seja considerado o início de uma produção massiva de doses de óleo 
de canabidiol em território nacional, e que seja facilitada a sua distribuição, não é porque a base do remédio 
é uma planta considerada algo ilícito que isso deveria ser um impeditivo, a extração do óleo pouco tem a ver 
com essa questão e o interesse de saúde da população deveria ser prioridade.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. É necessário utilizar como base ainda mais estudos para saber ao certo a 
dose de canabidiol necessária, talvez seja interessante aplicar uma versão mais concentrada de CBD nesse 
caso.

5ª - O SUS deveria incorporar o óleo de CBD aos medicamentos que  distribui, é uma forma de medicina 
extremamente eficiente, com muita evidência científica que comprova que é algo benéfico e com quase 
nenhum efeito colateral no tratamento de diversas doenças, sejam essas de ordem neurológica ou 
principalmente as questões musculares, onde o canabidiol funciona muito bem.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O aumento no custo por pessoa no tratamento, comparado, é sim maior que o já usado atualmente, mas 
isso pondera-se a baixa quantidade de indústrias liberadas para o trabalho com essa classe de medicamentos, 
tanto em nível nacional quanto internacional, porém, é esperado que esses índices aumentem, tendo em 
vista que novas políticas internacionais de saúde, além de classes governantes mais abertas a mudanças, 
como a nova presidência dos EUA e outros países-chave, alavanquem o desenvolvimento, produção e 
pesquisa dessa classe de medicamentos, resultando em uma queda nos preços tanto das IFAs quanto do 
produto acabado em si em torno de alguns anos.

4ª - Não

1ª - Concordo. Pelo ponto de vista farmacoeconômico, os efeitos colaterais, em sua maioria, são de baixo 
impacto e risco quando comparados ao ganho de diminuição de crise epilépticas, mesmo quando 
considerado o valor chão de 50%. Isso implica em ganho de qualidade de vida para paciente e menos 
associação com medicamentos antiepilépticos com efeitos colaterais medianos que são usados atualmente 
no tratamento e que por muitas vezes apresentam interações com outros medicamentos, principalmente 
outros com atividades do SNC.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. acredito na expertise da comissão

5ª - não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo pelo fato de ser um modo eficaz na ajuda ao paciente.

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Outra

2ª - Pubmed cheio de publicações, liberar só o canabidiol é um erro. O thc ou os fitocomolexos canabinoides 
são imoortantes como um todo. O canabidiol não tem psicoatividade psicotrópica, sendo posicionado como 
nutricional em mercados como o dos Eua e Europa. Considerar a necessidade de saúde pela homeostase do 
sistema endocanabinoide, sec, via receptores cb1 e cb2: o canabidiol não exerce a mesma função no receptor 
cb1 como anandamida e thc, o que deixa a homeostase do sec incompleta. Ou seja: só o canabidiol não é 
suficiente no quesito saúde do brasileiro.

3ª - Sim aspecto farmaco economico: faz se necessário mais registro de produtos na Anvisa e deve se por 
preço maximo e minimo ao consumidor pela cmed por excepcionalidade e assim não haver extrapolação de 
valor $. Preço baseado ao praticado pela abrace ou mercados como o do Uruguai.

4ª - Sim: se padronizar com o produto da prati donaduzzi somente, haverá impacto negativo no orçamento. E 
pode cercear acesso a todos que precisarão.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Melhor acolher registro de padronizaçao deste, desde que haja mais 
produtos no mercado. Melhor preço ao Sus. Mais racional segundo os principios da gestão pública. Temos 1 
produto nacional e 1importado com registro anvisa somente, e muito caros. 2 mil reais. Inviável!

5ª - Sim: aspectos de influência política,  O Conitec não pode se sujeitar a pressões políticas. Nesse caso é 
importante estimular uma regulamentação nacional. A planta é da natureza. Todos devem plantar. E obter o 
insumo. Educação para uso racional deve entrar nessa política. Usar a tecnologia blockchain para rastrear 
cadastro e fazer controle de cultivo individual nacionalmente deve ser estimulado.

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - O relatório se contradiz diversas vezes, pois usa como argumentação a falta de evidência e casos que 
dizem não ter resultado, mas os mesmos casos tiveram resultados com uso do CBD fazendo alguns ajustes de 
dosagem. O mundo inteiro já sabe das evidências positivas do uso do CBD, o Brasil só está levantando esse 
tipo de discussão por dificuldades da sociedade em aceitar seu uso por ignorância.

3ª - A saúde da população não pode ser tratada apenas pelo viés econômico. Desde quando dispensamos 
tratamentos médicos por serem de alto custo? Se o tratamento existe, está disponível e pode salvar vidas, 
não é justo com a população que se faça esse tipo de questionamento. A vida das pessoas tem um valor 
inestimável.

4ª - Cada vez mais tem sido feitos cortes orçamentários na saúde, algo inconcebível.

1ª - Discordo. Ao contrário do que consta nesse formulário, a recomendação da Conitec não foi favorável. 
Logo, discordo da recomendação. Sabe-se das contribuições do CBD para o tratamento de crises epiléticas há 
muito tempo, diversos países já fazem uso com ótimos resultados, já é hora do Brasil avançar e fazer uso de 
um tratamento que funciona e está disponível.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acho muito importante.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - Sim 

3ª - I

4ª - I

1ª - Concordo. A Cannabis medicinal tem ajudado nao somente pacientes como familiares

5ª - I
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27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Para tratamento de infermidades, deve ser aporvado

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Boa resposta terapêutica

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - A cannabis auxiliar pessoas próximas a mim no controle da depressão e ansiedade

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A cannabis chega como alternativa às pessoas que a medicina tradicional não ajuda

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Funciona

5ª - Não 

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Gostaria de ter livre acesso para tratar pacientes prescrever do o uso do óleo canabidico com autorização 
regularizada.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Por experiencia propria, senti os efeitos do tratamento com o oleo e a erva propriamente dita 
em carater medicinal com resultados positivos.

5ª - Com ideias e serviços sempre que possível. 
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27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Suma importância para a melhoria da qualidade de vida desse grupo de pessoas.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Sugiro que seja feito um levantamento socioeconômico das condições em que as famílias dessas crianças 
estão inseridas. Acredito que seja relevante que a distribuição desse medicamento possa ser feito via SUS 
uma vez que o Brasil tem muitas famílias que não tem renda suficiente para orçar um medicamento que 
custe cerca de 70 mil reais por ano., , Além disso, não encontrei em nenhum momento qual seria a projeção 
de empregos para atender a demanda nessa área. Claro que seriam poucas doses considerando cerca de 
1000 crianças com epilepsia refratária no Brasil inteiro - como dito no documento -, mas deve-se levar em 
consideração que o CBD também é estudado para tratamento de doença de Parkinson, Alzheimer, entre 
outras, levando assim a um aumento da produção desse medicamento caso fosse regulado para tais doenças 
também.

4ª - Não

1ª - Concordo. Existem muitos estudos além desses 3 relatados pela Conitec que deixam clara a eficácia do 
CBD para uso em crianças com epilepsia refratária. Os estudos levantados no relatório tiveram como base um 
medicamento que não era o que está sendo proposto e que tem uma concentração menor. Além disso, 
comenta-se sobre o óleo artesanal ser mais eficaz pois possui THC. De fato, a cannabis pode conter dosagens 
diferentes de THC e CBD que têm efeitos diferentes em cada paciente, acredito que se for levado em 
consideração o uso do óleo artesanal também deve ser considerado como que as mães podem ter acesso a 
ele.

5ª - Espero levantamento científico baseado em mais estudos clínicos com concentrações diferentes de CBD 
e que possam incluir o THC em alguns casos que seja necessário. Além disso, não entendo o porquê de terem 
levado a público um relatório que apresenta dados sobre um medicamento que não é o alvo da consulta 
pública, podendo induzir ao erro em pessoas menos experientes no assunto.
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27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. O medicamento tem eficácia comprovada. Nao podemos proibir uma substância apenas pelo 
seu estigma social.

5ª - Não 

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Precisamos tornar a medicação mais acessível 

4ª - Não

1ª - Concordo. Já tenho utilizado em pacientes refratários com sucesso

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Não vejo motivos para discordar do uso terapêutico de um fármaco comprovadamente eficaz.

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. É ABSURDO proibirem um tratamento medico natural para um paciente em pleno seculo xxi

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - nao

3ª - nao

4ª - nao

1ª - Concordo. é o melhor remédio

5ª - nao

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Este tipo de liberação pode ser grande precedente para uma liberação mais flexível e viável do plantio de 
Canabis no Brasil e a o aproveitamento de todo seu potencial econômico atual.

4ª - Não

1ª - Concordo. Estudos consistentes já mostram eficácia. Além disso, a substância não tem as propriedades 
alucinógenas típicas do THC

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - O mercado farmacológico e recreativo que a cannabis pode atingir, pode gerar uma renda enorme para o 
país.

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito na eficácia do canabidiol para ajudar pacientes com necessidades e na legalização 
como método de melhora na sociedade.

5ª - A legalização da maconha é algo necessário até socialmente, onde ela é usada para encarcerar a 
população negra
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Canabinóides embora seja um tabu na sociedade, são neuromoduladores endógenos do nosso 
corpo, nós temos os receptores dessas drogas e sua ação terapêutica é extremamente benéfica e completa, 
sendo seu uso anticonvulsivante apenas umas das vantagens.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Conheço a eficácia do canabidiol no tratamento de epilepsia refratário em um paciente que é 
meu familiar.

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Provavelmente.

3ª - Talvez.

4ª - Provavelmente.

1ª - Concordo. Com certeza.

5ª - Sim.

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Descrito acima

3ª - -

4ª - O impacto orcamentario em tese vai ser menor tendo em vista a menor recorrencia de crises convulsivas 
que necessitem de internação, ou melhora no desempenho cognitivo em criancas autistas., , 

1ª - Concordo. Sendo profissional da saude, medico neurologista, entendo que é importante para varias 
doenças incluindo epilepsia o uso de canabidiol para controlar crises

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - A liberação de canabidiol para prescrição pelo SUS representa uma possibilidade concreta de tratamento 
para milhares de crianças e adolescentes, de modo a viabilizar economicamente o uso desta terapia, 
comprovadamente, eficaz.

4ª - Não

1ª - Concordo. Existem evidências científicas suficientes para apoiar a liberação do uso de canabidiol para o 
tratamento de epilepsias, além de outras doenças neurológicas e psiquiátricas.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O uso do medicamento em linha de frente pode ser benéfico para o sistema público de saúde evitando 
um maior número de operações pouco efetivas.

4ª - O preço desses medicamentos ainda está mais elevado do que o desejado, mas com a maior abertura do 
mercado, produção e entrada no SUS seus preços se reduzirão.

1ª - Concordo. Ensaios clínicos bem estruturados claramente mostram vantagens do uso desse medicamento 
em diversos casos, sendo o desconhecimento e estigma social o maior entrave no seu uso.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. O canabidiol mostra-se eficiente nos cuidados paliativos

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim! 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho uma irmã aos 19 anos de idade, que possui epilepsia refratária .. pesquisei sobre o 
canabidiol para tratamento, mas é totalmente fora do nosso orçamento! Gostaria muito que fosse liberado o 
uso pelo sus, assim suas crises com certeza iriam diminuir!

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já é comprovado em vários estudos a eficiencia da medicação para a doença

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Considerando a complexidade do Sistema Único de Saúde, seria fundamental que os usuários do SUS em 
situação de vulnerabilidade tivessem acesso ao tratamento de forma gratuita.

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Paciente

2ª - A cannabis é utilizada a milênios para diversos fins medicinais, porém com a promulgação da lei anti 
drogas, o seu uso e por fim também os estudos relacionados sobre os benefícios do uso dos extratos 
encontrados na cannabis (THC/CBD) são extremamente restritos, onde a população enxerga a cannabis 
apenas como uma droga, não como um meio para o tratamento de diversas enfermidades presentes em 
meio a sociedade e que medicamentos já existentes e legais não são totalmente eficazes. Sou usuário da 
cannabis na sua forma natural, por experiência própria, posso afirmar que a cannabis não interfere em minha 
vida cotidiana, muito pelo contrário, assim, auxiliando dia a dia com minhas dores crônicas, indisposição, 
auxílio no sono e na alimentação. Não só o CBD e o THC deveriam ser 'desmarginalizados', assim como a 
Cannabis em si, tendo em vista milhares de benefícios que ela nos concebe.

3ª - A Cannabis sempre foi amplamente utilizada por muitos séculos para confecções de diversos objetos que 
ajudaram na evolução do ser humano. Cordas, roupas, utensílios, o ser humano sempre soube aproveitar ao 
máximo todos os benefícios encontrados na cannabis (porém na utilização para confecções de diversos 
objetos têm-se o uso de uma variação da cannabis sem propriedades medicinais, com a utilização apenas de 
sua fibra), o país só perde, por proibir uma PLANTA, como qualquer outra, mas que têm em si o dom de curar 
e tratar diversas enfermidades.

4ª - Medicamentos já existentes e legais perante a lei são extremamente caros, para o tratamento de 
algumas enfermidades, como tratamento para alzheimer e parkinson, que por sua vez, poderiam ser 
facilmente substituídos pelo uso das substâncias encontradas na cannabis, onde por sua vez têm seu 
crescimento rápido, e poderia ser amplamente cultivado, assim tendo disponibilidade ampla de um 
medicamento mais barato, e menos nocivo ao organismo humano, com eficácia superior a qualquer outro 
medicamento disponível nas farmácias para compra de forma legalizada.

1ª - Concordo. O Canabidiol é um medicamento, e deve ser extinguido do 'campo' de drogas onde 
atualmente ele se encontra, por ser um extrato a partir da planta Cannabis, onde o THC também é tratado 
como droga por advir também da cannabis. Uma flexibilização com uso do Canabidiol para fins medicinais 
(que são incontáveis), beneficiando pacientes com doenças crônicas e que tenham resistência a outros 
medicamentos, por sua vez, poderia contribuir para a flexibilização do uso não só do Canabidiol mas também 
do THC, de forma medicinal, mas também de forma recreativa. O Canabidiol advém da cannabis, que por sua 
vez é considerada como uma droga altamente prejudicial, a flexibilização do uso do Canabidiol pode mudar 
os olhares e a má fama que perdura sobre a cannabis até os dias de hoje.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim. Tenho uma filha autista, e ela foi refratária a medicamentos. E teve grande melhor com uso do CBD.

3ª - Por ser um medicamento importado, o valor é alto. 

4ª - Nosso orçamento está estourado faz tempo, mas valeu apena a importação do medicamento.

1ª - Concordo. Devemos ter a possibilidade de escolha de novas formas de tratamento.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Além de se torna acessível a classe mais baixa da sociedade, contribuiria para o desenvolvimento de 
remédios

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não sei

3ª - Não sei ainda

4ª - Não sei

1ª - Concordo. Muitas crianças sofrem com as crises, sabemos que não cura, porém garante uma qualidade 
de vida melhor.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo

5ª - Nao

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Vários pacientes com resistência a outros anti epiletixos melhoram suas crises com o medicamento

3ª - Os responsáveis tem grande dificuldade de adquirir devido ao custo muito alto.

4ª - As famílias não conseguem manter o tratamento e muitas vezes se furtam de outras aquisições para 
adquirir o medicamento.

1ª - Concordo. Muito.necessario incorporar esse medicamento no sus. Tenho varios pacientes que 
necessitam do medicamento

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Possivelmente 

3ª - Sim

4ª - Sim 

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Todo paciente precisa da sua dosagem

5ª - Sim 

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O SUS já salvou a vida de milhões de pessoas que não tinha/tem condições de pagar remédios, 
consultas e cirurgias. Tenho certeza que a chegada desse remédio no SUS, vai salvar ainda mais e dando a 
oportunidade de uma vida melhor e longa para usuários desse remédio.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O correto seria permitir e incentivar a produção nacional desse produto ao invés da importação. 

4ª - Não

1ª - Concordo. Canabidiol é uma ativo seguro e usado a milhares de ano para tratamento da epilepsia.

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não. 

3ª - Não.

4ª - Não. 

1ª - Concordo. Vários estudos comprovam a eficácia do uso de canabidiol em diversos tratamentos.

5ª - Não.

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Fatores positivos são enormes e os pontos negativos quase nulos

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já passou da hora de meios alternativos de tratamento serem incorporados pelo SUS. O 
canabidiol tem se mostrado extremamente eficiente para tratamento e cura de uma série de enfermidades. A 
ignorância e o moralismo desmedido emperram as discussões e precisam ser superados imediatamente.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Calmante natural, meu remédio contra o alcolismo

3ª - Deveríamos ter o direito de plantar

4ª - Produza vcs mesmos, plantando e extraindo o cbd em laboratório

1ª - Concordo. Legalizar para uso medicinal como para uso recreativo

5ª - Eu uso como remédio contra meu alcolismo
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que a regulação trará qualidade de vida a pessoas com epilepsia

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Por enquanto não. Não sei como poderia.

3ª - Por enquanto não.  Não sei como poderia.

4ª - Por enquanto não. Não sei como poderia. 

1ª - Concordo. Tenho a experiência familiar de que o principio ativo ajuda de forma significativa na regulação 
de estados emocionais como ansiedade, depressão aguda, irritabilidade.

5ª - Por enquanto não.  Não sei como poderia. 

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Meu filho sobre de eplesia e tenho esperança que outros medicamentos ajudem ele.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Gostaria de complementar que o uso do Canabidiol também é de  grande uso no tratamento 
do Alzheimer,  entao os estudos poderiam se intensificar nessa doença.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - O custo deverá ser irrisório

4ª - Não

1ª - Concordo. Acompanhei como ouvinte a formação sobre o uso medicinal do canabidiol e sabemos que há 
receptores no organismo humano para essa substância, de modo que ela deve ser sim testada 
cientificamente para essa e outras condições

5ª - Acho que o Brasil está atrasado nessa pesquisa e não deveria se limitar a esses casos. Há inúmeras 
condições clínicas em que o canabidiol estaria indicado. Há estudos avançados em outros países.

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tem muitas notícias de pessoas que melhoraram usando o canabidiol

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O canabidiol já se provou eficiente em vários tratamentos de doenças, ao meu ver, já passou 
da hora de ter esse remédio ao nosso lado

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Grande limitador de sua prescrição é o elevado custo para as famílias

4ª - Não

1ª - Concordo. Medicação com estudos com nível de evidência cientíica quanto à segurança e eficácia nas 
epilepsias refratárias

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Medicamento comprovadamente eficaz deve ser incorporado

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A incorporação do canabidiol é apenas a porta de entrada para o debate de forma mais 
intensa sobre um tema importantíssimo para os pacientes que dependem da substância e para a sociedade 
no geral. Há evidencias concretas do seu uso medicinal.

5ª - Não

27/02/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo. Sim

5ª - Sim

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. Sendo para uso medicinal, a substancia tem grande potencial para contribuir na recuperação 
e/ou tratamento de pessoas que dela precisam

5ª - não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Vai ajudar muitos pacientes e livrar do preconceito com o uso deles.

5ª - Não 

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo, principalmente pela recomendação preliminar de incorporação feita pela Conitec

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que toda a pauta com evidências científicas, é necessária e com embasamento 
científico e protocolos de aplicabilidade, salvam vidas.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Sou farmacêutica e fiz meu trabalho de conclusão de curso baseado no Canabidiol e suas perspectivas 
terapêuticas e concordo em todos os aspectos e benefícios da substância não só para epilepsia refratária mas 
para outras patologias.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O uso da maconha no meio medicinal só traz benefícios.

5ª - Não

Página 54 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Possuo a mesma com difícil controle. Sei que não será fácil para ninguém.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. É uma medicação importante, sem uso recreativo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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27/02/2021 Interessado no tema

2ª - O óleo cannabico full spectrum, de fácil extração doméstica, tem aplicabilidade multifacetadas no 
tratamento de várias patologias, no entanto, o CBD isolado seria um avanço importante para terapias no 
contexto neurológico, onde condicionantes de idade e formação neural são importantes.

3ª - Imagino que o SUS possa quebrar a barreira econômica que impede o cidadão comum adquirir um 
medicamento disponível na natureza, através do auto-cultivo, que custa milhares de reais na farmacologia 
industrial.

4ª - Não

1ª - Concordo. O CBD já está mais que maturado na terapêutica medicinal, mas precisamos aumentar seu 
alcance social

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho um amigo adolescente que tem epilepsia e acredito que o mínimo que o Estado pode 
fazer por ele é deixar ele se remediar.

5ª - Não

Página 56 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - A pesquisa e venda de novos medicamentos pode gerar uma renda relevante tanto para a indústria de 
fármacos quanto para as taxações da União.

4ª - Não

1ª - Concordo. De acordo com os estudos apresentados e relacionados no tema, o tratamento parece 
adequado e recomendável para a condição descrita. Sendo assim, não há por quê impedir que pacientes 
tenham acesso à medicamentos, é um passo para tratamento e cura.

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sou usuário e paciente. Funciono melhor com cannabis. A vida é melhor com cannabis.

3ª - A arrecadação de impostos de produtos oriundos da cannabis é um meio primordial e garantido para a 
recuperação da economia brasileira.

4ª - A arrecadação de impostos de produtos oriundos da cannabis é um meio primordial e garantido para a 
recuperação da economia brasileira.

1ª - Concordo. Concordo e concordo com a discriminalização da cannabis, regulamentação do auto cultivo e 
futuramente legalização para uso medicinal e recreativo

5ª - A arrecadação de impostos de produtos oriundos da cannabis é um meio primordial e garantido para a 
recuperação da economia brasileira, além de diminuição da população carcerária presa por tráfico de 
entorpecentes (cannabis).
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27/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Gostaria q fosse oferecido para pessoas com fibgomialgia e dores crônicas

5ª - Não

27/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não deve haver monopólio na distribuição do remédio. Deve ser fabricado pelo próprio estado ou por 
diversas empresas.

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que deva aprovar o uso não somente para essa doença, mas para várias, como 
vemos em outros países.

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

27/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não

1ª - Concordo. Todos tem direito a vida saudável

5ª - Não
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28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Vários estudos comprovam a eficácia do uso do cannabidiol para o tratamento da epilepsia. 
Infelizmente por vários motivos ainda é um tratamento caro.

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - O canabidiol não.possui efeito comitiva e não trata a grande maioria das doenças. Não se pode limitar a 
patologia a ser tratada. Saúde e um direito.de todos 

3ª - Muito caro para todos 

4ª - O custo dessa medicação q pode ser feita em casa pro SUS será enorme. Num.pais falido, com esse 
governo que gasta com festas e mordomias, em.plena pandemias com 250 mil.mortos... não faz sentido 
onerar o sua com.isso.

1ª - Discordo. O plantio e extração caseiras são seguras e de baixo custo, dando acesso a quem não tem como 
pagar

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Apenas relatar que já fui professora de criança com paralisia e me solidarizo com os familiares e seus 
sofrimentos. 

3ª - Ainda não.

4ª - Divulgando. 

1ª - Concordo. Respeitem essas crianças e as deixem viver, por favor.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - O medicamento fora do SUS seria inviável para maioria dos pacientes necessitados.

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. As evidencias clinicas se mostram bem solidas e familias estao sendo ajudadas, porque não 
aprovar sob regulamentação?

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Existem evidencias clinicas comprovadas por meio de relatos de pacientes e seus responsáveis quando se 
faz uso de óleo extraído da planta com alta concentração de CBD, basta pesquisar nas associações, são 
muitas pelo Brasil.

3ª - Economicamente deixar os pacientes e suas famílias plantarem e extrair seu próprio óleo teria um 
impacto muito menor.

4ª - O valor que iriam usar para fornecer um medicamento que não funciona, usem para ensinar, para 
esclarecer a população que CBD isolado é diferente de óleo extraído da planta inteira.

1ª - Discordo. O CBD isolado não tem o efeito desejado como mostram as pesquisas

5ª - As evidencias existem, o custo é baixo, liberem o óleo artesanal.

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. As pessoas tem o direito de buscar um tratamento que possa lhes trazer benefícios

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acho uma ótima ideia, pois é uma medicamento que pode beneficiar a vida de muitas pessoas.

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - A medicação é cara o que deveria ter produção local 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Existem evidências para formas de epilepsia que se beneficiam deste tratamento

5ª - Não 

Página 62 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Já fui usuário e sei dos benefícios terapêuticos como forma de regular o sono, ansiedade e bem estar, 
melhora articulações como hérnia de disco, escleroses, alivia determinados sentimento nas pessoas em fase  
terminais.

3ª - De tudo sabemos que se for usada como cigarro pode comprometer o pulmão.

4ª - Organização de saúde deveria ensinar como utilizar dos benefícios da Canabis, chá, bolo, comprimido ou 
óleo deveria haver ensinamento de recomendação aos usuários.

1ª - Concordo. Seus efeitos terapêuticos já foram citados inclusive pela ONU em recente reunião em 2020

5ª - Eliminar radicalmente qualquer repressão mesmo porque a ONU que criminalizou a Canabis em 1961 
hoje em 2020 já descriminalizou em seus anais, citando os benefícios terapêuticos.

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O SUS, órgão público e de valor inestimável para a sociedade brasileira DEVE oferecer 
alternativas medicamentosas para os pacientes sem se ater a preconceitos esdrúxulos. O governo federal 
tem condições de arcar com a distribuição do medicamento e o referido já se mostra EXTREMAMENTE 
eficiente no controle de crises epiléticas.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Já existem estudos onde comprovam que o solo e clima brasileiro é propício para plantação de Cannabis; 
o que faria bem à economia do país caso também fosse aprovado o plantío para exportação.

4ª - Não

1ª - Concordo. O uso do CBD de forma medicinal poderia trazer muitos benefícios, já que é um medicamento 
mais natural e, ao contrario dos remédios convencionais, nao trás grandes efeitos colaterais.

5ª - Além de ser favorável ao tratamento epilepsia, a Cannabis também pode ser usada em casos de: 
anorexia, ansiedade, depressão, alzheimer, artrite, insônia, artrose, cancer, dor, esclerose, parkinson, toc, 
entre outros. 

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Ja há evidência suficiente para autorizar o CBD, especialmente para epilepsia refratária.

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Além do tratamento da epilepsia, a cannabidiol tem evidências clínicas no tratamento de outras doenças 
neurologicas, como Parkinson, e psicológicas, como depressão profunda. Deve-se abranger uso deste 
medicamentos para o tratamento de outras morbidades.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A inclusão deste medicamento auxiliará no tratamento de milhares de crianças e adolescentes 
em todo o Brasil. Entretanto, poderia ser ampliado a disponibilidade desde medicamento para adultos e 
idosos, que também são afetados por esta doença.

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Nao 

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim. Comentado na resposta anterior sobre o extrato da integral

3ª - Sim. O extrato integral da Abrace Esperança é muito mais acessível e de melhor efeito terapêutico

4ª - #abracenaopodeparar

1ª - Concordo. As doses variam individualmente e devem ser ajustadas pelo prescritor. Tão importante 
quanto o produto em questão é o extrato de cannabis integral (full spectrum) rico em canabidiol, produzido 
no Brasil pela Abrace Esperança. Muito mais acessível e melhor efeito terapêutico

5ª - #abracenaopodeparar

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Meu filho tem 2 anos e precisa do uso do medicamento

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

Página 65 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A substância pode melhorar a qualidade de vida de muitas pessoas que precisam

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Tenho uma filha com epilepsia, ela tomava vários anticonvulsivantes e só fez piora, só após o uso do 
canabidiol conseguimos a redução significativa das crises. 

3ª - Devido ao alto custo do canabidiol, o fornecimento pelo SUS ajudaria a maioria das famílias que não tem 
condições financeiras de adquirir, levando assim mais dignidade e ameniza a dor dessas famílias

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho uma filha com epilepsia, e o canabidiol ajuda bastante a reduz as crises

5ª - Minha filha quando tomava os anticonvulsivantes farmacêuticos ficou sem andar, perdeu todo o 
equilíbrio e com o uso do canabidiol ela viu a andar e a correr

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acho super importante a inclusão desse medicamento

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. E o mínimo a ser feito pelo Estado

5ª - Não 

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo porque é uma forma a mais de tratar essas doenças e ajudar no bem estar desses 
indivíduos

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não possuo

3ª - Não possuo

4ª - Não possuo

1ª - Concordo. Acho importante novas tecnologias/fármacos para melhorar a qualidade de vida das pessoas

5ª - Não possuo 

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Gera melhora clínica importante

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Poucas famílias tem condições financeiras fr custear o tratamento 

4ª - Não

1ª - Concordo. Tratamento extremamente necessário para salvar pacientes graves

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Fora do Brasil já se usa e foi comprovada a eficácia.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. É importante desassociar tabus da produção científica, o uso do canabidiol é uma tecnologia 
em prol da saúde.

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Em animais o uso do canabidiol devolve muita qualidade de vida pois o animal não fica sonolento como 
com medicações convencionais para o tratamento da epilepsia. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sou médica veterinária, que estudo sobre o uso da cannabis para tratamento de epilepsia em 
cães e muitos estudos vem da medicina humana, com ótimos resultados com o uso do CBD. Inclusive 
acompanho animais que usam o canabidiol para controle de epilepsia, quando já estão com doses altíssimas 
dos conhecidos alopáticos e ainda apresentando crises e a resposta é muito satisfatória.

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Impacto baixo, dado que sao poucos usuarios quando comparado ao todo SUS

1ª - Concordo. Fundamental para qualidade de vida e sobrevida do paciente

5ª - Nao

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Penso que é de suma importância a autorização do uso da substância, visto que há estudos e 
comprovação que é benéfico. O sofrimento vivido por esses pacientes e familiares, os ttos , danos cerebrais 
causados pelas crises contínuas, o sistema de saúde que pelo sucateamento, tem ausência de profissionais, 
ou mudança dos mesmos, o que atrapalha o tto.

5ª - O impacto social sobre essas famílias e indivíduos, será muito importante.  Uma vida com qualidade, 
diante da remissão da doença.

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Cria o mercado de cannabis medicinal brasileiro

1ª - Concordo. Qualquer meio eficiente deve ser aprovado independente da opinião pública tendo parecer 
científico

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - O CBD atua em uma parte do cérebro chamada “sistema endocanabinoide”, que, entre outras coisas, 
exerce funções reguladoras no Sistema Nervoso Central (SNC). Vale ressaltar, que a substância não promove 
a alteração da consciência, pois não possui propriedade psicoativa. O uso do CBD vem sendo estudado como 
alternativa ao tratamento cirúrgico, e à estimulação elétrica do nervo vago para pacientes refratários aos 
medicamentos antiepilépticos, que representam cerca de 30% das pessoas com epilepsia. , 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O CBD atua em uma parte do cérebro chamada “sistema endocanabinoide”, que, entre outras 
coisas, exerce funções reguladoras no Sistema Nervoso Central (SNC). Vale ressaltar que a substância não 
promove a alteração da consciência,  CANABIDIOL 200MG/ML PARA O TRATAMENTO DE CRIANÇAS E 
ADOLESCENTES COM EPILEPSIA REFRATÁRIA A MEDICAMENTOS ANTIEPILÉPTICOS RELATÓRIO PARA 
SOCIEDADE pois não possui propriedade psicoativa. O uso do CBD vem sendo estudado como alternativa ao 
tratamento cirúrgico e à estimulação elétrica do nervo vago para pacientes refratários aos medicamentos 
antiepilépticos, que representam cerca de 30% das pessoas com epilepsia.

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Para as crianças  autista tambem     ajuda?

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo com a recomendação do uso do canabidiol tanto para epilepsia refratária quanto 
para dor crônica tendo referência vários estudos clínicos.

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Uma ótima contribuição para tratamentos

5ª - Não 

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Sim, sou biólogo e pretendo iniciar em breve uma linha de pesquisa etnobotânica sobre o uso milenar da 
cannabis e seus benefícios no mundo contemporâneo. Tenho um irmão portador de autismo que poderia se 
beneficiar com a cannabis medicinal e esse é o maior motivo do meu interesse pelo tema; além de ter amigos 
e familiares que possuem alguns outros distúrbios que também poderiam ser beneficiados pela cannabis.

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo

5ª - Sim, pretendo realizar um estudo a respeito das diferentes variedades de cannabis e a indicação médica 
de cada uma, assim como realizar experimentos de seleção artificial de novas variedades com objetivo de 
obter diferentes combinações de substâncias em diferentes proporções/concentrações.

28/02/2021 Paciente

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. vejo o canabidiol auxiliando em pacientes com diversas doenças

5ª - não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Melhor prognóstico , melhora das crises.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Não posso opinar a dosagem posi não sou profissional da área, mas posso 
afirmar que é necessário, pois tenho sobrinho que precisa desse medicamento

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Acredito no poder medicinal da cannabis, e concordo com a implementação de remédios a base de 
canabidiol nos Sistema Único de Saúde 

3ª - Sim, sou paciente preciso de remédio pra tratar minhas convulsões porém não tenho dinheiro para 
investir nesse tipo de remédio. 

4ª - Sim, remédios com base de canabidiol no SUS vai ajudar muitas pessoas como eu.

1ª - Concordo. Concordo, tenho convulsão e o canabidiol é meu remédio.

5ª - Acredito que vamos conseguir um grande passo na questão de saúde pública, um grande avanço social.

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Funciona. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Excelente alternativa terapêutica para casos refratários aos tratamentos convencionais.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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28/02/2021 Paciente

2ª - Eu sou HIV+ e evolui para um quadro grave de AIDS. Tive tumor e kaposi e tomei muita medicação, se 
não fosse a maconha com seus poderes psicoativos eu não teria tido psicólogico para seguir meu tratamento. 
Sentia muita dor e emoções, mas sempre que fumava, eu me acalmava e conseguia relaxar, chorar e fazer 
uma alto terapia. Tenho uma tia que é enfermeira e tem fibromialgia, ela fábrica seu óleo para o próprio 
tratamento físico e psicológico e se dá muito bem tbm. 

3ª - A plantação de maconha em outros países rende bilhões em retorno para o governo e a população. Acho 
que para o agro seria um grande avanço, não só econômicamente falando mas cientificamente também. 
Temos um país com o solo rico, importamos milhões de produtos agropecuários para o mundo todo. O país 
sairia na frente por ter uma plantação rica e saudável para uso humano, científico e econômico.

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho familiares com problemas como fibromialgia e Alzheimer e acredito que o canabidiol 
ajuda não só crianças com eplepsia, mas tbm outras doenças.

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Não sou a favor de utilizar um medicamento importado e sintetizado, tirando a possibilidade de 
empresas e associações Brasileiras de conseguirem realizar o mesmo procedimento por um valor muito mais 
acessível à todos.

5ª - Não

28/02/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo

5ª - Nao

Página 81 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sim, concordo, pois como já foi comprovado em estudos científicos a maconha tem muitos 
benefícios para esses casos.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sim. Meu irmão morreu de cirrose medicamentosa por usar remédio para epilepsia desde o 2 
anos

5ª - Não

28/02/2021 Paciente

2ª - Apenas que não é recomendo para pessoas com esquizofrenia

3ª - Não

4ª - Acho que os números de outros países ja falam o suficiente por mim

1ª - Concordo. Conheço vários relatos e até pesslas que foram obrigadas a ganhar ma justiça para ter acesso a 
um produto para tratamento antipirético

5ª - Não
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28/02/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sou testemunha de resultados imediatos mediante uso de canabidiol para com amigos com necessidades 
especiais dentre motora e neurológica.

3ª - O preço dos medicamentos devem ser mais acessíveis economicamente conforme o setor for mais 
explorado; é necessário uma ampla expansão; descriminalização deve ser estudada com respeito ao ser 
humano, está na hora de abrirmos os olhos para a verdade e deixarmos os anos de preconceitos para trás e 
analizar com prudência os potenciais que a planta tende a nos oferecer.

4ª - O setor tem potencial para atingir trilhões! Temos muitos exemplos, os EUA, Canadá, etc.

1ª - Concordo. É de suma importância a utilização dos medicamentos a base de canabidiol para tais 
tratamentos, além do aumento do estudo e ampla expansão no setor.

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - sim!

3ª - vao ser um produto acessível para todos 

4ª - Não

1ª - Concordo. eu acredito no pode que ela tem, é na esperança de ter um broduto acessível para todos

5ª - Não

28/02/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Paciente

2ª - Tem um projeto na Câmara municipal de Niterói com intuito de criar uma horta comunitária de cannabis 
para ajudar no tratamento de pessoas que tenham doenças trataveis com canabidiol, o medicamento será 
distribuído de forma gratuita para a comunidade além de permitir que seus associados tenham o aval para 
cultivar seu remédio.

3ª - Com a familiarização da associação auxiliar a comunidade em geral a abrir em associações e dependentes 
para que possam comercializar seus óleos com porcentagens (%) de CBD/THC para outros tratamentos.

4ª - Para cultivo outdoor a associação terá um impacto de pouco mais de 3.000 reais para o processo de 
cultivo e extração.

1ª - Concordo. Epilepsia é o carro-chefe para tratamento com canabidiol no entanto existem outras 
enfermidades que podem ser tratadas com o mesmo como ansiedade, glaucoma, depressão, insônia, 
Parkinson entre outros.

5ª - Faço tratamento com óleo de cannabis e minhas noites poderão ser dormidas na íntegra, quando tive 
complicações em um canal dentário o óleo me ajudou a suportar a dor que era estonteante. Relacionado ao 
meu glaucoma as dores de cabeça periódicas passaram. Sobre o impacto econômico, dinheiro irá crescer 
literalmente em árvore.

01/03/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Discordo. Na minha opinião, como qualquer outro medicamento, fitoterápico ou quimioterápico, é 
necessária uma avaliação médica prévia para obtenção de uma dosagem eficaz. Claro, ter um start com 200 
possibilita o profissional definir uma dosagem mais apropriada.

5ª - Não sou desta área, embora leio bastante do assunto. Principalmente voltado aos benefícios do CBD (até 
mesmo em sinergia com THC) em pessoas com TEA.
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01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Há claras evidências sobre a efetividade deste medicamento

3ª - o custo atual é proibitivo para a maioria da população

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Paciente

2ª - Meu filho as crise diminui muito hoje ele fica dias meses sem crises.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Mas Tem que ter todas as dosagem meu filho toma 600mg

5ª - Não
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01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. O estudo e o uso das substâncias derivadas da Cannabis são muito importantes para toda 
sociedade. A proposta em específico trás uma alternativa muito promissora para aqueles que sofrem com 
epilepsia refratária.

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - whatsapp e Instagram. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sou Terapeuta e faço acompanhamento de paciêntes orientação e uso da cannabis

5ª - Não
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01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Os remédios convencionais causam mais mal do que ajudam., Além de não ajudar efetivamente nos 
tratamentos de epilepsia, entre outras doenças mentais, afetam os órgãos do intestino, estômago, rins 
etc...com a opção do uso do canabidiol e mais informação para a população em geral todos se beneficiam.

3ª - Em relação econômica vai longe...desde a saúde pública e alimentícia com uso medicinal trazendo muitos 
beneficios para a saúde do individuo, na industria com a produção de inúmeros produtos com a fibra dando 
trabalho para muitas pessoas e a segurança publica que deixa de ver a canabis como uma droga,  evitando a 
violência diminuindo o tráfico  ( inclusive de outras droga) com isso gastando, prendendo e matando menos.

4ª - Muitos benefícios em cultivar e usar a canabis, ela pode ser uma fonte de renda muito boa para o país se 
nossos governantes pensarem no lado econômico e deixarem os preconceitos que não cabe mais em  pleno 
2021

1ª - Concordo. É uma opção muito mais saudável por não agredir outras áreas do corpo como acontece com 
os remédios convecionais

5ª - Não

01/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O valor das drogas com canabidiol ainda é altíssimo. A inclusão delas no SUS daria acesso a toda 
população.

4ª - Não

1ª - Concordo. Há evidências científicas que comprovam a eficácia do canabidiol no tratamento de diversas 
doenças, com resultados bom e com menos danos aos pacientes se comparada às drogas em uso atualmente.

5ª - Não
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01/03/2021 Paciente

2ª - Existem muitos artigos científicos e documentários embasando a necessidade e a melhoria na qualidade 
de vida do paciente.

3ª - Não tenho dados. 

4ª - Não tenho dados. 

1ª - Concordo. A melhoria na qualidade de vida do portador de epilepsia é sensível.

5ª - Não.

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - https://sechat.com.br/empresa-registrou-a-primeira-patente-de-dna-da-cannabis/

3ª - https://pbpd.org.br/o-sertao-e-o-poligono-da-maconha/

4ª - http://www.revistahcsm.coc.fiocruz.br/guerra-as-drogas-a-que-custo/

1ª - Concordo. Milênios de uso, décadas de repressão. Acabem com essa loucura de proibir uma planta!

5ª - Consultem o relatório da SUG8 realizado pela equipe do deputado Cristóvam Buarque a favor da 
regulamentação da cannabis no Brasil, são mais de 300 páginas.

01/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Há mais doenças que acometem inclusive adultos

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim

3ª - Não 

4ª - Sim

1ª - Concordo. Fitoterapia efetiva, vamos evoluir

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - O preço do produto importado é muito mais caro do que seria no produto nacional. Além disso, iria 
fomentar a indústria nacional.

4ª - Não

1ª - Concordo. Os estudos clínicos tem sido favorável ao uso em diversas condições clinicas. Sendo a elipepsia 
refratária com maior tamanho de efeito.

5ª - Não
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01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Prezados,, , Meu nome é Willian Rochadel, sou doutorando em Engenharia do Conhecimento na UFSC e 
servidor na UFRGS. Eu busco por casos de plataformas de participação aberta para a tese e entrevistas com 
equipes que analisam o texto dessas participações.  , , Identifiquei a atuação da CONITEC a partir de pesquisas 
e a recente consulta pública sobre o Canabidiol. Acredito que seria uma contribuição enriquecedora., , Por 
favor, poderiam me indicar alguém da equipe que já realizou a análise textual das contribuições de consultas 
pública pela CONITEC?  , , Atenciosamente;

01/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Uma maior variedade de produtos liberados pode possibilitar um menor preço de compra ao SUS pela 
competitividade 

4ª - Não

1ª - Discordo. Existem um numero maior de concentrações por ml com diferentes finalidades e nao deveriam 
limitar a limitação a um unico produto

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Será muito importante no tratamento de outras doenças.

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/29674131/

3ª - O mercado brasileiro está mais do que pronto para produzir derivados de canabis e grande potencial para 
ser uma das maiores potencias mundiais dada as condições climáticas favoráveis para o plantio. 

4ª - Não

1ª - Concordo. É um medicamente com eficácia comprovada em paises onde o uso já é regulamentado e com 
custo muito alto para pessoas que fazem uso.

5ª - Não

01/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

01/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que de fato ajuda e MUITO

5ª - Não

02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Possui extrema importância a disponibilidade de novos tratamentos em áreas pouco 
exploradas devido a tabus sociais e legais

5ª - Não
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02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo. Resposta da eficacia muiyo rapida

5ª - Sim

02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. Quando bem indicado, o canabidiol é boa alternativa aos anti-epilépticos em uso, com efeitos 
colaterais semelhantes

5ª - é necessário que haja mais estudos no campo, o que deve contribuir para melhorar as evidências até 
agora conhecidas.
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02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O canabidiol deve ser tratado como qualquer princípio ativo para tratamento e não com 
preconceitos culturais. Temos diversos medicamentos que podem ser considerados drogas de abuso e não 
existe este tipo de estigma em torno deles.

5ª - Não.

02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Só os obtidos pela minha sobrinha.

3ª - A importação nas condições atuais é insustentável pela renda familiar da maioria dos pacientes.

4ª - Não são tantas pessoas assim. E todas serão cadastradas com recomendação médica e histórico de 
atendimento.

1ª - Concordo. Acompanho a luta de quem precisa para tratamento de saúde. As pessoas que usam para fins 
ilícitos já o fazem mesmo sem autorização.

5ª - Não

02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - som

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Ira ajudar sem dúvidas

5ª - Não

02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho uma filha com síndrome rara e que faz uso de medicamentos base da cannabis por isso 
eu apoio total. Tivemos grandes avanços é bastantes mudança no padrão de convulsões após uso

5ª - Não

02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Os resultados têm demonstrado satisfatórios

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo

5ª - Não

02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - .

3ª - .

4ª - .

1ª - Concordo

5ª - .
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02/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Os medicamentos benzodiazepínicos usados no tratamento da epilepsia, mostra ineficácia e são 
fabricados com insumos farmacêuticos sintéticos de baixa qualidade, sou muito a favor a apoia a introdução 
de medicamentos mais naturais. 

3ª - É sabido que produtos derivados da planta cannabis vem para ficar, podemos ver o desenvolvimento da 
economia em paises que tenham investido em tecnologias para produzir produtos de cannabis. O brasil não 
pode ficar de fora desse avanço na saúde. 

4ª - Não

1ª - Concordo. Tenho acompanhado os estudos e as evidencias relacionadas a eficácia terapêutica do 
canabidiol, e concordo com esse grande avanço para a rede SUS.

5ª - Não

02/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O canabidiol tem mostrado boa evidência e segurança no uso de epilepsias refratárias em crianças, 
apresentando-se como uma alternativa para o tratamento dessa síndrome. É uma droga extensamente usada 
e pesquisada pelo mundo, estando o Brasil ainda atrasado no que diz respeito ao uso e incorporação dessa 
planta na medicina brasileira. Pensando especialmente na gravidade dos casos abordados (a maioria 
síndromes raras com prognóstico reservado), o uso pode trazer alívio do sofrimento de diversas crianças e 
seus familiares, devendo ser ampliado para pessoas que não teriam acesso financeiro ao medicamento 

3ª - A avaliação econômica pode ser muito positiva especialmente pensando no potencial agrônomo que o 
país tem e de potencial produção futura do medicamento no país, sendo essa incorporação um início para 
termos estímulos para o desenvolvimento de tecnologias nacionais para produção. 

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - O debate sobre o uso de Canabidiol com seus enormes potenciais terapêuticos deve ser aumentado e um 
meio importante de iniciar isso é dando acesso ao medicamento para pessoas que não teriam condições 
financeiras para comprar. É essencial discutirmos junto a produção nacional desses medicamentos e sua 
incorporação ao SUS é passo essencial para isso.
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02/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Canabidiol puro, como o caso, é bom. Mas é muito inferior ao composto extraído das flores da planta 
SEM separação dos seus componentes canabinoides, terpenos e flavonoides. O Efeito sinérgico dos mais de 
150 canabinoides e outras centenas de terpenos e flavonoides resulta em uma eficácia e segurança clinicas 
muito superior. Esse efeito sinérgico é responsável, por exemplo, por reduzir drasticamente a inibição de 
enzimas da família dos citocromos (CYP) pelo canabidiol. Essa inibição puramente pelo canabidiol não é 
questão de preocupação. Mas quando o canabidiol entra em um organismo já multimedicado (realidade da 
maior parte dos casos), tal inibição pode gerar complicação na metabolização desses outros fármacos e 
intoxicar o paciente por tais medicações. Além disso, a sinergia entre os compostos canabinoides, terpenos e 
flavonoides promove uma regulação global da homeostasia celular, em todas as células, em um modo que o 
canabidiol sozinho não é capaz de atingir. Isso reduz efeitos indesejados e aumenta drasticamente o poder 
terapêutico do medicamento. Por isso, embora louve a iniciativa, há que se lembrar que deveríamos estar 
discutindo o uso de medicamentos a base de Cannabis, não canabidiol.

3ª - O impacto econômico para os cofres públicos para tal incorporação é astronômico. Enquanto a obtenção 
de CBD isolado, como o proposto é muito mais caro do que a obtenção de um extrato integral, diluído para a 
mesma concentração em mg/ml, por exemplo. Além disso, o impacto econômico de se incorporar produtos 
de espectro completo, especialmente de fabricação nacional, seria extremamente benéfico à sociedade 
brasileira, pois 1) reduz a oneração dos cofres públicos e 2) reinveste esse custo no próprio país para que 
novos avanços ocorrem na saúde, economia e sociedade como um todo.

4ª - Já explanado acima. Canabinoides isolados geram impacto de bilhões de reais acima daquela visto com 
canabinoides totais.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. A inclusão de medicamentos a base de Cannabis no SUS é louvável e 
necessária. Mas há plenas condições do país desenvolver medicamentos muito mais baratos, eficientes e 
seguros do que essa proposta atual.

5ª - Não

03/03/2021 Interessado no tema

2ª - Os óleos full spectrum são mais eficazes do que o CBD isolado, considerando uma concentração de THC 
inferior a 0,3%

3ª - O cbd isolado no valor de $2.500 é completamente fora da realidade de mercado, é muito caro!

4ª - Se incorporado ao SUS o cbd isolado; gerará um rombo aos cofres públicos devido ao valor deste 
medicamento disponibilizado pela Prati. Precisamos de acesso no SUS de full spectrum com preço coerente!

1ª - Discordo

5ª - Não
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03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Tive a oportunidade de acompanhar um paciente que fazia uso de CBD há 1 mês. Criança com 
Síndrome de West e retardo mental, convulsionava 10-12 vezes todos os dias mesmo com medicação 
otimizada. Após o início do CBD, passou a ter cerca de 5 crises convulsivas/dia, e cerca de 3 dias na semana 
sem crises. A medicação é incrível e pode beneficiar diversos cidadãos brasileiros.

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Com a legalização a cannabis pode ajudar a salvar a economia brasileira.

4ª - Não

1ª - Concordo. Óbvio que concordo, a cannabis possui um poder terapêutico e medicinal imenso, deve-se 
utilizar no tratamento da epilepsia e muitas outras doenças.

5ª - Não
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03/03/2021 Paciente

2ª - https://www.health.harvard.edu/blog/cannabidiol-cbd-what-we-know-and-what-we-dont-
2018082414476#:~:text=CBD%20has%20been%20touted%20for,t%20respond%20to%20antiseizure%20medi
cations.

3ª - https://forbes.com.br/forbes-money/2021/01/conheca-o-promissor-mercado-da-cannabis-medicinal-no-
brasil/

4ª - https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=http://www.bnnbloomberg.ca/cannabis-
canada-pot-generates-8-16b-toward-canada-s-economy-statscan-says-
1.1429717&ved=2ahUKEwi_yNa7vpTvAhVyILkGHX5nD9AQFjALegQIBhAD&usg=AOvVaw3zhapHnOmVj3dCSl8
hbVh7

1ª - Concordo. Concordo e inclusive sou favorável não somente para epilepsia como também para ansiedade, 
insônia.

5ª - Segue  em link minhas contribuicoes com estudos da Harvard, Forbes para sim a incorporação do 
canabidiol.

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sou profissional da saúde e estou a frente realizando respostas pela secretaria de estado da 
saúde de onde trabalho e já passou varios casos em minhas mãos como relatorios que mostraram que alguns 
dos atuais tratamentos disponíveis pelo SUS não tem mais como respostas terapeuticas em alguns desses 
pacientes, por isso acredito na inclusão do canabidiol para referida patologia.

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Tenh9 um sobrinho que tem epilepsia e tem convulsões constantes

5ª - Não 

03/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A maioria das pessoas não tem condições de comprar este medicamento.

5ª - Não
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03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Há indicação clara de canabidiol para diversas epilepsias

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Diversos artigos em relação ao ativo citam seus efeitos positivos em doenças.

3ª - O Brasil e o ramo farmcêutico só tendem a ascender economicamente, prova disso os paises que já 
utilizam tal meio de tratamento. 

4ª - NA

1ª - Concordo. Como analista farmacêutico, venho acompanhando cada vez mais a incorporação de 
fitoterápicos com dosegens extremamente controladas analiticamente. A pergunta que nos resta a fazer é: o 
que é a cannabis se não uma planta?. Planta esta, vista no Brasil com maus olhos, porém respaldada por 
diversos artigos que dizem a respeito da sua contribuição EXTREMAMENTE positivas, para o tratamento 
epilepsia, alzheimer, ansiedade, entre outras diversas.

5ª - A permissão faz crescer ainda mais o mercado farmecêutico em busca do ativo e desenvolvimento do 
produto internamente, permitindo novas fórmulas e dosagens. Com isso, o preço do mercado diminui. 
Atualmente o Canabidiol 200 mg/mL é comercializado apenas pela Pratti-Donaduzi, chegando a custar 
R$2000, e dificultando em muito o acesso de quem necessita. que devido ao alto custo, procura o produto 
por vias ilegais. , Analiticamente falando, tais produtos ilegais, não tem os mesmo parametros e rigidez de 
qualidade e como o comercializado pela Pratti, uma vez que não passam por aprovação da ANVISA,  
colocando em risco a vida de quem o consome.

03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Esse foi eficaz no tratamento da minha filha

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - As evidencias de melhora sao na Sd de Dravet, Lennox Gastaut e Esclerose Tuberosa. Nas outras 
epilepsias de forma geral ainda nao existem evidencias, porém na experiencia clinica, alguns pacientes 
respondem. É um fármaco que veio para ficar e acredito que a cada dia vai ser mais utilizado, pois 
infelizmente os pacientes com epilepsia ainda sofrem muito.

3ª - É uma medicação de alto custo. Porém muitos acabam solicitando por ordem judicial e isto encarece 
ainda mais.

4ª - Apesar de ser de alto custo, se a medicação tem uma boa resposta, acaba diminuindo o custo 
indiretamente, por reduzir internações hospitalares.

1ª - Concordo. 30% de pacientes com epilepsia evoluem com epilesia refratária aos fármacos. Para estes 
pacientes, tratamentos baseados em evidencias permitem melhor qualidade de vida com o controle das 
crises de toda a familia.

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Quanto antes for regulamentar mais acessível se tornará 

4ª - Deve ser comprovada a necessidade de uso é seguido protocolo de tentativa de controle com os 
fármacos usuais antes de liberar a medicação 

1ª - Concordo. O impacto é real e a qualidade de vida destes pacientes melhora muito

5ª - Não 

03/03/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Naonao

1ª - Concordo. Acho q tudo q for bom tem q ser analisada

5ª - Nao

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O fármaco faz parte dos algoritmos de tratamento da Síndrome de Dravet e Lennox-Gastaut sendo eficaz 
quando associado a outros fármacos indicados para estas síndromes devido as estudos de Fase III e eficácia a 
longo prazo 

3ª - Não

4ª - "Se utilizado em casos selecionados, como nas síndromes supracitadas, devido a raridade destas 
condições, o impacto não será tão grande. Além disso, o CBD diminui as crises ""convulsivas""que levam a 
hospitalizações frequentes com custo ainda maior"

1ª - Não Concordo e Não Discordo. O canabidiol tem indicações específicas nas epilepsias refratárias - 
Síndrome de Dravet, Síndrome de Lennox-Gastaut e Esclerose Tuberosa como aprovado pelo FDA e EMA

5ª - O fármaco deve ser aprovado com uso mais restrito para síndromes autorizadas em outros países. 

03/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Totalmente inviável o preço nas farmácias da Prat Donaduzzi 

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Acredito que deveria ser tb para adultos

5ª - Não
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04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - A literatura já está bastante consolidada quanto as evidências nesta utilização do canabidiol. 
Recentemente, na USP Dra. Ketty Valente tem conduzido um trabalho bem desenhado fortalecendo as 
evidências de efetividade, além de esclarecer sobre cuidados no uso e doses adequadas.

3ª - O canabidiol importado é bastante inacessível para os pacientes de classes de pouco renda. O processo 
de liberação para importação e depois o de solicitação judicial é um desgaste para todos envolvidos no 
cuidado do paciente. De forma que a atual situação é muito desigual e segregadores., Além, disso o 
fornecimento é irregular quando o medicamento possui liminar para ser dispensado pelo estado. Isso leva a 
profundo problemas no tratamento e riscos para o paciente.

4ª - Acredito que haverá mais igualdade e previsão para gastos públicos, visto que formulações nacionais tem 
se mostrado seguras e eficazes.

1ª - Concordo. O canabidiol já tem comprovado benefícios no controle de crises epiléticas em pacientes com 
encefalopatias epiléptica e já está referendado nas diretrizes de tratamento da epilepsia. Atualmente o 
medicamento é pouco acessível a população mais vulnerável.

5ª - Não

04/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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04/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Há tendência à população discordar do tratamento por informações nada neutras.

3ª - Dr Leandro Ramires é referência em estudos de viabilidade no SUS.

4ª - Pelas pesquisas que fiz o uso do Canabidiol no SUS REDUZIRIA cusros, especialmente se fabricado no 
Brasil e em convênio com Universidades.

1ª - Concordo. Além de estudar o tema conheço inúmeras mães com filhos epiléticos refratários com 
excelentes resultados. Sem dúvida muitos já teriam morrido sem o referido medicamento. Luto por.direitos 
no SUS.

5ª - "Poderiam fazer algo mais abrangente. O saudoso Prof e Dr Carlini tem diversos esrudos e milhates de 
citações especialmente internacionais. É absurdo termos tamanho gigante (in memorian) como ícone e 
estarmos ainda discutindo ""o sexo dos anjos"" nesse tema! "

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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04/03/2021 Paciente

2ª - Raphael Mechoulam estabeleceu os parametros para dosagem diaria de CBD em casos neurologicos

3ª - Não

4ª - os pacientes devem ser autorizados a cultivar em suas casas, e o governo deve se encarregar de fazer a 
extração da materia-prima fornecida pelos pacientes

1ª - Discordo. dosagem muito baixa

5ª - Não

04/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Sabemos da importância, eficácia e segurança desse fármaco com melhora de casos de 
epilepsia refratária.

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

04/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Considerando estudos e  efeitos favoráveis.

5ª - Não 

04/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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05/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim. Vide artigo “Cannabis Therapeutics and the future of Neurology - Ethan B. Russo, Out/2018 - Revista 
“Frontiers in Integrative Neuroscience” para mais detalhes.

3ª - Sim. É evidente que o acesso ampliado a uma planta tão facilmente cultivável barateia o custo do 
tratamento de condições de saúde tão complicadas, que em geral envolvem poucas e caras alternativas 
terapêuticas hoje legais no Brasil.

4ª - Sim. O orçamento certamente diminuirá a longo prazo com a ampliação do acesso à Cannabis Medicinal. 
É uma questão de honestidade tão teórica quanto prática. As evidências estão à disposição. 

1ª - Concordo. Evidências científicas especialmente relacionadas a síndromes epilépticas refratárias e com 
uso de não apenas CANABIDIOL, mas também extratos da planta inteira, com demais substâncias 
encontradas na Cannabis, revelam necessidade de doses menores, menos efeitos adversos, e melhora da 
qualidade de vida com o uso dos derivados da cannabis, tornando urgente a incorporação desta e de outras 
substâncias canabinoides na rede de fornecimento de drogas do SUS. Visando tornar menos ostensivo ao 
aparato estatal o tratamento dessas condições tão desafiadoras.

5ª - Sim. É extremamente necessário que o processo de ampliação do acesso a cannabis medicinal no Brasil 
esteja vinculado a um planejamento social da integração das periferias urbanas e rurais, visto que a 
população pobre e principalmente da cor negra sofrem as consequências da violência da proibição, enquanto 
as classes de maior renda desfrutam da compra ilegal da droga para uso recreativo e são frequentemente 
impunidos. É necessário considerar que o comércio ilegal e em varejo da cannabis e de outras drogas, quando 
desmantelado, gerará um impacto significativo nas periferias -frequentes fontes dessas substâncias-, assim, 
portanto, deve-se aproveitar a oportunidade para inserir, por exemplo, possibilidades de integração do 
cultivo e fornecimento da planta a partir desses espaços, a partir da criação de empregos vinculados ao 
cultivo e reestruturação dos modos de produção em favor do uso medicinal da cannabis.
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05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Existem inúmeras opções a quem da Pratti-Donaduzi, um acordo único e exclusivo com essa farmacêutica 
pode (e provavelmente vai) causar prejuízos orçamentários consideráveis.

1ª - Concordo. Sou favorável a incorporação do medicamento, porém a exclusividade do fornecimento pela 
Pratti-Donaduzi, bem como a concentração única de 200mg/ml pode ser prejudicial ao tratamento de 
inúmeros pacientes! Sendo necessário uma reformulação (ou acréscimo) de outras concentrações e 
fornecedores!

5ª - Não

05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já passamos do tempo de encarar o canabidiol simplesmente como 'droga', a ciência anda.

5ª - Não

05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - As evidências clínicas do uso do CBD no tratamento das epilepsias farmacorresistentes está restrita a 
síndrome de Dravet, Lennox Gastaut e mais recentemente ao complexo esclerose tuberosa. A proposta de 
incorporação nitidamente aumenta o escopo de indicações - expandindo para todos os pacientes com 
epilepsias resistentes, até a faixa etária da adolescência. 

3ª - Não houve nenhuma proposta de estudo de impacto farmacoeconômico- tão pouco critérios objetivos 
de inclusão dos pacientes. 

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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05/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - O relatório está muito bem feito. A metodologia  é bastante robusta, como deve ser um trabalho dessa 
importância. Isso, obviamente, implica em elevar a régua para que uma nova molécula entre no arsenal do 
SUS. Se por um lado a ANVISA, para lidar com medicamentos de cannabis, precisou criar uma nova classe 
(produtos à base de cannabis) o CONITEC não fez o mesmo e usou a mesma metodologia aplicável a qualquer 
novo medicamento. Então uma primeira sugestão seria que fosse pensado em algo similar ao adotado pela 
ANVISA. O resultado das análises estatísticas apontam para a não viabilidade econômica da incorporação ao 
SUS do produto aprovado pela ANVISA, mas isso é basicamente consequência do elevado preço do único 
produto disponível até agora. Nesse campo, ainda que não seja aprovado esse primeiro produto com as 
premissas atuais, o CONITEC poderia se manifestar publicamente indicando que esse foi o grande motivo da 
não incorporação e recomendar, de forma não vinculante, claro, que a ANVISA acelere ou simplifique os 
requisitos para registar produtos à base de cannabis. Somente o aumento da concorrência tornará os preços 
por mg de CBD mais baratos e assim capazes de provocar uma alteração significativa no resultado final da 
competente análise técnica da equipe do CONITEC. No mesmo sentido, o CONITEC poderia se manifestar que 
futuramente outros produtos, por exemplos full spectrum, poderão ser avaliados e isso significará uma 
menor necessidade de mg de CBD por kg do paciente. Pois o  efeito comitiva potencializa o efeito do CBD. 
Isso será outra grande variável capaz de reverter os resultados da metodologia. Pois com artigos científicos 
robustos que demonstrem, por hipótese, que uma dosagem de 10mg/kg de um óleo full spectrum traria os 
mesmos efeitos que os 20mg/kg empregados na análise atual isso significaria, automaticamente, grosso 
modo, uma queda de 50% no lado do custo do tratamento. Se for uma dosagem de 5mg/kg a redução seria 
de 75%, e se somarmos ainda um produto, por hipótese, 50% mais barato, o panorama mudaria 
completamente. Por isso, dado essas alternativas, é importante o CONITEC passar essa mensagem de que 
esse foi apenas o primeiro capítulo e que isso não significa o enterro da cannabis no SUS, apenas significa que 
com os parâmetros utilizados, de forma técnica e rigorosa, a inclusão de um CBD isolado de um produto caro 
mesmo para padrões internacionais é inviável economicamente para o tratamento das epilepsias estudadas. 

4ª - O impacto orçamentário é absolutamente grande e não justifica para o pequeno número de pacientes a 
serem tratados conforme demonstrado. Conforme análise anterior será necessário novos produtos 
concorrentes, com tecnologias distintas, exemplo do full spectrum ou broad spectrum, para que com os 
valores mencionados sejam contemplados muito mais famílias em busca de um tratamento para as epilepsias 
refratárias.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. A recomendação foi pela não incorporação. A frase está errada e não sei 
como responder nas multiplas escolhas.

5ª - Não
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05/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

06/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Diminuindo o número de crises, há uma diminuição de danos ao cérebro devido, consequentemente, 
diminuição de perdas funcionais e cognitivas, diminuindo o número de internações e de tratamento de alto 
custo

1ª - Concordo. Sou pesquisadora e trabalhei com um grupo que pesquisou sobre o efeito do CBD na remissão 
de crises convulsivas.

5ª - Não

06/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. ESTUDOS CIENTÍFICOS BEM EMBASADOS E REALIZADOS J´A DEMONSTRARAM A EFICÁCIA DA 
MEDICAÇÃO E SEGURANÇA

5ª - Não

06/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

06/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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06/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

06/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo. Eu concordo plenamente. A substância ajuda no tratamento de muitas pessoas que precisam, 
no Brasil mais do que em outros países que também enfrentam tanta diferença econômica, quem mais sofre 
são as pessoas que dependem do poder público para terem mais dignidade na vida.

5ª - Nao

06/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo

5ª - Nao

06/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito ser de extrema importância para o tratamento

5ª - Não

07/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Acho que só a estração do Canabidiol, seria um desperdício do outros 
componentes que a planta pode produzir e ajudar em nossa saúde e bem está...

5ª - Não
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08/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

08/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Há vários estudos que comprovam que o canabidiol é eficaz no tratamento de epilepsia 
farmacorresistente.

5ª - Não

08/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

08/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

08/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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08/03/2021 Profissional de saúde

2ª - nao

3ª - nao

4ª - nao

1ª - Concordo. sim

5ª - nao

08/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

08/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Salva  vidas

5ª - Não 

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Diminuir os eventos epiléticos, melhorando a qualidade de vida dos pacientes, toda a ajuda é 
bem-vinda.

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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09/03/2021 Interessado no tema

2ª - "PUBMED > procura ""epilepsy CBD"" > filtra por ensaios clínicos randomizados; não faltam evidências 
clínicas "

3ª - Conforme flexibilização da legislação para plantio, o custo tende a diminuir

4ª - Não

1ª - Concordo. Evidências científicas em peso (incluindo ensaios clínicos randomizado e controlado por 
placebo) dão suporte ao tratamento

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Trata-se de mais uma opçao terapeutica para pacientes com epilepsia refratária, cujo 
descontrole de crises aumenta risco de morbidade e comorbidades.

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que será mais uma importante opção terapêutica

5ª - Não
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09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Sou neuropediatra, e trato pacientes com epilepsia refrataria utilizando Canabidiol com boa 
resposta

5ª - Não 

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - No momento não disponho

3ª - Custo alto

4ª - Comentário desnecessário 

1ª - Discordo. Dose inadequada e ainda não existem evidências robustas que recomendem.

5ª - Não 

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sou neurologista infantil e vários trabalhos recentemente publicados colaboram a resposta clinica e 
eletroencefalografica após a introdução do canabidiol.

3ª - As medicações importadas sao de alto custo logo os meus pacientes do SUS nao podem pagar.

4ª - Sugiro que seja disponibilizadas medicações nacionais a base de canabidiol mais baratas e com controle 
de qualidade. 

1ª - Concordo. Possuo vários paciente com melhora clinica importante no controle das crises epilépticas

5ª - Possuo vários pacientes em uso de canabidiol (tanto CBD ou CBD com THC), nao uso os produtos 
nacionais e somente os liberados pela ANVISA - internacionais. A resposta clinica com melhora do numero de 
crises (maior de 50% dos controle de crises) foi evidente nos meus pacientes numa taxa de resposta maior de 
50%, em torno de 80%. Lógico que não tenho uma trabalho ou artigo, e nem todos os pacientes melhoraram 
com a introdução do canabidiol, mas com certeza a minha pequena experiencia clinica houve uma mudança 
da minha opinar em relação ao canabidiol. E acho muito importante que tenhamos mais produtos nacionais 
de qualidade e com controle de excelência e custo acessível. 

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O canabidiol é mais uma opção terapêutica nas epilepsias refratárias. Já com estudos 
científicos.

5ª - Não

09/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O grande problema é o auto custo do CBD

4ª - Não

1ª - Concordo. Mais uma opção de tratamento para epilepsia de difícil controle

5ª - Não

10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Vide comentário acima

3ª - Ainda os valores aplicados de mercado a esta opção farmacológica, ainda não é a realidade brasileira. 

4ª - Um percentual pequeno da população brasileira terá como manter o tratamento a base do canabidiol, 
caso não houver diminuição dos atuais valores aplicados. 

1ª - Concordo. O canabidiol é uma opção de alta valia para o tratamento anticrise dos pacientes epilépticos. 
Tenho ao redor de 50 pacientes em uso, com importante melhora no controle das crises.

5ª - é altamente necessário a incorporação desta opção farmacológica. 
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10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Nessas duas síndromes há evidência clínica de melhora.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Concordo apenas para a síndrome de Lennox-Gastaut e síndrome de Dravet.

5ª - A qualidade de vida pode melhorar.

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Devemos ser sempre a favor da vida, sem preconceitos.

5ª - Não

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Vai gerar alto custo para o estado. As entidades beneficentes já existentes podem fazer mais 
barato.

5ª - Não

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - As evidências clínicas são boas porque desde sempre soube-se a eficácia da cannabis contra diversas 
mazelas ao organismo.

3ª - O lobby não pode tornar refém o SUS nem os grupos de jardineiros que produzem o insumo. Só causará 
mais segregação. Para entrar em legalidade precisa entrar em contato com quem produz. A patente possui 
caráter exclusivamente econômico.

4ª - Não

1ª - Discordo. A indústria não pode tornar refém os grupos de culto que já prestam auxílio para os pacientes, 
sem o lobby industrial dos fármacos, estão querendo derrubar os grupos.

5ª - Não
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10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo. É uma necessidade para salvar vidas

5ª - Sim

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - A contribuição seria aceitar os estudos q temos no pubmed,  na universidade de Jerusalém e tb liberar as 
universidades federais do Brasil e privadas para pesquisas. , , 

3ª - Avaliação econômica é q essa decisão ficou unilateral e acesso limitado no geral aso pacientes q sofrem 
doenças crônicas e degenerativas

4ª - Não 

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Sou a favor que tenhamos espaço,  tanto para formula da Conitec da Prati 
, quanto como oitras formulações,  que seja critérios,  dos médicos e pacientes essa escolha

5ª - Recomendação seria , ter acesso a diversos produtos e fórmulas,  para vários pacientes e classes sociais.

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - A ANVISA regulou, porém é inacessível para a grande maioria dos pacientes. 

4ª - Se mais pessoas produzirem, menor o custo. Sendo assim, o custo com a importação do medicamento  
diminui, principalmente por parte do governo, por ser muito solicitado judicialmente. 

1ª - Concordo. Trata-se de um medicamento eficaz e de segurança, é preciso ser incrementado ao SUS, não 
somente para epilepsia.

5ª - Não. 
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10/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Regularizando vai aumentar a economia com certeza

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

10/03/2021 Paciente

2ª - A autorização do plantio próprio para obtenção da substância (CBD) é o caminho mais apropriado e de 
melhor custo-benefício para o paciente.

3ª - A autorização da presente patente vai contra ao meu direito de ter saúde, visto que, o laboratório prática 
um preço abusivo de uma substância de grande importância para a saúde de milhares de pessoas. Fora que, a 
substância do pleito pode ser cultivada e processada na própria residência do paciente, a custo bem inferior 
do que a empresa farmacológica pretende oferecer. 

4ª - A liberação da patente monopoliza a substância que deixará de fazer bem a milhares de pessoas com 
inúmeras enfermidades, onde, o Estado, queé quem é o responsável por garantir o direito à saúde a todo e 
qualquer cidadão, deverá interpretar que essa autorização para a empresa solicitante irá contra a nossa 
constituição, pois vários pacientes não poderão ter acesso ao medicamento devido o seu preço abusivo.

1ª - Concordo

5ª - O medicamento é essencial na vida de várias pessoas. Sem eles, vários não conseguem nem viver direito. 
Cabe ao ente regulador observar que esta autorização à empresa única gerará monopólio e deixará vários 
sofrendo de enfermidades que poderiam ser facilmente terem seus tratamentos em suas casas.

10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Discordo. Tem que ter liberado pelo o sus, pois tem muita familia que não tem como pagar e sim para 
todos.

5ª - Não 
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10/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

10/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/30687364/

3ª - Não

4ª - https://medium.com/tudosobrecannabis/enfim-sabemos-que-o-cbd-sint%C3%A9tico-funciona-na-
epilepsia-refrat%C3%A1ria-onde-foi-que-eu-errei-220de8be1960

1ª - Discordo. O medicamento fornecido pela empresa possui um valor muito acima do fornecido por outras 
associações já presentes no brasil, além de apresentar menor eficácia pois ignora o efeito comitiva presente 
nos extratos que contem todo o fitocomplexo

5ª - Não

10/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O paciente que acompanho esta a cerca de 8 meses em uso da medicação. É identificado melhoras na 
percepção, na fala e na memória.

3ª - a medicação se torna inviável devido ao seu alto custo, portanto aquelas famílias de pacientes que não 
dispõem de recursos não podem usufruir dos benefícios da medicação.

4ª - Há  necessidade de recursos para favorecer o acesso de pacientes que não possuem quantidade 
monetária suficiente para manter o tratamento. os impactos no orçamento são notáveis devido ao auto 
custo do tratamento.

1ª - Concordo. concordo mediante a observação da melhora efetiva de pacientes.

5ª - É importante salientar a necessidade da aprovação do medicamento no SUS, devido a quantidade de 
pacientes sem condições financeiras para manter o tratamento, e por isso não podem desfrutar de uma 
qualidade de vida satisfatória.  
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10/03/2021 Interessado no tema

2ª - Como já citado, o óleo integral produzido de forma que sejam utilizados todos os insumos da planta é 
mais eficaz, por conter terpenos e outros canabinóides. E isso ocorre porque há interação entre esses 
compostos no organismo, chamado de efeito comitiva. A biomedicina moderna assegura que é mais saudável 
o consumo do óleo integral nesse caso. 

3ª - Fica claro que essa medicina da floresta ser integrada ao nosso sistema de saúde dessa forma honesta. A 
maconha é do povo e seu acesso precisa ser livre, não restrita à indústria, a serviço do lucro e daqueles que 
historicamente contribuíram para sua proibição, que atrasa a ciência e gera a prisão e morte, principalmente, 
da população negra e pobre neste País e no mundo.

4ª - O impacto orçamentário da incorporação do Canabidiol Prati-Donaduzzi® ao SUS para epilepsia refratária 
segundo relatório técnico elaborado pela CONITEC foi estimado em R$ 80 milhões ao ano com impostos ou 
R$ 70 milhões sem impostos, totalizando, em cinco anos, um impacto orçamentário de R$ 416 milhões (com 
impostos) ou R$ 337 milhões (sem impostos) no já sub incentivado Sistema Único de Saúde (Relatório 
CONITEC). Enquanto o frasco de 60ml de óleo de CBD 200mg/ml da PRATI é comercializado por 2.500 reais, 
através das associações cannábicas em que os gastos mensais giram em torno de 200 a 700 reais para o 
tratamento. Por sua vez, com o cultivo doméstico e a produção caseira do óleo integral de maconha os custos 
giram em torno de 20 a 80 reais mensais.

1ª - Discordo. Discordo pois existem evidências cientificas claras de que o óleo feito de todas as partes da 
planta são mais eficazes, e o composto isolado é mais caro, comprovadamente menos rico em terpenos e 
canabinóides.

5ª - Não

10/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Alguma coisa precisa acontecer de bom nesse país. Famílias sofrem sem apoio.

5ª - Não
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10/03/2021 Paciente

2ª - Sim. Estou me profissionalizando.

3ª - Não.

4ª - Compartilhar informações sobre a diferença do comprar o princípio ativo em forma remédio isolado, ou 
talvez sintetizado, e quando o custo de produzir será mínimo. Claro se aliado a conhecimentos de extração e 
cultivo os resultados são favoráveis há um efetivo tratamento para diversas doença. Meu papel em contribuir 
a avaliação economica será em exemplificar a diferença do custo do (remédio X cultivo) para a sociedade.

1ª - Discordo. Não. Pois é inacessível a família carentes o valor é alto e a planta usado em amplo espectro se 
mostra mais eficiente para o tratamento.

5ª - Não

11/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Deve ser incluído sim, para que famílias possam cultivar e extrair 
naturalmente todo o medicamento necessário para aquele paciente. Sem custos absurdos.

5ª - Não

11/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Minha filha ficou internada por 35 dias em UTI Neo devido ao mal epiléptico que teve, chegou a usar o 
midazolam e com isso foi entubada. Após sair da internação, com algumas sequelas, as crises diminuíram, 
porém não cessaram, entramos com o CBD, com recomendação da neuropediatra e em 1 semana já 
percebemos melhora cognitiva, começou a se comunicar novamente (comunicação alternativa), 1 de seus 
olhos havia entortado por conta do mal epiléptico que teve e em 2 semana seu olho já estava normal, as 
crises convulsivas diminuíram de 3 por dia p/ 1 por semana.

3ª - O valor do CBD não é coerente com a realidade da população atípica pensando até pela quantidade de 
outros medicamentos e até mesmo insumos necessários p/a reabilitação e/ou melhora na qualidade de vida 
de cada 1 dessas pessoas atípicas.

4ª - No meu caso, o CBD corresponde a 1/3 da renda familiar, fora os gastos fixos de toda a família, ainda 
temos gastos com a dieta cetogênica da nossa filha que ultrapassa nossa renda, precisando pedir ajuda 
financeira à familiares que conhecem e tem a possibilidade de nos ajudar financeiramente.

1ª - Concordo. Conheço diversos casos em que o uso do CBD ajudou tanto na diminuição ou controle total da 
epilepsia, além de perceber melhora cognitiva após o uso do mesmo

5ª - Não
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11/03/2021 Secretaria Estadual de 
Saúde

2ª - Não

3ª - Atualmente temos TRES pacientes Judicializados, o que torna longa a espera e onera o processo

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

11/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

11/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo

5ª - Não 
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11/03/2021 Interessado no tema

2ª - """O uso repetido do CBD, diferente do que ocorre com o THC (?9-tetra-hidrocanabinol), não produziu 
tolerância de seus efeitos, nem qualquer sinal de dependência ou abstinência em testes com camundongos 
(Hayakawa et al., 2007).""; ""A epilepsia é um distúrbio cerebral que acomete em torno de 1% da população 
mundial (Schmidt, et al., 2012), prejudicando gravemente a qualidade de vida (Devinsky et al., 1995) e 
podendo provocar danos cerebrais, especialmente no período de desenvolvimento (Berg et al., 2012). Dentre 
os pacientes refratários a tratamento se encontra um grupo específico, correspondente às epilepsias da 
infância e da adolescência refratárias aos tratamentos convencionais, tais como as encontradas nas 
Síndromes de Dravet, Doose e Lennox-Gastaut."", , Fonte: https://portal.cfm.org.br/canabidiol/motivos.php"

3ª - A atribuição de patente única do medicamento no Brasil gera um preço completamente absurdo e 
inadmissível. Se torna, então, extremamente necessário que o Governo Federal tome providências realmente 
capazes de amenizar a situação, como: Abrir portas para a indústria farmacêutica nacional produzir tal 
medicamento, admitindo ainda uma opção genérica.

4ª - O Governo Federal é incapaz de fornecer a todos o remédio pelo SUS na frequência devida por uma 
questão orçamentária. Logo, observa-se que seria terrível uma criança, ainda no seu desenvolvimento 
psicológico e mental, passar por crises provocadas pela doença ainda nesta idade. Por esse motivo, que 
parece tão óbvio e mesmo assim o Governo Federal fecha seus olhos diante dessa situação, é necessário que 
o direito à saúde (Art. 6º CF) seja assegurado mesmo que seja necessário o plantio de Cannabis Sativa com as 
proporções das propriedades contidas na planta, sendo este estabelecido dentro dos limites estabelecidos 
por lei.

1ª - Concordo. A eficiência do CBD no tratamento da epilepsia refratária se mostrou superior, em certos 
casos, na função de conter os ataques epilépticos. Podendo acrescentar, também, que é uma composição 
com menor potencial de efeitos negativos. Isso se demonstra extremamente relevante ao notar que o 
remédio será introduzido à crianças.

5ª - """Ao lado desse perfil favorável de efeitos adversos, nos últimos 40 anos vêm sendo acumuladas 
evidências experimentais que apontam o CBD como uma substância com um amplo espectro de ações 
farmacológicas. Muitas dessas ações têm um potencial interesse terapêutico em diversos quadros 
nosológicos, entre eles: a epilepsia, a esquizofrenia, a doença de Parkinson, a doença de Alzheimer, 
isquemias, diabetes, náuseas, câncer, como analgésico e imunossupressor, em distúrbios de ansiedade, do 
sono e do movimento, (para revisão ver Zuardi, 2008; Izzo et al., 2009). As evidências de eficácia foram 
observadas em diferentes níveis, do pré-clínico em animais aos ensaios clínicos em pacientes, dependendo da 
cada doença estudada. Para as epilepsias refratárias da criança e do adolescente, existem evidências em 
todos os níveis, até os ensaios clínicos controlados e duplo-cegos, todavia, com número restrito de 
pacientes."" Tendo esta afirmação em vista, é dever do Estado investigar tais ações farmacológicas e 
incentivar o avanço da ciência para que tal entidade possa garantir melhor qualidade de vida para a 
população que agoniza diante dos tratamentos atuais para as doenças apontadas ( além de outras que ainda 
não se pode afirmar com tanta certeza) no texto citado., , Fonte: 
https://portal.cfm.org.br/canabidiol/motivos.php"
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11/03/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Não a integração ao SUS

5ª - Nao

11/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. esta é mais uma opção terapeutica para os pacientes com epilepsias refratárias

5ª - Não

12/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Discordo de ser um medicamento pago, pois podemos palntar em nossas casas, deveriam 
vender brotos e sementes pois não são todos que conseguem pagar 100 reais ou mais neste produto

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Importante no tratamento de crises refratárias

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Planejamento de uma produção nacional reduziria ainda mais os custos.

1ª - Concordo. Medicação eficaz, boa tolerância, pouco efeito colateral, baixo custo se produzida 
nacionalmente, um avanço que outros países já fizeram.

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não no momento.

3ª - O maior entrave atual ao uso do CBD, excetuando o preconceito com a planta e a legislação brasileira 
proibitiva, é o custo desse canabinoide no Brasil, para o consumidor final.

4ª - Não.

1ª - Concordo. As evidências cientificas internacionais demonstram a grande eficácia , não só do CBD, na 
saúde humana e animal, como de todos os outros componentes da planta do tipo Cannabis, como terpenos e 
todos os canabinoides encontrados até o momento essa planta.

5ª - Seria imprescindível que a legislação brasileira fosse alterada a fim de descriminalizar o seu uso e permitir 
o amplo plantio, beneficiamento, melhoria genética, classificação das cepas e distribuição e venda para 
farmácias de manipulação e importação livre sem taxas.

12/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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12/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

12/03/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª -  Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Tenho epilepsia refratária passei por 4 cirurgias na cabeça e tenho um VNS e as crises 
continua.  E ja usei vários medicamentos.

5ª - Não 

12/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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12/03/2021 Interessado no tema

2ª - "O CBD Full Spectrum, apresenta a presença de todos os canabinoides em doses menores, junto ao CBD 
em dose maior, portanto não só o CBD é presente, como o THC, CBN, CBC e outros que, entram em conjunto 
com o CBD para aumentar a potência medicinal do remédio, sendo assim, vender um CBD isolado ou 
""100%"", vem com o problema de necessitar de maiores dosagens para ter assim efeito efetivo como 
medicamento, levando o paciente a comprar mais e mais de um remédio ineficiente."

3ª - O CBD pode ser vendido por um preço muito menor e acessível, além de poder ajudar numa possível 
recuperação econômica do país.

4ª - Não.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. A incorporação do CBD da Prati Donaduzzi possui um CBD mais fraco, 
onde não possui a interação de outros Canabinoides para auxiliar nos efeitos medicinais do CBD, sendo 
portanto um CBD isolado, não Full Spectrum, associações como a ABRACE e a ABRACannabis entrega um CBD 
mais barato e mais efetivo no tratamento de doenças

5ª - A Cannabis como todo possui efeitos medicinais, dentro de ambos seus principais canabinoides - THC e 
CBD - e podem ajudar pessoas necessitadas, ao invés de correr atrás do rabo com soluções inefetivas que só 
vão enriquecer uma empresa que não está nem ai para o povo, deixe o povo decidir o que ele quer.

12/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não.

3ª - O custo de aqusição do CBS a ser ofertado pela empresa Prati-Donaduzzi é exorbitantemente caro 
quando comparado ao preço do mesmo produto/especificações com países estrangeiros.

4ª - Não.

1ª - Discordo. Monopólio de indústria farmacêutica, deveria ser incoprporado a planta e seus produtos e 
subprodutos derivados na Farmácia Viva do SUS, por demais indústrias farmaceuticas e associações de 
pacientes de cannabis medicinal

5ª - Não.
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12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - TOtal ,eu estou oferenco um custo de canabidiol de qualidade a um preço no minimo 10x menor que o da 
pratti. Isso representa uma diferença de custos absurdo para o estado, e abrangência a milhares de pessoas. 
E posiciona o Conitec a favor das pessoas, e não a favor do lobby da indústria farmaceutica.

4ª - sim, esta descrita nas respostas anteriores uma solução para minimizar ao máximo os custos aos cofres 
públicos. NO mínimo em 10x o valor desta proposta absurda do estado pagar 1 real e pouco o mg do 
canabidiol.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Boa tarde , eu concordo sim com o canabidiol, não somente ele, mas 
todos os canabinoides inseridos no Sus. Muitas pessoas dependem deste tipo de medicação. E se o estado 
não incluir este tipo de tratamento, de uma forma ou de outra terá de arcar com os custos disso, afinal 
inúmeras decisões judiciais vem obrigando o estado e também os planos de saúde, a custearem este tipo de 
tratamento. Problema é este lobby de preços no brasil. Tanto da pratti quanto das outras empresas que ja 
participam ativamente deste mercado nacional. De um jeito ou de outro, a conta vai cair no colo do estado. 
Então o que estado deve fazer é arrumar um fornecedor de qualidade e baixo custo para este tipo de 
tratamento. Ao inves de pagar 1 real e pouco o mg do canabidiol da pratti, o Conitec deveria ter por 
obrigação procurar um fornecedor de baixo custo, para aliviar os cofres públicos e não favovecer o lobby da 
industria farmaceutica querendo enriquecer as custas do estado. EU represento uma empresa americana que 
ja tem autorização da anvisa para exportar para o brasil, e temos grande capacidade de fornecimento para 
este tipo de produto. E temos o preço mais acessível do mercado, nós conseguimos vender em quantidade, a 
preços abaixo de 10 centavos de real o mg. O conitec pode aliviar os cofres publicos e aumentar a capacidade 
de atendimento em pelo menos 8 vezes. Só na diferença de valores. Isso representa muito para as pessoas 
que precisam e tb para os cofres publicos. Aguardo um contato, podemos ajudar muitas pessoas juntos.

5ª - Não

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. Faço parte do Núcleo de Avaliação de Tecnologia em Saúde do Hospital das Clinicas da 
Faculdade de Medicina de Botucatu e temos um convênio com o programa NATJUS do Sistema Judiciário do 
Estado de SP. Temos recebido com frequência pedidos de parecer sobre esse tipo de medicação para esse 
mesmo público. Percebe-se nos autos que os profissionais da saúde que acompanham as crianças, referem 
uma grande melhora, principalmente para aquelas que já tentaram utilizar todas as outra medicações, sem 
sucesso.

5ª - não
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12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

12/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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12/03/2021 Grupos/associação/orga
nização de pacientes

2ª - Ditar a própria vida, construir seus próprios rumos e, mais importante, ter a posse soberana sobre seu 
próprio corpo são essencialmente os fundamentos pelos quais o ser humano pode ser livre. Afinal, o direito 
de escolha passa necessariamente pela possibilidade de escolher a forma e o conteúdo de sua própria vida., , 
Como manifestação dessa concepção, está a ideia de pluralismo sócio-cultural, onde a sociedade, no mínimo, 
tolera as diferenças (principalmente culturais), os costumes e os hábitos mais distintos possíveis. Não há 
liberalismo sem democracia, de um lado, e respeito à pluralidade, de outro., , Nenhum indivíduo pode ser 
livre sem que antes esteja plenamente saudável. A doença e a dor são as maiores ameaças à qualidade de 
vida que cada um merece ter simplesmente por ser humano. Assim, se é certo que as liberdades básicas são 
condições da vida social, o direito a se curar faz parte do “piso da existência” humana. Ambos integram, desta 
forma, o conjunto de garantias individuais mínimas em uma democracia moderna., , Embora o assunto não 
seja novo, iniciativas populares recentes têm sido traduzidas por relevantes deliberações políticas, como a 
adotada pelo parlamento mexicano, a revelar o atual interesse das sociedades em relação à aplicação 
terapêutica de compostos químicos presentes na Cannabis., , Ainda que seja de duvidável constitucionalidade 
a criminalização de condutas que atinjam tão somente a esfera privada de cada indivíduo, não há maiores 
questionamentos à saúde como razão de ser do sistema jurídico. Não pode subsistir sistema que se volte 
contra a própria existência digna dos indivíduos, pois são eles a razão de ser da comunidade., , Do ponto de 
vista jurídico, e até por uma questão de coerência e justiça, tanto o direito à dignidade humana como até 
mesmo o direito à vida condicionam a vedação ao Estado proibir tratamentos médicos atestados pelo rigor 
científico. É preciso lembrar que, pelo contrário, ao Estado é incumbido o dever de se respeitar e inclusive 
promover a ciência, a tecnologia e a inovação., , Nesse contexto, o estado de arte do uso medicinal da 
maconha informa que há pelo menos um consenso médico em torno do CBD: o uso no tratamento da 
epilepsia. De toda forma, pesquisas médicas indicam também que o uso de Cannabis pode ter correlação 
direta com melhora em doenças/transtornos como parkinson, ansiedade, depressão, falta de apetite, 
distúrbio do sono, fadiga, náusea, dor crônica e vômito, não se limitando o aspecto medicinal exclusivamente 
ao CBD., Desde que comprovada a sua eficácia pela medicina tradicional, deve-se respeitar a opção adotada 
pelo paciente, pela família e pelo seu médico no momento da escolha do seu tratamento, sempre em 
conjunto., 

3ª - No Brasil, a política sobre drogas foi profundamente alterada com a Lei Federal nº 11.343, que instituiu o 
Sistema Nacional de Políticas Públicas sobre Drogas - SISNAD, prescrevendo medidas para: (i) prevenir o uso 
indevido de drogas; (ii) buscar a reinserção do usuário e dos dependentes de drogas à sociedade; e (iii) 
reprimir a produção não autorizada e o tráfico ilícito de drogas., , Em contrapartida, a definição sobre o que é 
ou não permitido coube à Agência Nacional de Vigilância Sanitária - Anvisa, que estabelece quais substâncias 
químicas podem ser livremente compradas, quais devem prescindir de receituário especial e quais são de uso 
proscrito (Portaria nº 344/1998)., , Determinada justamente por dita Portaria, a proibição do plantio, uso e 
venda de Cannabis tem como fundamento a possibilidade dela originar substâncias ditas entorpecentes e/ou 

1ª - Concordo
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psicotrópicas. No caso da maconha, cuida-se mais especificamente do Tetrahidrocanabinol (THC), composto 
químico com efeitos psicotrópicos que dela faz parte., , Por isso, a posse de maconha permanece crime 
previsto na Lei de Drogas, diante da permanência do THC na lista de substâncias proscritas feita pela Anvisa, 
ainda que a Resolução da Diretoria Colegiada - RDC 327/2019 autorize o médico a prescrevê-lo (art. 4º, 
Parágrafo Único)., , Por outro lado, tanto a nível internacional como nacional, o caráter criminoso do plantio 
e do uso de plantas proibidas foi ressalvado quando em jogo a medicina e a ciência. Porém, diante da 
proibição expressada pela Portaria nº 344/1998, o Ministério da Saúde nunca estabeleceu normas destinadas 
ao plantio medicinal da Cannabis. , , Já a Anvisa caminhou em sentido diverso e, dentro de sua competência, 
permitiu tanto que pessoas jurídicas pudessem importar o óleo medicinal pré-elaborado, finalizando-o e 
vendendo-o no Brasil (RDC 327/2019), bem como franqueou a pacientes a possibilidade de importar o óleo 
medicinal produzido por empresas estrangeiras (RDC 335/2020)., , Ainda que a agência reguladora tenha 
reconhecido (RDCs 327/2019 e 335/2020) a aptidão dos compostos químicos presentes no CBD, no 
tratamento de doenças (refratárias ou não), não houve a atualização da lista de medicamentos fornecidos 
pelo SUS para a inclusão do CBD - comprovadamente eficiente no tratamento da epilepsia refratária., , 
Embora deva ser reconhecido o avanço normativo, em especial o promovido pela Anvisa, é perceptível a 
necessidade de maior fortalecimento das políticas de saúde para a população geral. Ainda que tenha sido 
permitido o uso de CBD para enfermos com indicação clínica, o seu acesso é, ainda, uma difícil realidade 
brasileira., Nesse contexto, a justiça brasileira, em múltiplas decisões, tem inovado juridicamente e permitido 
tanto o cultivo individual como o de associações, cujo caso mais notável é a Abrace Esperança. Por mais 
louváveis que sejam tais decisões (que escancaram a omissão normativa a respeito de arranjos econômicos 
legítimos), a solução deve idealmente ser adotada pelos órgãos técnicos competentes., , Tais decisões 
sinalizam justamente o que se expõe: a necessária mudança da legislação para corrigir falhas setoriais que 
impossibilitam o amplo acesso de medicamentos com comprovada eficácia terapêutica. Do contrário, 
continuará uma indesejável situação de desigualdade ao acesso à saúde no Brasil., 

4ª - Não

5ª - A escolha sobre adequação de tratamentos medicamentosos deve recair sobre os indivíduos e os 
respectivos profissionais de saúde envolvidos. Não deve de nenhuma maneira o Estado impedir tratamentos, 
sobretudo quando respaldados por diversas evidências científicas. , , Portanto, deve a Conitec incorporar o 
produto Canabidiol Prati-Donaduzzi para o tratamento de epilepsia conforme questionado na Consulta 
Pública nº 12., 
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12/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não não 

4ª - Não poço 

1ª - Concordo. Quem tem um filho com doenças raras sem cura se enche de esperança com essas pesquisas.

5ª - Não 

12/03/2021 Profissional de saúde

2ª - nao

3ª - nao

4ª - nao

1ª - Concordo. concordo

5ª - nao

12/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Se podermos produzir, o medicamento por um custo menor e mais acessível aos pacientes, por 
que pagar 2000 mil reais por um produto, importado que nem todos terão acesso, devido ao custo

5ª - Não

12/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O cbd isolado ele é bom em alguns casos apenas, ficaria muito restrito seu uso... Se tem evidências 
científicas que combinado a outras canabinoides, terpenos e flavonoides podem auxiliar em inúmeras 
doenças sem um preço absurdo e o monopólio por uma única empresa... ridículo!

3ª - Cultivo de cannabis poderia ajudar em muito a economia do Brasil, exportação, geração de emprego em 
diversos setores e ainda colocar Brasil a frente em tecnologias e inovação!

4ª - Esse remédio custa muito para ser produzido, em contra partida um cultivo se gasta muito menos e se 
tem muito mais de obras substâncias que também são benéficas para outras doenças e que podem ser 
usadas pra inúmeros fins além da produção de cbd !

1ª - Discordo. Penso que nao devemos privrar a planta e fazer uso da substancia sintetica... creio que os 2 
deveriam ter espaço no mercado e consequentemente o paciente ter mais condicoes de tratamentos e cabe 
ao mesmo escolher qual medicacao quer usar!

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Ja existem estudos e informações comprobatórias que o óleo Fullspectrum traz melhores benefícios ao 
paciente sendo o óleo purificado de menor poder terapêutico, mas com efeitos ainda melhores que os 
medicamentos alopáticos.

3ª - Já é sabido que os valores praticados pela indústria Farmacêutica é inacessível a maioria da população.

4ª - Não

1ª - Discordo. Estão criando reserva de mercado e excluindo a sebedoria popular e dos povos tradicionais. É 
uma afronta a sociedade!

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/30258398/

3ª - as associações no Brasil conseguem produzir por valores muito mais baratos. A maconha é de baixa 
toxidade e pode ser plantada por todos. O uso deve ser LIVRE.

4ª - o SUS vai gastar MUITO dinheiro com medicamentos que já são produzidos de forma MUITO mais barata 
em todo o MUNDO.

1ª - Discordo. Meta-analise monstra baixa eficácia e mais efeitos colaterais em comparação aos oleos 
integrais

5ª - As evidencias clinicas são claras, CBD ISOLADO é de baixa eficiencia e com mais efeitos colaterais, o sus 
vai gastar dinheiro com um medicamento que pode ser produzido de forma muito mais barata (isso ja 
acontece no mundo inteiro). A maconha tem a toxicidade mais baixa que do café, sem contar com o açucar e 
as bebidas alcoolicas. Deve ser de uso LIVRE e expor o uso ADULTO (ASSIM COMO AS BEBIDAS ALCOOLICAS, 
APESAR DE QUE NAO PODE SER COMPARADA)
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13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - clinicamente não está comprovado que o isolamento do CBD e consequente uso é realmente saudável. 
há fortes evidências para o uso da planta integral (mesmo que com baixos indices de THC, mas nao ausente) 
por causa da sinergia entre seus compostos.

3ª - é economicamente mais positivo a regulamentação de fornecedores provenientes da agricultura familiar 
e associações. isso fortalece a economia local e empodera o povo Brasileiro, sem contar que sai mais barato.

4ª - de números não sei falar.

1ª - Discordo. essa resolução, conjugada com os ataques à legalidade de associações como a ABRACE, apenas 
favorece a grande indústria farmacêutica e esta longe de favorecer ao interesse e necessidade popular.

5ª - é urgente que as autoridades se posicionem a favor do povo brasileiro, da indústria nacional, e da classe 
trabalhadora. estamos sendo usurpados demais da conta. faço um apelo a quem tá lendo. faça o que está ao 
seu alcance para mudar o rumo e parar a máquina de morte do capitalismo estrangeiro!

13/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Os remédios fornecidos pela prati como respiridona é péssimo querem obrigar as pessoas que 
fazem uso do estrato integral a usar esse quem estão criando. Queremos a liberação para cultivar nossas 
plantas no quintal, para pagar 2.000 e pouco nessa medicamento da prati a gente importa e usa um melhor.

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Discordo. É bem mais caro e menos eficaz a incorporação do cbd da Prati

5ª - Não 
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13/03/2021 Paciente

2ª - Apoio às associações e a venda do óleo à preço justo feito por elas.

3ª - Não

4ª - As associações fazem óleo full spectrum de qualidade à um preço justo.

1ª - Discordo. Liberem o cultivo medicinal dos pacientes que tanto precisam do óleo.

5ª - O valor cobrado pela empresa é absurdo e muito acima do preço que as associações cobram.

13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Segue a enciclopédia clinica 

3ª - Esse canabidiol da Pratti é bastante oneroso para que famílias carentes façam uso do medicamento, as 
famílias carentes que conseguem trata-se de um número fora da curva que acaba captando esses direitos e 
garantias nas mídias e vão em busca dos seus direitos, portanto, acredito que a produção nas mãos de 
associações e família é a melhor forma de dar eficácia e equanimizar a distribuição.

4ª - Produto da Pratti é oneroso demais, e o valor desse remédio fornecido pela Pratti poderia ser usado para 
capacitar as associações brasileiras.

1ª - Concordo. Concordo com a proposta de incorporação do canabidiol ao auxílio do tratamento, mas não 
concordo com a patente da Pratti pois, as famílias brasileiras e demais associações como APEPI mostraram 
domínio técnico, amor e outras especificações para elevar a fabricação e distribuição em nosso território.

5ª - Nao

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - A ciência já comprova seus benefícios

3ª - E necessário acesso igualitário a todos, para que a cura alcance um maior número de pacientes, e não se 
restrinja a burguesia como tem sido atualmente, para o pobre é um crime, para quem tem dinheiro pra 
exportar e gastar com trâmites jurídicos legais ela já é uma realidade concreta.

4ª - Não

1ª - Concordo. E necessário a descriminalização para salvar vidas, mas não a monopolização

5ª - Não
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13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Um óleo de cannabis sempre terá variação de substâncias, muitas vezes de forma prejudicial.  O controle 
da indústria e comprovações lote a lote garantem a mesma qualidade necessária para sua eficácia.

3ª - Todo processo tem um custo.  A utilização indiscriminada também, porém será social e não financeiro!

4ª - Insignificante perto da qualidade de vida que  trará para o paciente.

1ª - Concordo. Necessitamos de produtos baseados em evidências e com controle de qualidade adequados, 
para termos um produto com as mesmas características independente do lote.

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Estudos comprovam a melhor eficácia do efeito comitiva, ao se usar o óleo integral da cannabis.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. É um tremendo absurdo favorecer uma empresa ou setor farmacêutico, ignorando o 
autocultivo e o trabalho das associações na produção do óleo a custos 20% do proposto por essa 
incorporação do canabidiol no SUS!

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim, é um remédio que pode ser utilizado para lidar com várias doenças, desde doenças leves a agudas. E 
se ocorresse essa liberação  agora, seria apenas para tratamento de epilepsia. nao podemos excluir todos os 
outros pacientes que porventura venham a necessitar. E precisaria ser acessível a todos.

3ª - Com a legalização e aprovação da Anvisa como um medicamento, sem patentes, apenas uma 
possibilidade para pequenos agricultores. A economia daria um salto pois a plantação pode ocorrer entre-
safras, renovando-nos solo e aumentando os lucros

4ª - Não.

1ª - Discordo. Discordo da exclusão e monopolização de um produto tão rico em sua integridade, e para 
todos e todas que necessitem. Esse controle excessivo é prejudicial aos pacientes e encarece MUITO o uso do 
remédio. Precisamos liberar o auto-cultivo, que reduz o custo para 20/40 reais o tratamento mensal, ao invés 
de pagar 2500 reais para 60ml!!

5ª - Sou contra.

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. A Maconha é Direito de Todos. Se há instituições que já fazem esse tipo de coleta de maneira 
científica porque o Estado não incentiva e patrocina nesses locais? Há muito interesse político por trás dessa 
ação, desfavorecendo e encarecendo o produto em questão.

5ª - Não
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13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Alguns pacientes beneficiam-se mais de compostos de amplo espectro 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Sou contra o monopólio do CBD isolado pela PRATI.

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Melhora na dor crônica de, Lombalgia devido hérnia disco, do sono, do humor e ansiolítico.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Deveriam escolher acesso mais fácil a este fitoterápico de forma natural como o plantio para 
uso medicinal e religioso, e por intermédio das associações de pacientes.

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - "Há diversos estudos comprovando o ""Efeito comitivo"" ou ""Entourage effect"" que consiste no 
sinergismo entre diversos componentes da planta (especialmente o THC) que potencializa os efeitos 
terapêuticos do CBD. O canabidiol sintético proposto para disponibilização não é o mais recomendado para o 
uso medicinal, exatamente por não ter as diversas outras substâncias contidas na planta. O óleo fitoterápico 
a base de Cannabis, produzidas pelas Associações Terapêuticas, resultaria em maior contribuição terapêutica 
aos pacientes além de beneficiar pessoas que hoje trabalham a margem da lei para proporcionar os 
medicamentos as famílias que os necessitam!"

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Não queremos CBD sintético no SUS. Queremos medicamento fitoterápico a base de Cannabis, 
com acesso justo, democrático e com reparo social!

5ª - Não
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13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Sou portadora de doença autoimune ( artrite reumatóide) e estou pesquisando a cannabis medicinal para 
dores crônicas e como imunorregulador. Os estudos feitos até agora apontam para o uso de todas as partes 
da planta para obtenção do efeito comitiva, que os diferentes canabinoides, terpenos e flavonóides 
existentes na cannabis podem oferecer no controle e remissão de várias doenças, não somente neurológicas.

3ª - O Brasil precisa avançar na liberação do cultivo nacional de pequenos e médios produtores para que o 
mercado da cannabis se torne acessível a todas as pessoas e famílias que necessitam dos medicamentos e 
derivados da planta. Incentivar a criação das associações, como Abrace, Cultive, que podem produzir os 
medicamentos em território nacional e oferecer os óleos e derivados a um menor custo que este óleo.,  

4ª - Estamos no pior momento da pandemia de covid, com o SUS solicitado na sua capacidade máxima. Não 
vejo sentido no fato do Ministério da Saúde direcionar recursos para fornecer um medicamento de altíssimo 
custo, no SUS que só atenderá a demanda de um grupo específico de pacientes e beneficiando um grande 
laboratório com interesse exclusivamente comercial, por um preço abusivo. 

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Concordo que o SUS deva incorporar e oferecer medicamentos e 
tratamentos com cannabis medicinal, mas discordo de que o óleo de cbd escolhido seja o da Prati, um 
produto de altíssimo custo e que não ofereceria o efeito entourage de amplo espectro quando se utiliza toda 
a planta, ao invés de princípio ativo isolado

5ª - A aprovação do uso dos medicamentos feitos a base de maconha precisa ser discutida com todas as 
partes envolvidas, principalmente, com as famílias de pacientes que dependem do uso da cannabis medicinal 
para obterem qualidade de vida e saúde. As famílias e as associações têm muito a colaborar com o 
entendimento dessa pauta

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Não ao monopólio, sim às associações

5ª - Não
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13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Eu acredito que a decisão acaba por favorecer apenas uma indústria farmacêutica e não a 
sociedade como um todo. Vale lembrar que são pouquíssimas as pessoas em nosso país que teriam 
condições de adquirir a medicação com esse valor. Há associações em nosso país, como a ABRACE, que 
consegue produzir o mesmo produto com um custo mais acessível. Há de se considerar que estamos 
passando por um momento muito crítico em nosso país, o da Pandemia. Devemos lembrar que muitas 
pessoas ficaram desempregadas, devemos lembrar que estamos passando por uma crise econômica. 
Devemos lembrar que o orçamento do SUS em determinadas localidades não consegue fornecer o básico. 
Acredito que deve se pensar na questão econômica e pensar em favorer  a sociedade e não uma indústria 
farmacêutica. Que aliás, por ser a única, pode colocar o valor que bem entender, afinal, não tem outra 

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Nao tem sentindo um remedio de 2500 reais , podendo eu comprar de associaçoes mais barato 
ou ate mesmo plantar porem por questoes de uma geraçao passada ainda no comando do brasil estamos 
nessa situaçao

5ª - Não
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13/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Seria muito mais viável e rentável o livre cultivo da planta, uma vez que, com uma aplicação efetiva de 
fiscalização, o produto se tornaria comercializavel livremente entre aqueles que tem permissão. Geraria 
renda para quem vendesse, imposto arrecadado pelo controle de qualidade e fiscalização. Geraria consumo e 
melhor qualidade de vida da sociedade em geral.

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. É fato que a cannabis tem efeitos muito positivos para tal tratamento, 
mas, com a incorporação de uma instituição privada para fornecimento do medicamento o torna totalmente 
inviável financeiramente, afetando justamente quem mais precisa. Tanto do medicamento quanto de ajuda 
financeira.

5ª - Não

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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13/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - O medicamento disponível é muito caro e não concordo com a patente do CDB pela empresa prati 
donaduzi

4ª - Acredito que esse medicamento deveria ter maior acessos para pesquisas e desenvolvimento, várias 
associações desenvolvem esse substrato artesanalmente., 

1ª - Concordo

5ª - As pessoas que precisam deveriam ter uma acesso facilitado para poder produzir seu própria 
medicamento. Isso barateia o custo e consequentemente a liberdade dessas famílias

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Infelizmente a realidade do nosso país não permite que pais ou famílias comprem uma medicação que 
custa R$2500,00., Queremos uma medicação mais acessível! 

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

13/03/2021 Interessado no tema

2ª - Foi já constatado e já e fato que em outros países substratos e receitas inclusive caseiras já funciona para 
tratar doenças.

3ª - Sobre a questão economica e dar acesso a população mais necessitados.

4ª - Isso vai dificultar o acesso das pessoas a este produto.

1ª - Discordo. Discordo porque essa forma monopoliza apenas a farmácia a produzir, sendo que a planta tá aí 
em evidências que pro uso clínico e farmacêutico não faz necessidade de processo industrializados

5ª - Não
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13/03/2021 Paciente

2ª - Sim! Posso viver a vida de uma forma melhor! Essa planta me trouxe alívio de minhas dores crônicas, que 
já vinha tratando há anos, com medicamentos tradicionais e não havia melhora!  

3ª - Sim! Legalização da maconha, com arrecadação de impostos, repassados para educação e saúde!! 
Geração de emprego! Um grande negócio para o nosso país! Daria mos um salto em nossa econômica!

4ª - Deveriam pensar direito, pois monopolizar um medicamento, sabendo que podemos produzido de forma 
barata! Estamos na contramão de países que já tem essa prática! Retroceder pra quê? Se temos terra e sol 
abundante pra produzir essa planta e distribuir o óleo para todos os brasileiros que precisam? 

1ª - Discordo. Estão querendo monopolizar! A planta é livre! Por que não foi aberta para as associações que 
já existem participar da produção e distribuição e do óleo da maconha? Acho que já passou da hora de 
mudança da lei!

5ª - Espero que não seja aprovado! Muito caro, esse monopólio! Pensem!

13/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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13/03/2021 Paciente

2ª - Estudos comprovam que o CBD isolado tem seu efeito exponencialmente diminuído quando comparado 
ao óleo CBD de expectro amplo.

3ª - " A recomendação de inclusão é ótima, porém, o monopólio sobre a substância CBD, que resultaria 
exclusivamente para a empresa, é atentado contra a saúde pública de fato. Vez que induz a população a 
buscar subsídio no sistema de saúde público, que acaba por ter de gastar dinheiro com a medicação (que é de 
alto custo).,  Ou seja: tributo>burocracia>abertura de processos licitatórios num momento em que a 
população não confia no sistema tributário geral> insatisfação> desinteresse sobre o assunto = abandono aos 
pacientes novamente, como ainda hoje ocorre.,  Além, ainda, se por um lado o subsídio do Governo por mais 
um medicamento é prejudicial perante o ponto de vista do contribuinte, no outro, ele agride o direito do 
consumidor ao ter o custo extremamente elevado, como dois mil e quinhentos reais nas farmácias, logo, que 
os contribuintes de classe ""média"", que recebem seus medíocres cinco mil Reais (absurdo ter que aceitar o 
fato de que no Brasil quem recebe R$5.000 é a classe média, né?) não possuem fundos para adquirir 
mensalmente um produto neste valor. ,  Portanto, considerando a economia do Brasil, observando o sistema 
tributário, observando a administração pública, observando as Garantias e os Direitos Constitucionais do 
cidadão, concluo ser EXTREMAMENTE INVIÁVEL A INCLUSÃO DA SUBSTÂNCIA DESTA MANEIRA SUGERIDA 
PELA EMPRESA DETENTORA DA PATENTE (20 anos, está bom ou quer mais?) DA SUBSTÂNCIA. NÃO É ASSIM 
QUE SE DÁ ACESSO A SAÚDE. "

4ª - " A recomendação de inclusão é ótima, porém, o monopólio sobre a substância CBD, que resultaria 
exclusivamente para a empresa, é atentado contra a saúde pública de fato. Vez que induz a população a 
buscar subsídio no sistema de saúde público, que acaba por ter de gastar dinheiro com a medicação (que é de 
alto custo).,  Ou seja: tributo>burocracia>abertura de processos licitatórios num momento em que a 
população não confia no sistema tributário geral> insatisfação> desinteresse sobre o assunto = abandono aos 
pacientes novamente, como ainda hoje ocorre.,  Além, ainda, se por um lado o subsídio do Governo por mais 
um medicamento é prejudicial perante o ponto de vista do contribuinte, no outro, ele agride o direito do 
consumidor ao ter o custo extremamente elevado, como dois mil e quinhentos reais nas farmácias, logo, que 
os contribuintes de classe ""média"", que recebem seus medíocres cinco mil Reais (absurdo ter que aceitar o 
fato de que no Brasil quem recebe R$5.000 é a classe média, né?) não possuem fundos para adquirir 
mensalmente um produto neste valor. ,  Portanto, considerando a economia do Brasil, observando o sistema 
tributário, observando a administração pública, observando as Garantias e os Direitos Constitucionais do 
cidadão, concluo ser EXTREMAMENTE INVIÁVEL A INCLUSÃO DA SUBSTÂNCIA DESTA MANEIRA SUGERIDA 
PELA EMPRESA DETENTORA DA PATENTE (20 anos, está bom ou quer mais?) DA SUBSTÂNCIA. NÃO É ASSIM 

1ª - Concordo. A recomendação de inclusão é ótima, porém, o monopólio sobre a substância CBD, que 
resultaria exclusivamente para a empresa, é atentado contra a saúde pública de fato. Vez que induz a 
população a buscar subsídio no sistema de saúde público, que acaba por ter de gastar dinheiro com a 
medicação (que é de alto custo), ou seja: tributo>burocracia>abertura de processos licitatórios num 
momento em que a população não confia no sistema tributário geral> insatisfação> desinteresse sobre o 
assunto = abandono aos pacientes novamente, como ainda hoje ocorre.
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QUE SE DÁ ACESSO A SAÚDE. "

5ª - A recomendação é que descriminalizem a planta fornecedora da substância em tese, que somada a uma 
outra substância proveniente da mesma planta, resulta no adequado tratamento às enfermidades sugeridas 
no relatório preliminar da Empresa, além de não afetar o sistema econômico nacional, e ricochetear ainda no 
contribuinte 

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

14/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Muito importante essa introdução

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Nada garante que o paciente e familiar irão conseguir obter o produto, devido ao alto risco de custo 
elevado, favorecendo apenas as grandes empresas.

4ª - O paciente que conseguir autorização pra produção do óleo em casa, teria um custo de 20-30 reais, 
enquanto se for oferecida por empresas, o custo seria absurdamente elevado comparado a própria produção.

1ª - Discordo

5ª - Precisa ser autorizado a discriminalização do canabidiol, e Nao autorização de patente para grandes 
empresas que só visam lucro e não bem estar do paciente e consumidor. 

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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14/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O custo é extremamente alto.

4ª - "O SUS não tem um orçamento que suportará tal gasto. Como disse no espaço ""comente"""

1ª - Discordo. Achei um absurdo o preço abusivo que sera combrado pelo medicamento, tendo em vista que 
a maconha ja saiu da lista de drogas perigosas está deveria ser legalizada para todas as pessoas usarem seja 
em medicamentos com custo acessíveis ou de maneira recreativa. O SUS ja não tem um orçamento muito 
bom, imagine com esse custo altíssimona dedicado a produção de algo que não chega nem a metade deste 
custo. Isto falo como funcionario da linha de frente ,o SUS não te orçamentos a sobra para este fim, logo ir-se-
a desfalcar areas de mais importância neste momento.

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - A economia do país com a legalização da cannabis,  vai aumentar em todas os parâmetros, fácil acesso e 
gerar empregos. Com isso todos lucram 

4ª - Nós sabemos que não há uma classe específico que precisa do tratamento com cannabis. Um tratamento 
com o valor sugerido é um absurdo e a maioria não tem essa condição 

1ª - Discordo. Acredito que o País tem que se basear em outros países que já tem a legalização formada por 
anos, assim td terenos acesso ao uso medicinal com baixo custo

5ª - Deverá ter outras empresas e outros orçamentos. Pois não há necessidade de ser algo tão caro como a 
CONITEC sugere 

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Ridiculamente inviável do ponto de vista social, escancara a ação conjunta de perseguição das 
associações sem fins lucrativos que buscam levar o extrato INTEGRAL da planta à grupos sociais menos 
condicionados à alcançarem o produto de FORMA LEGAL. Um prejuízo enorme será novamente deixado ao 
SUS por legado e continuidade da guerra às drogascom fins lucrativos.

4ª - Ridiculamente inviável do ponto de vista social, escancara a ação conjunta de perseguição das 
associações sem fins lucrativos que buscam levar o extrato INTEGRAL da planta à grupos sociais menos 
condicionados à alcançarem o produto de FORMA LEGAL. Um prejuízo enorme será novamente deixado ao 
SUS por legado e continuidade da guerra às drogascom fins lucrativos.

1ª - Discordo. O acesso à um medicamento que vem da terra, não deve ser limitado por uma Big Pharma, o 
direito de plantar em casa e extração integral dos óleos de cannabis é crucial para o reparo social e a garantia 
do amparo medicinal.

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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14/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Os óleos de cannabis full-spectrum são mais baratos de produzir e possuem uma eficácia superior e com 
menor dosagem.

3ª - A produção dos oleos full-spectrum é mais barata que o CBD isolado. Além disso a Cannabis é uma planta 
e pessoas que não tem condições de arcar com os custos das medicações poderiam plantar e produzir o 
próprio óleo em casa.

4ª - Existem alternativas mais baratas como as mencionadas acima, aliviando assim o impacto orçamentário. 
A incorporação desta medicação ao SUS estabeleceria um monopólio no país por este fabricante específico e, 
provavelmente encerraria o trabalho das associações de cultivo que já produzem óleos mais baratos

1ª - Discordo. Existem alternativas de produção mais baratas para este tipo de medicação e com melhor 
eficácia comprovada cientificamente

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Discordo. O tratamento custará muito caro! Chega a ser vergonhoso e imoral alguém concordar com esta 
recomendação, alem da dúvida em relação a eficácia.

5ª - Não 

14/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Uma família que necessita do medicamento pagaria em torno de 1800$ a 2700$  por 200ml de composto 
CBD enquanto com a manipulação caseira sairia em torno de 40$ a 90$... Então uma família que recebe certa 
de 1.127$ por mês veria seu filho(a) morrer sem poder ajudar, sendo que eles podem cultivar e fazer a 
extração toda em casa com supervisão do estado com um custo baixo fazendo com a economia gire .

4ª - Não

1ª - Discordo. Seguindo o texto ficaria um tratamento muito carro vindo da indústria, se o tratamento for a 
base caseira teria um custo muito menor se sem interferir na qualidade por ser um procedimento de 
extração muito simples do cbd

5ª - Não
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14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Muito melhor um acesso justo, democratico e com um reparo social, ao invés de monipolizar 
uma empresa

5ª - Não

14/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Está comprovado cientificamente que o composto isolado não é benéfico como os compostos 
todos da planta agindo em conjunto.

5ª - Não

14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

14/03/2021 Paciente

2ª - Canabidiol isolado não chega a 20% da eficácia obtida com a planta inteira com todos canabinóides

3ª - Será um investimento muito grande, que vai trazer ainda mais desvios de verba pública., a legalização sim 
pode trazer mais lucro pra economia. 

4ª - Vai ser um investimento muito grande jogado fora

1ª - Discordo. Se as possoas pudecem plantar e fazer o próprio remédio, ou acesso as associações.

5ª - Não

14/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Outros formas de produção desse medicamento é mais barato para o governo.

5ª - Não
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14/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Irá ajudar muito as pessoas

5ª - Não

14/03/2021 Paciente

2ª - Os efeitos terapêuticos dos compostos de cannabis surgem da sua capacidade de se ligarem aos 
receptores endocanabinóides de ocorrência natural no cérebro e em todo o sistema nervoso central. O 
sistema endocanabinóide humano é projetado para se ligar a canabinóides endógenos produzidos pelo 
corpo, mas compostos encontrados em plantas de cannabis podem se ligar a esses receptores com a mesma 
eficiência., , Um número crescente de pesquisadores acredita que essas substâncias produzem resultados 
superiores quando administradas de uma forma mais natural, seja em conjunto ou em combinação com 
outros compostos químicos encontrados em plantas de cannabis como os canabinóides menores, terpenos e 
flavonóides. Esses compostos são frequentemente referidos como produtos de planta inteira ou de espectro 
total., , De acordo com seus defensores, a dinâmica de grupo do efeito de ambiente pode criar propriedades 
emergentes que, de outra forma, não estariam presentes em THC ou CBD puro. Muitos que trabalham em 
estreita colaboração com a cannabis acreditam que o efeito de entourage pode aumentar drasticamente a 
utilidade medicinal do THC e do CBD, seja ampliando seus efeitos conhecidos ou expandindo seu menu de 
aplicações terapêuticas.

3ª - Do ponto de vista económico que o valor disponível desse produto se assemelha   a produtos superiores 
em qualidade e utilização. como os contendo THC full spectrum.

4ª - Não

1ª - Concordo. Acredito que o processo de incorporação não deva apenas se prender a produtos ISOLADOS 
como é o caso expecífico do 200mg/ml e uma formulação somente. Tambem deve ser levado em conta da 
natureza de um produto isolado não deter todas as caracteristicas de um produto comercialmente conhecido 
como full spectrum.

5ª - Não
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15/03/2021 Paciente

2ª - Eu faço o uso do óleo em si e acredito que liberar só uma composição dele não terá a mesma efetividade 
que o óleo 

3ª - A liberação da 0labta canabis não terá muito valor econômico a vida das pessoas talvez a área da 
agricultura tenha alta

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Acredito que tenha que occorer a liberação em si da planta canabis não 
somente do seu componente isolado pós o óleo e mais rico em terpenos

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Ainda não as tenho.

3ª - A medicação  tem que ser acessível a todas as pessoas que dela necessitem.

4ª - Não

1ª - Concordo. Medicamento ja demonstrou eficácia em caso refratarios a tratame tos convencionais.

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Existem estudos consistentes que provam que o CBD isolado não é tão eficaz, pois existe o efeito 
entorage, que é a regularização do sistema endocanabinóide através de todos os canabinóides da planta e 
não somente o CBD. Outra questão é o fato de o CBD ter várias outras aplicações além da epilepsia 

4ª - Acredito que o SUS não conseguirá atender a demanda

1ª - Discordo

5ª - "O curso de canabis medicinal do ""Padre Ticão"" em parceria com a UNIFESP, conta com várias 
profissionais que, inclusive são favoráveis ao autocultivo "
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15/03/2021 Paciente

2ª - monopólio comercial que impossibilita o acesso coletivo

3ª - péssima empresa fornecedora

4ª - Não

1ª - Discordo. produto sintético maléfico

5ª - Não

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. tenho uma amiga que o filho dela toma canabidiol, ela não tem condições de estar comprando.

5ª - Não

15/03/2021 Paciente

2ª - O óleo full spectrum é comprovadamente melhor. Óleo que pode facilmente ser produzido em casa por 
qualquer pessoa., 

3ª - Não existe razão para um remédio que pode ser feito em casa custar 2950,00 reais na farmácia!

4ª - Não

1ª - Discordo. Absurdo total uma empresa bilionária repleta de acusações de irregularidades deter o 
monopólio do cbd no país, ainda mais na forma isolada. Existem inúmeros artigos científicos versando sobre a 
eficiência do óleo full (de todas as partes da planta e com cbd e thc) e acima de qualquer outra questão O 
AUTO CULTIVO DEVE SER DIREITO DO CIDADÃO!

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Existem fortes evidências que o canabidiol isolado é muito menos eficaz e muito mais caro que o extrato 
integral da planta. 

3ª - Haverá um enorme desperdício financeiro caso se opte pelo canabidiol em sua forma isolada e com os 
custos sugeridos. Há produtos melhores e muito mais baratos. 

4ª - Haverá perda financeira estratosférica.

1ª - Discordo. O produto é de baixa qualidade, caríssimo e tem uma apresentação com eficácia muito inferior 
aos extratos integrais.

5ª - Há tantas opções de produtos muito mais eficazes e com custos muito menores que não faz sentido ficar 
restrito a um produto somente de canabidiol. 
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15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Nada a declarar

3ª - Desejo que o preço seja acessível pois temos muita terra para plantas medicinais no Brasil

4ª - Não

1ª - Concordo. Tive epilético s na família e conheço o sofrimento que esta doença causa

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - As evidências clínicas em muito avaliam casos com o uso de THC e CBD na mesma proporcao ou em 
proporcoes diversas. O cbd isolado sem o efeito sinérgico que os outros fitocanabinoides possuem quando 
usados em conjunto, reduz a eficâcia e provavelmente nao atenderá 90 % da demanda 

3ª - O custo de cultivar e produzir essa planta é extremamente baixo e o melhoramento muito simples. Afinal 
é um fitoterapico usado há anos sem complicaçoes graves nem efeitos adversos dessa magnitude. Transferir 
todo esse valor â uma empresa que irá disponibilizar medicamento que nao atende os pacientes de cannabis 
medicinal.

4ª - Esse valor deveria ser destinado ás faculdades federais que queiram pesquisar e produzir o medicamento. 
Temos a possibilidade de reativar a farmacia.viva do sus com esse valor.

1ª - Discordo. O medicamento produzido pela prati donaduzzi possui uma eficacia muito baixa nas patologias 
assistidas e preços altíssimos.

5ª - Não

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não tem evidências clinicas sobre esse produto

3ª - O número dos adolecentes com epilepsia sao muito maiores.

4ª - Sim, iremos todos contribuir com preços abusivo nos impostos para compra de medicamentos com preço 
mais abusivo ainda que seria de 4 BILHOES

1ª - Discordo. Totalmente a favor dos EXTRATOS de Cannabis no SUS

5ª - Produto sintético, super faturado sem qualidade e existe uma patente fraudulenta e empresa não 
confiável
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - O número de pacientes é muito maior do que esse (mais de 30x maior) e o produto é extremamente 
caro, sendo que existem, no mercado, opções mais baratas. 

4ª - Levando em conta a maior quantidade de pessoas e o valor do produto seria da ordem dos bilhoes.

1ª - Discordo. Existem várias opções de prescrição de CBD no mercado, sendo a apresentada uma péssima 
opção.

5ª - O produto é muito caro e não é o produto mais recomendado, nem está na lista dos mais recomendados. 
Existem melhores opções. 

15/03/2021 Paciente

2ª - Antiflamatorio e Analgésico 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. A Maconha é para todos

5ª - Não

15/03/2021 Paciente

2ª - ASSOCIAÇÕES DE PACIENTES 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. PRODUTO SINTETICO E PATENTE DUVIDOSA

5ª - Não

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Trato pacientes com canabis desde 2019 e NENHUM  deles teria sido beneficiado por esta molécula 
isolada cuja razão de existir é uma sÓ: a planta nao é patenteável, esta molécula sim. NENHUM estudo 
mostra que uma molécula isolada é melhor do que todas no tratamento canabinoide; ver sobre efeito 
Entourage

3ª - Sem duvida estamos vivendo uma triste época em nosso pais; a Canabis deveria ser plantada em 
território nacional, por todas as empresas idôneas e certificadas que quiserem (abrir mercado de 
concorrência, diminui o valor ABSURDO atualmente proposto por aquilo que deveria ser um extrato botânico 
fitoterápico e nada mais) e alem de tratar nosso SUS, vender para o mundo inteiro e fomentar nossa 
economia de forma limpa e sustentável. Moramos no pais com MAIOR POTENCIAL para o plantio da planta 
canabis no mundo todo. Precisamos pensar pois é tempo de mudança e ninguem aguenta mais esta velha 
oligarquia de  coronel que ainda perdura neste sofrido pais...ninguem aguenta mais

4ª - Sem duvida isto é uma proposta de transferencia de valores absolutamente irreais para UMA empresa ; 
isto é monopólio, isto é crime, isto é espúrio e vai absolutamente contra a ética e a moral COLETIVAS

1ª - Discordo. Esta molecula isolada nao presta para a terapia do sistema endocanabinoide

5ª - Por favor, aqui quem escreve é uma médica que luta par que os pacientes que precisem tenham acesso a 
esta terapia fundamental para a saude humana - que é o equilíbrio do sistema endocanabinoide. Peço a ajuda 
de vocês, pessoas humanas e brasileiras que estão lendo este questionário, que nao deixem este ABSURDO 
ser cometido mais uma vez em nosso país. POR FAVOR, NAO PERMITAM QUE ESTA ATROCIDADE COM O 
DINHEIRO E SAUDE PUBLICOS SEJA COMETIDA. Comoco-me à disposição se precisarem de técnicos para 
estudar de forma imparcial a matéria e assim sim, oferecer um bom produto tanto para o mercado nacional 
quanto para o SUS. Somos muitos, muitos técnicos bem qualificados e com larga experiencia nesta matéria 
cujo único objetivo é AJUDAR QUEM PRECISA. Por favor, nos ajudem, a ajudar todo brasileiro que precisar. 
Sao muitos, muitos mesmo...

15/03/2021 Paciente

2ª - O cbd sintetico nao tem o mesmo efeito que o natural ..

3ª - Existem varios produtos importados com melhor preco que o fabricado por esta empresa.

4ª - Abrir a disputa para os importadores de remedios ..vai baratear e melhorar a qualidade do produto.

1ª - Concordo. Existem centenas de marcas e produtos no mundo todo, muito melhores que o sintetico ..

5ª - Este acordo parece ser fechado por pessoas que nao estao preocupadas com os pacientes .

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim, não existe evidência clinica para o produto.

3ª - Sim, o número estimado de pacientes epiléptico e refratários menores que 17 anos no Brasil é 50 vezes 
maior que o cálculo do relatório.

4ª - O impacto orçamentário séria de ordem de 4 Biliões por ano.

1ª - Discordo. Não tive experiêcias pois foram vendidas 1884 caixas do medicamento no Brasil e ele custa 
2.500

5ª - O produto é super faturado sintético, péssima qualidade e uma patente duvidosa.

15/03/2021 Paciente

2ª - Faço uso de cannabis para fibromialgia e depressão, meu medicamento contem thc e cbd, ou seja o da 
pratos não serviria

3ª - Muito caro, sendo que uma planta qualquer um pode ter em casa

4ª - Brasil vai ficar ainda mais quebrado

1ª - Discordo. O óleo isolado muitas vezes não e a melhor opção

5ª - Não deixe criar um monopólio desse mercado, fortaleçam as associações de pacientes.

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - "Existe comprovação científica que o extrato integral da planta possui mais eficácia do que o componente 
CBD isolado, isso por conta do ""entourage effect"", ou efeito comitiva. O sistema endocanabinoide possui 2 
principais receptores, o CB1 e o CB2, para que o CBD seja recebido pelo SEC (sistema endocanabinoide) o THC 
precisa estar junto, então o receptor se abre para acoplar o CBD também. Isoladamente o CBD possui muito 
baixa eficácia e ainda possui efeitos colaterais que quando o extrato inteiro da planta é utilizado, reduz 
drasticamente qualquer efeito colateral. O uso do extrato completo (full spectrum) é portanto mais seguro e 
mais eficaz que o CBD isolado. "

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. "Existe comprovação científica que o extrato integral da planta possui mais eficácia do que o 
componente CBD isolado, isso por conta do ""entourage effect"", ou efeito comitiva. O sistema 
endocanabinoide possui 2 principais receptores, o CB1 e o CB2, para que o CBD seja recebido pelo SEC 
(sistema endocanabinoide) o THC precisa estar junto, então o receptor se abre para acoplar o CBD também. "

5ª - Não
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - A grande maioria dos pacientes que necessitam desta medicação em nossa região nãopossuem condições 
economicas para adquiri-la

4ª - Não

1ª - Concordo. Pacientes epilétpticos  possuem naturalmente alta morbidade e mortalidade a longo prazo 
com sofrimento familiar importante , a inclusão do canabidiol tornas -se uma opção terapeutica importante 
para aqueles pacientes refratários.Estes pacientes trazem historicos de crises prolongadas e de dificil controle 
.A inclusão do canabidiol torna possivel aos pacientes de baixa renda ter acesso a esta medicação. O 
importante é determinar quem seria estes pacientes refratários para que n fique em uso comun e deve ser 
sempre prescrito por um profissional com experiência comprovada no uso desta medicação.  O acesso a esta 
medicação quando associado a prescrição por um profissional da area de neurociencias 
(neurologista,neurocirurgião  ,neuropediatra) permite uma maior taxa de acertos e de melhor 
acompanhamento deste paciente.

5ª - È importante atrelar a prescricão desta medicação ao profissional com experiencia o que leva a uma 
maior taxa de acertos e aproveitamento desta medicação de alto custo , 

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não existe NENHUMA evidência clínica. 

3ª - Certamente, pois o número de pacientes epilépticos refratários e menores de 17 anos é 50 vezes maior 
ao cálculo do relatório.

4ª - O impacto orçamentário seria em torno de 4 bilhões de reais por ano. O que poderia ser utilizado para 
investir em pesquisas e laboratórios científicos idôneos.

1ª - Discordo. Nenhum relato de caso foi encontrado sobre efeitos benéficos da referida composição no 
controle de crises convulsivas de pacientes epilépticos refratários.

5ª - Não resta dúvidas de que o produto é sintético, superfaturado de péssima qualidade e uma patente 
fraudulenta!
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - não existe uma evidência concreta sobre a superioridade de efeitos entre o remédio artesanal e o da 
indústria farmacêutica, a terapia canabinóide é completamente personalizada, por isso o que se sabe é que a 
porcentagem de CBD/extrato da planta no remédio é o que de fato relevante para os efeitos terapêuticos.

3ª - Pelo relatório parecem escandalosos os números quando comparado com a pequena quantidade de 
pacientes que o contrato pretenderá atender, o que não garantiria o acesso a algo entre 340 mil e 900 mil 
pessoas com epilepsia e algum transtorno mental associado no Brasil. 416 milhões redistribuídos para o 
sistema de saúde criando ou fortalecendo as farmácias Vivas instituídas pelo ministério da saúde através da 
PORTARIA Nº 886, DE 20 DE ABRIL DE 2010 parece um uso mais inteligente de recurso publico, pois exalta a 
soberania do país que possui um inegável potencial para a produção da cannabis. Outros pontos a se levantar 
é que esse uso inteligente de recurso publico pode fortalecer a economia local e redistribuindo renda o que 
incrementa a economia local e isso reflete de forma global, ja que a economia funciona de forma sistemica.

4ª - Pelo relatório parecem escandalosos os números quando comparado com a pequena quantidade de 
pacientes que o contrato pretenderá atender, o que não garantiria o acesso a algo entre 340 mil e 900 mil 
pessoas com epilepsia e algum transtorno mental associado no Brasil. 416 milhões redistribuídos para o 
sistema de saúde criando ou fortalecendo as farmácias Vivas instituídas pelo ministério da saúde através da 
PORTARIA Nº 886, DE 20 DE ABRIL DE 2010 parece um uso mais inteligente de recurso publico, pois exalta a 
soberania do país que possui um inegável potencial para a produção da cannabis. Outros pontos a se levantar 
é que esse uso inteligente de recurso publico pode fortalecer a economia local e redistribuindo renda o que 
incrementa a economia local e isso reflete de forma global, ja que a economia funciona de forma sistemica.

1ª - Discordo. O Brasil encontra-se em colapso na saúde publica e privada, com um elevado custo para 
controlar e solucionar a crise gerada pela pandemia do Covid-19 e sua variante. Parece um uso pouco 
inteligente, eficiente e arrojado como é necessario que seja pensado as politicas publicas. Um custo de 
416milhões de reais parece alto demais e burro ser enviado para fora do pais contratando uma empresa 
estrangeira que ja detém a patente do CBD no país por 20 anos. O Brasil é uma potencia agricula e o SUS é 
lindamente desenhado para democratizar o acesso a saúde. O canabidiol poderia ser introduzido na saúde 
publica atraves da PORTARIA Nº 886, DE 20 DE ABRIL DE 2010  que Institui a Farmácia Viva no âmbito do 
Sistema Único de Saúde (SUS). Posso citar inúmeras questões tecnica sobre a superioridade do uso de um 
Oleo medicinal a base de cannabis Full spectrum em comparação ao Oleo isolado do CBD da Prati Donaduzzi, 
mas meu apelo aqui é pelo uso inteligente do recurso publico.

5ª - utilizar de forma otimizada o sistema de saúde atraves da PORTARIA Nº 886, DE 20 DE ABRIL DE 2010 
incluindo o cultivo, extração, produção, pesquisa, distribuição aconteçam pelas Farmácias vivas dos 
municipios. Quebrar a patente, identificar o oleo de cannabis pelo que ele realmente é um FITOTERAPICO.
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Concordo. Sim, mas para produtos a base de cannabis com estudos de fase 3 aprovados.

5ª - Não 

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Nã0

4ª - Agora não!

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Preciso me informar mais sobre o tema

5ª - Só divulgar a iniciativa...

15/03/2021 Paciente

2ª - Os estudos apontam que o efeito entourage é muito mais eficaz para o tratamento de doenças do que 
somente uma substância isolada, sem contar que em muitos casos o paciente necessita do thc como 
substância medicinal, coisa que o medicamento indústria não oferta.

3ª - A regulamentação da cannabis para fins terapêuticos no Brasil pode trazer grandes resultados 
econômicos para a sociedade, porém não devemos esquecer que as pessoas da periferia deveriam ser as 
primeiras beneficiadas em qualquer tipo de regulação. 

4ª - Os medicamento industrial deixa claro a política do enriquecimento a qualquer custo que é muito comum 
no Brasil, há anos acompanho essa luta das associações e dos pacientes e nos últimos anos ficou claro a 
interferência política na agilidade dessas regulamentações justamente para que a indústria conseguisse se 
preparar para criar reserva de mercado, ridículo tudo que ta acontecendo na nossa cara, juízes e agência de 
regulamentação fazendo perseguição às associações e votando a favor da implantação de um projeto que só 
vai enriquecer quem é rico e não vai ter eficácia real nos tratamentos da sociedade. , Custará muito caro para 
todos nós!

1ª - Discordo. O Cbd isolado ja foi comprovado que nao tem a mesma eficacia do tratamento? como o 
extrato completo da planta.

5ª - Não
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15/03/2021 Paciente

2ª - Eu tomo oleo artesanal 

3ª - Pos pandemia, o pais ja esta quebrado, nao podemos permitir esse convenio absurdo de um unico 
medicamento que eles falam que é somente para uma ou duas patologias, enquanto la fora, existem diversos 
produtos feitos, Com oleo fullspectrum, ou feito por associacoes de pacientes ou auto cultivo

4ª - O pais ja esta no buraco, esse convenio dessa farmaceutica com o SUS vai beneficiar quem? So a propria 
farmaceutica, o pais nao tem, Dinheiro para arcar com esse convenio

1ª - Discordo. O paciente tem total liberdade para plantar a sua propria medicina na sua casa, sou a favor do 
auto cultivo. O pais ta quebrado ja, pedir p SUS arcar com esses medicamentos, é praticamente assinar a 
propria forca

5ª - Conheço milhares de pessoas mundo afora que plantam e fazem a extracao do seu proprio oleo, 
sabedoria ancestral e milenar, nao precisam comprar de oleos isolados de farmaceuticas mesmo porque 
existem varias evidencias de que o efeito isolado nao tem muita eficacia.

15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já vi resultados excelente com o produto

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Nao 

4ª - Não 

1ª - Não Concordo e Não Discordo

5ª - Não 

15/03/2021 Outra

2ª - Sim

3ª - Sim 

4ª - Sim 

1ª - Concordo. É excelente ferramenta de suporte em tratamento de saúde

5ª - Não 
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15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - ---

3ª - muito caro se comparado aos oleos artesanais, com maior eficácia que o fármaco em questão

4ª - onerará as despesas orçamentarias do ministério da saúde, quando há a opção artesanal através das 
associações sérias que o produzem

1ª - Discordo. não há testagem confiável, com N muito inferior ao de casos registrados

5ª - -----

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Estabelecer estudos de efetividade e fase IV desde já

3ª - Teoricamente  existe  relação direta e prolongada  entre as características da produção/obtenção/ 
distribuição  da  materia prima vegetal e as caracteristicas do IFAV, e em decorrência sobre o custo-
efetividade e custo-beneficio do produto final.  Incluir linha de analise comparativa em atenção a este 
aspecto.  

4ª - Estudo de demanda atendida, potencial e reprimida de outras formulações a partir da mesma espécia 
vegetal para o objeto terapêutico em questão. 

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Há que se ter clareza da eficácia, dos resultados para a saúde da 
população. Destacar a pertinencia da exclusividade tecnológica.  Rito/Ciclo de Avaliação tecnológica 
especifica não conlcuido.

5ª - A necessidade de desenvolvimento cientifico e tecnológico de toda a cadeia produtiva como base para a 
segurança sanitária desejada.  

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não mas do que tenho lido e canabiol e aconselhado para esse tipo de problema de saúde. 

3ª - Sim. Nesta aspecto fica na minha área profissional, como engenheira agrônoma formada na ESALQ/USP. 
A autorização de uso medico bem controlada permite pequenos cultivos, até de fundo de quintal, para uso 
direto com pacientes próximos, ou para venda ou uso controlado e em todo o mundo tem trazido recursos 
econômicos, que antes iam para a zona escura do crime.  

4ª - Sim. o rendimento econômico pode ser de 2 tipos. Para aqueles que tem membros da família que são 
usuários de remédios tradicionais, que não vão precisar gastar e o segundo, aqueles que vão produzir para 
vender a usuários ou empresas, que se recomenda sejam de pequenos porte. 

1ª - Concordo. Embora não seja da area de saude, sou engenheira agronoma, professora universitária 
aposentada e tenho acompanhado a evolução da proposta de uso de canabis em saude humana, com 
reflexos, inclusive, de maior transparencia de cultivo e de aplicações. Como profissional de nivel superior é 
que comento

5ª - Acho que é suficiente

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - "Sem dúvidas, tenho inúmeras evidências atestando que oo efeito entourage é fundamental na terapia 
com cannabis e essa medicação ""assassina"" esse feito. Além de não existir NENHUMA evidência de efeito 
positivo com a medicação visto que todos os estudos do relatório são em cima de outra medicação, o 
epidiolex. "

3ª - COM CERTEZA, o numero de 1046 paciente epilépticos refratários é MUITO subestimado, esse numero 
passa os 50.000 e os valores destinados a esta medicação que custa no mínimo 4x mais que o custo até 
mesmo artesanal pra extração dos componentes são exorbitantes, e passariam de 4 bilhões anuais.

4ª - Impacto orçamentário de 4 bilhões no SUS anualmente, ao invés de ser autorizado o plantio medicinal e 
para pesquisa que fomentaria empregos e renda nacional estão votando para uma tecnologia importada e 
sintética de uma planta que é commodity e pode gerar bilhoes de renda no brasil.

1ª - Discordo. Enviarei um relatório técnico visto que são muitas considerações. Medicamento ruim, patente 
inconstitucional, sem nenhuma evidencia clinica DESTA medicacao, extratos da planta integral funcionam 
muito mais, os valores são absurdos, os pesquisadores são inventores da patente e contrato altamente 
suspeitos.

5ª - Sim, gostaria que lessem na íntegra meu relatório técnico visto que sou médico e pesquiso 
ESPECIFICAMENTE o tema em questão há 3 anos e tenho publicações já feitas e em andamento sobre o tema. 
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15/03/2021 Paciente

2ª - Sim,nao existe nenhuma evidencia clínica com o produto

3ª - Claro.O numero estimado de pacientes epilépticos refratarios e menores que 17 anos no Brasil é 50 vezes 
maior ao calculo do relatório

4ª - O impacto orçamentário seria da ordem de 4 bilhões de reais por ano

1ª - Discordo. O medicamento sintetico que o laboratorio desenvolve nao tem estudo de eficacia

5ª - Sim,o produto é superfaturado,sintético,tem pessima qualidade e uma patente fraudulenta.

15/03/2021 Paciente

2ª - A liberdade para concretização do auto-cultivo é a melhor forma de garantir de maneira justa e acessível 
o remédio com determinadas quantidades (cada patologia necessita de certos canabinóides que se 
distinguem entre si, e em quantidades diferentes) e especificações. Ex: full spectrum (THC+CBD)  (mais 
procurado e mais usado entre todas as faixas etárias) 

3ª - Fortalece o monopólio das grandes empresas que visam dinheiro e não o bem estar e saúde do 
paciente!!!!! 

4ª - Desejado de maneira árdua pelas empresas farmacêuticas 

1ª - Discordo. Será benéfico de tal forma somente as grandes empresas privadas envolvidas no negócio

5ª - Não será de beneficiamento real a população que necessita do remédio que provém da cannabis 

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sabemos que o CBD sozinho não age da forma que pode agir unido ao THC. O efeito comitiva existe e, 
nesse caso, é essencial

3ª - O custo pro SUS será extremamente elevado tendo em vista o valor do CBD da empresa que irá fornecer. 

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. O CBD deve ser incorporado, porém na forma de óleo artesanal produzido 
pelas associações

5ª - Não
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15/03/2021 Empresa

2ª - As atuais evidências científica/revisão sistemática entre o Canabidiol e a indicação em análise pela 
agência reguladora (CONITEC), não atendem aos critérios previstos.

3ª - Sem histórico de impacto econômico relacionada a tecnologia e indicação em análise pela CONITEC.

4ª - Sem avaliação de público alvo e definição clara do algoritmo de utilização em PCDT, não é possível 
analisar o real impacto orçamentário para o SUS.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Dúvidas e preocupações com a metodologia de análise

5ª - Sim, apresentar argumentos para ampliação das discussões com a empresas que atuam no país, seguindo 
recomendações e critérios estabelecidos pela ANVISA. , , Segue abaixo:, , Prezados senhores, , , Esta Consulta 
Pública se refere a? avaliac?a?o de incorporac?a?o do canabidiol para o tratamento de crianc?as e 
adolescentes com epilepsia refrata?ria a medicamentos antiepile?pticos. , , A autorizac?a?o para 
comercializac?a?o concedida pela Anvisa para o Canabidiol Prati-Donaduzzi na?o apresenta indicac?a?o 
especi?fica, isto porque não foram apresentados, avaliados e/ou comprovados os resultados de Eficácia & 
Segurança., , O Canabidiol Prati-Donaduzzi recebeu autorização sanitária da Anvisa por meio da 
regulamentação dada pela RDC Nº 327/2019. De acordo com esta resolução, devido a Autorização Sanitária 
ter sido concedida sem comprovação de Eficácia e Segurança, este produto não pode conter qualquer 
indicação quanto à destinação de uso ou alegação terapêutica de forma direta ou indireta e por este mesmo 
motivo, não pode ser denominado como Medicamento. ,  , O ponto que nos ocorre é: o precedente da 
avaliação utilizada para o Canabidiol Prati-Donaduzzi, pelo atendimento aos requisitos para obtenção da 
Autorização Sanitária seria passível de ser utilizado para outras categorias de produtos? , , Em outras 
palavras, o atendimento aos critérios apenas de qualidade, sem passar pela avaliação de eficácia e segurança 
seria, portanto, cabível para a finalidade de ampliar a oferta para o SUS e beneficiamento de pacientes e 
recursos públicos (erário)?,  , É compreensível que outras empresas que possuam produtos derivados de 
cannabis solicitem a incorporação, alegando jurisprudência ao caso  exposto acima. , A CONITEC pretende 
avaliar os demais produtos que atendam apenas aos critérios de qualidade?,  , É sabido que o perfil dos 
pacientes que fazem uso de produtos derivados de cannabis e/ou canabidiol, são de uso compassivo, para 
doenças crônicas e com baixa resposta clínica aos demais métodos. Analisando essa complexidade, como 
será a discussão de desenvolvimento de PCDT, pactuação de recurso, modelos de dispensação e fontes de 
financiamento?, , Att., GreenCare Store Inc
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15/03/2021 Empresa

2ª - Não existem evidências clínicas para o  produto em questão

3ª - O produto é de alto custo, ou seja, acima de R$1,5K. Além disso, o número estimado de pacientes 
epilépticos refratários infantis é substancialmente maior do que aquele descrito no Relatório CONITEC

4ª - Com base nas informações acima, ultrapassaria os R$ 3,5 bilhões/ano

1ª - Discordo. A recomendação contempla um produto específico, o canabidiol em questão é o Canabidiol 
Prati-Donaduzzi®

5ª - De acordo com manifesto da Anvisa em congresso na semana passada (Interphyto), 8 outros pedidos de 
Autorização Sanitária de produtos de Cannabis estão sendo avaliados neste momento. A tendência é que as 
opções de mercado aumentem e no devido momento, num cenário mais claro em relação às evidencias 
clínicas, possamos evoluir de forma mais democrática e possivelmente, mais viável economicamente.
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - a minha evidencia clínica pessoal. Comecei utilizando como cigarro . não sabia nada sobre maconha.. só q 
era uma planta... viajava pra caramba... tinhauns 18 anos. depois abandonei .por ignorancia. Como 
profissiional, comecei a estudar plantas sagradas, yoga, medicinas da floresta e encontrei meu Padrinho 
Sebastião ,que me apresentou os cantos, os rezos,  a PLANTINHA QUE MAIS TEM AMOR. mE RECONCILEI com 
a Mãe Conha. aGRADECI MUITO.. Virei uma pessoa muito melhor. Me libertei das amarras dos preconceitos 
sociais, Pedí perdão.. Fui me libertando e as dores corporais, as mialgias passando.. se dissolvendo.. Hoje faço 
parte da MARCHA DA MACONHA EM RECIFE. Sou feminista anti proibicionista,. Fiquei tão emocionada em 
assistir a missa do Padre Ticão cantando hinos da floresta na Matriz Urbana de Sao Paulo. Agora sou amiga e 
aluna dele.Eu cá e Ele lá no Astral olhando por nós!!! Aluta continua... Trabalho com YOGA E MEDICINA 
AYURVEDICA. Sou Dentista Terapeuta Integrativa da Cbeça e Pescoço.  Tenho  2 linhas de pesquisa em 
andamento::1 - A maconha como redutora de danos. 2. A visão AYUR da Cãnabis. Jaya AHO - Jesus abençõe 
todos e todas nós!!

3ª - não tenho competencia suficiente para tal nesse momento de uma maneira global. Só sei que o acesso 
está dificil. Antidemocrático. Saindo a liberação para plantio acredito que os preços vão sair da 
clandestinidade.Fico doente qdo sabemos de plantações destruídas - um prejuizo - um verdadeiro pecado. 
me dá muita vontade de chorar., , , 

4ª - eita .. não tenho condições.

1ª - Concordo. Primeiro fico muito feliz de ver meu povo se organizando aqui no Brasi em defesa da 
legalidade da CÃNABIS. É um luta justa que vale muito a pena.Vamos avançando aguerridamente. Vamos 
conquistando até chegar lá = ná nossa imagem objetivo - BRASIL LEGAL COM A CÂNABIS.Sou 
usuária,pesquisadora, estudiosa, devota deste SER VEGETAL SAGRADO.Foi assim que constituimos e 
instituimos o SUS. Com união e luta permanente até hoje. Como sanitarista quero ver a Política de Saúde 
Mental, Política de Redução de Danos, POLÍTICA de Saúde da Criança e do Adolescente ver e termos as 
prateleiras cheias a disposição dos usuários. Não entendi pq só para crianças e adolescentes? e os 
trabalhadores? e a Faixa Idosa e Aposntados, Não aposentados? Tem direito não? Vão morrer sem ter este 
direito? Maria Luciani Burichell

5ª - vou me preparar.

15/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Medicamento produzido no Brasil, com mesmo valor de importado é desumano com quem mais 
necessita

4ª - Não

1ª - Discordo. Sou contra o monopólio. As associações e pacientes devem ter o direito de cultivo para 
produção de sua medicação

5ª - Não

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - meu neto somente falava algumas palavras até iniciar com o canabidiol. Agora está falando tudo, 
inclusive articulando frases inteiras.

3ª - Acho que deveria ser autorizada e facilitada a fabricação do canabidiol no Brasil

4ª - Não

1ª - Concordo. Sou médico e meu neto com sequela de AVC melhorou de forma exponencial com o uso do 
Canabidiol

5ª - Vou enviar um vídeo para o email abaixo, comprovando a melhora clínica do meu neto.
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Em relação esse produto citado no  acima não existe  evidência clinica, todos os estudos realizados 
referem  da melhor eficácia do óleo integral da planta cannabis, 

3ª - O governo brasileiro está deixando de arrecadar uma fortuna aos cofres públicos porque mantém o 
comércio do canabidiol sendo realizado de forma onerosa e burocrática. Isso em plena crise fiscal. O plantio  
deveria ser aprovado no Pais, pois a materia prima importada aumenta todo o custo.

4ª - Deve abri consulta para outras empresas, com  preço mais justo,  e não com um orçamento super 
faturado,  e a liberação do auto cultivo para familias de baixa renda seria a solução mais viável

1ª - Discordo. Esse produto que se refere  acima é fabricado por uma Empresa , quePratti Donaduzzi é um dos 
laboratórios campeões em interdição por irregularidades na fabricação de medicamentos Pratti Donaduzzi é 
um dos laboratórios campeões em interdição por irregularidades na fabricação de medicamentos. As 
irregularidades são tantas que o Ministério Público do Paraná (que investiga possível existência de 
irregularidades no laboratório)  obteve ofício da Anvisa que apresenta mais de 160 medicamentos da marca 
Pratti Donaduzzi com variados problemas de fabricação

5ª - Nossas leis devem ser revisadas não estamos caminhando junto com  a mudança mundial em torno do 
uso da Cannabis Medicinal, 20 anos atrasados, pesquisas poderiam ser feita, solo e território nacional para 
isso, Novas cepas, para uso em varias patologias. Juntamente com as faculdades, poderíamos ter um produto 
de melhor qualidade, sendo um fitoterápico ,  ser colocado nas farmácias vivas e magistrais, cada pessoas, ter 
sua formula para sua deficiência de seu sistema endocanabinoide,

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Os ensaios randomizados e controlados fora em pequeno número.

3ª - Não

4ª - Não há atualmente possibilidade de comparação com outras alternativas medicamentosas.

1ª - Discordo. Não foi o que entendi do relatório técnico que, à pag 8, não foi favorável à incorporação em 
vista do pequeno número de ensaios randomizados e controlados, da frequência de efeitos adversos de alta e 
baixa gravidade, que podem ter levado à descontinuidade do tratamento (e perda do acompanhamento 
clínico). Concordo que a melhoria da qualidade de vida mais evidente que a melhora clínica foi importante, 
mas esta indicação é importante também para serem abertas outras formas de terapias medicamentosas que 
tenham maior adesão. Não as encontrei no relatório técnico e receio que a incorporação prematura possa 
prejudicar o estímulo à sua avaliação.

5ª - Se entendi, a conclusão do relatório foi pela não incorporação do produto em pauta, com o que concordo 
neste momento.
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15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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15/03/2021 Interessado no tema

2ª - Como pesquisador da área farmacêutica com mais de 25 anos de experiência no desenvolvimento de 
medicamentos genéricos, medicamentos inovadores e inovação incremental, é inegável que dificilmente 
temos uma solução completa a partir de um único ativo farmacêutico. Revisões sistemáticas, meta análises e 
os principais guias médicos de países que já trabalham com medicina canábica a décadas (Canadá, EUA, 
Austrália, Nova Zelândia, Israel etc.)  demonstram a necessidade da diversidade de combinação e produtos 
em cannabis medicinal como a melhor resposta em evidências clínicas. Canabidiol isolado, mesmo para 
epilepsia refratária em crianças e adolescentes, é apenas uma respostas parcial. 

3ª - A diversidade  promove a ampliação do acesso aos pacientes e decréscimo natural  dos preços dos 
produtos. A oportunidade de diversos produtos em cannabis medicinal já é uma realidade promovida pela 
legislação ANVISA desde 2015 (RDC17/2015). A distribuição de um produto com CBD isolado é um retrocesso 
neste processo para todas as famílias.

4ª - Uma única empresa fornecendo ao governo é um contra senso orçamentário. A patente concedida a 
empresa Prati pelo INPI é flagrantemente falha, sem caráter inventivo, sem contribuição tecnológica 
relevante e sem processos devidamente descritos. Será cassada facilmente no primeiro processo judicial que 
em breve será instaurado. A mesma patente foi rejeitada nos EUA e Europa pelas razões citadas 
anteriormente. O suporte técnico ao INPI para a concessão da patente foi realizado por pesquisadores da 
USP-RP que, por sua vez, possuem conflito de interesse no caso pois são previstos pagamento de royalties a 
eles pela comercialização do produto. Nesse contexto, diversos trabalhos anteriores ao pedido da patente e 
realizados pelos próprios pesquisadores, não foram divulgados o que levou o INPI ao erro da concessão de 
uma patente sem caráter algum de inovação. Basear a compra em bases tão frágeis só trará mais prejuízos ao 
erário público e limitará o acesso de pacientes a diversidade terapêutica em cannabis medicinal.

1ª - Discordo. Os benefícios do tratamento com canabinoides está apenas no começo. A cada dia, novas 
evidências clínicas/médicas se acumulam no mundo através do trabalhos de pesquisadores, centros de 
pesquisa e hospitais de referência. O uso do Canabidiol, um dos canabinoides mais conhecidos, tem o seu 
espaço terapêutico. No entanto, o CBD é apenas uma ferramenta entre um arsenal farmacológico extenso, 
ainda não entendido nem de forma parcial. A combinação de CBD e outros canabinóides assim como o seu 
uso isolado, deve ser considerado como uma nova fronteira farmacológica. Limitar apenas ao CBD além de 
não ser totalmente efetivo em vários casos de epilepsia refratária, limitará o pleno uso de produtos derivados 
da cannabis.

5ª - O produto comercializado pela Prati não possui reinvindicação terapêutica como determinado pela 
legislação atual e deve ser utilizado pelo médico (a) prescritor (a) em uso compassivo. Todos os produtos 
importados também gozam das mesmas condições. Assim, o que realmente seria inovador e contribuiria para 
a saúde pública de modo muito mais amplificado é a possibilidade de distribuição pela CONITEC de empresas 
que comercializam os produtos derivados da cannabis pelas RDC 335 e RDC 327. A decisão sempre ficaria 
com o médico e seu conhecimento clínico no uso compassivo além da confiança que possui na empresa e nos 
processos de qualidade na fabricação dos respectivos produtos. 
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15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Evidencias sugerem um óleo de cannabis full spectrum, devido ao efeito entourage 

3ª - Um medicamento sintético, pouco eficaz extremamente caro, e pouco acessivel à grande maioria da 
populaçao 

4ª - O impacto orçamentário será aproximadamente 100 vezes maior do que outros óleos melhores e mais 
baratos. E beneficiará apenas UMA industria farmacêutica 

1ª - Discordo. Este não é o produto adequado

5ª - A CONITEC está convidada a participar da CICMED (Conferencia Internacional da Cannabis Medicinal), 
agosto 2021. Lá inúmeros especialistas nacionais e internacionais discursarão sobre o tema com evidências 
clinicas, artigos científicos com a seriedade que o tema merece. 

15/03/2021 Paciente

2ª - Os resultados são incriveis ao tratamento com a cannabis, visto que semanalmente acompanhamos 
pacientes com regenerações jamais vistas antes na ciencia.

3ª - O estimulo ao avanco economico no periodo de recessao mundial devido a crise é mais que relevante e 
essencial com impacto da regularização da Cannabis Medicinal.

4ª - Vejo que a escolha da empresa não está sendo adequada, visto que pratica preços elevados e inacessiveis 
para a real analise do momento.

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Extremamente importante o uso do Canabidiol e demais medicamentos 
da Cannabis.  Discordo ser apenas essa unica empresa permitida, visto a necessidade de cuidados com a 
saude no momento de pandemia mundial.

5ª - COmpetencia.
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15/03/2021 Empresa

2ª - Sim, poderia.

3ª - Sim, poderia.

4ª - Sim, poderia.

1ª - Discordo. O SUS vem passando por diversas dificuldades no que se diz respeito a gastos públicos, penso 
que incluir um medicamento que tem como origem a importação iria causar além de mais gatos a diminuição 
dos índices competitivos do comércio internacional (visto que apesar de termos as condições científicas para 
a produção), visto que ainda não exportamos a principal matéria prima do medicamento. Penso que 
poderíamos distribuir parte desses financiamentos a organizações sérias e que estejam comprometidas com 
a diminuição das vulnerabilidades sociais e econômicas e podem nesse contexto mudar a perspectiva sobre a 
cannabis.

5ª - Sim, poderia.

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Na prática clínica com canabinoides vemos que a oferta de canabinoides juntos, pelo efeito comitiva, é 
mais adequada.  Além de usarmos menor dose, os efeitos colaterais são menores. Assim a Conitec deveria 
cuidar de oferecer apoio através de políticas para a inclusão da Cannabis na farmácia viva que poderia 
oferecer a baixo custo  a planta, o extrato, etc.  Há muitos trabalhos nacionais ( Pamplona) ou internacionais 
explicando sobre isso., 

3ª - A avaliação econômica é também complexa . O custo desse medicamento, comprado de uma empresa 
que tem muitos problemas de qualidade em produtos mais simples e genéricos, será um impacto gigante no 
SUS.  A conitec deve oferecer saídas e não propiciar a entrada de uma empresa privada no monopólio. 
https://www.farmafia.com.br/26/09/2017/pratti-donaduzzi-e-um-dos-laboratorios-campeoes-em-interdicao-
por-irregularidades-pela-anvisa/

4ª - Como dito anteriormente, pensar que a Conitec vai facilitar que o SUS gaste milhões com um 
medicamento que nem teste tem. E ainda ser contrário ao que diz a comunidade científica.

1ª - Discordo. Precisamos de uma ampla oferta de canabinóides no SUS. Oferecer somente o da Prati, ou 
começar com ele, irá onerar o SUS e não beneficiar à todos que precisam.

5ª - Seria importante que houvesse uma maior discussão com a comunidade científica no tema. Eu irei enviar 
por email as contribuições a posteriori. 
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15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - A maioria dos estudos clínicos considerou a Cannabis medicinal como uma complementação terapêutica 
para os pacientes que já faziam uso de outros medicamentos da terapia antiepiléptica convencional. Isso 
fragiliza os estudos pela dificuldade de se identificar exatamente o efeito apenas do CBD. Vale ressaltar 
também que a grande maioria dos estudos não comparou o grupo tratado com CBD com grupos que usaram 
apenas os medicamentos convencionais para tratamento de epilepsia, dificultando o conhecimento sobre a 
segurança e eficiência do CBD., 

3ª - Os modelos de avaliação de custo-utilidade e custo-efetividade têm sido extensivamente utilizados nas 
últimas décadas como modelos de avaliação econômica para subsidiar a tomada de decisão relativa a 
intervenções de saúde pública (Neumann et al., 2015; McDonough and Tosteson, 2007). De maneira geral as 
análises apresentadas estão bem fundamentadas e suficientemente claras., , Para além da utilização padrão 
de tais métodos, a literatura acadêmica tem buscado também cada vez mais utilizar aprimoramentos que 
ampliem a visão de valor econômico atribuído à saúde constituído pelos critérios tradicionais de QALYs e 
custos. Na Inglaterra, por exemplo, o National Institute for Health and Care Excellence permite que seu 
comitê de avaliação de tecnologia atribua um valor mais alto aos QALYs do final da vida, definidos como 
tendo uma expectativa de vida inferior a 2 anos (NIHCE, 2009). Na Suécia, embora não haja um limite oficial 
de custo por QALY, o Dental and Pharmaceutical Benefits Board faz ajustes em suas decisões utilizando uma 
metodologia multicritério que inclui também a “necessidade” que está relacionada à gravidade da doença 
(Person, 2012). Ainda, na Escócia, leva-se também em consideração se há falta de outros tratamentos de 
benefício terapêutico comprovado para a condição em questão ou “necessidade não atendida”. Para mais 
detalhes sobre outros possíveis aprimoramentos da avaliação de elementos de valor na saúde pública como 
efeitos de equidade, efeitos de transbordamento (spillover), entre outros, recomenda-se o trabalho de 
Lakdawalla (2018)., , Para que o estudo proposto possa também estar em linha com outras publicações do 
centro de governo, recomenda-se ainda como referência a utilização das propostas de avaliação qualitativa 
mencionadas no Guia Prático de Análise Ex Ante, disponível em 
https://www.ipea.gov.br/portal/index.php?option=com_content&view=article&id=32688, , Referências, 
Neumann, P.J., Thorat, T., Shi, J., Saret, C.J. and Cohen, J.T., 2015. The changing face of the cost-utility 
literature, 1990–2012. Value in health, 18(2), pp.271-277., , McDonough, C.M. and Tosteson, A.N., 2007. 
Measuring preferences for cost-utility analysis. Pharmacoeconomics, 25(2), pp.93-106., , National Institute for 
Health and Care Excellence (NIHCE). Appraising Life Extending, End of Life Treatments. London: National 
Institute for Health and Care Excellence, 2009., , Persson U. Value based pricing in Sweden: Lessons for 
design? London: OHE Seminar Briefing No. 12, Office of Health Economics, 2012., , , Scottish Medicines 
Consortium. SMC modifiers used in appraising new medicines. Disponível em www.scottishmedicines.org.uk. 
, , Lakdawalla, D.N., Doshi, J.A., Garrison Jr, L.P., Phelps, C.E., Basu, A. and Danzon, P.M., 2018. Defining 
elements of value in health care—a health economics approach: an ISPOR Special Task Force report [3]. Value 

1ª - Concordo. Concordo. Apesar dos estudos clínicos com tratamento com óleo de Canabidiol (CBD) para 
epilepsia refratária ainda não serem conclusivos, essa poderá ser a única alternativa terapêutica para estes 
pacientes.
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in Health, 21(2), pp.131-139.,  , 

4ª - De maneira geral a análise de impacto orçamentário apresentada está bem fundamentada e 
suficientemente clara.

5ª - "Além dos estudo clínicos disponíveis na literatura científica, estudos pré-clínicos também têm 
colaborado com o entendimento da ação do Canabidiol sobre o sistema endocanabinóide e em modelos 
experimentais para diversas distúrbios neurológicos. Em um cenário em que estudos clínicos ainda não são 
conclusivos, os estudos pré-clínicos podem ajudar a nortear as expectativas futuras.  A seguir, algumas 
evidências experimentais dos efeitos do CBD em diversos estudos experimentais., , Efeitos sobre modelos de 
animais epilépticos:, - CBD oral e intraperitoneal se mostrou um agente anticonvulsionante eficaz em 
modelos de epilepsia do lobo temporal (Patra et al., 2019);, - CBD diminuiu a incidência de convulsões graves 
em modelos de convulsão animal (Jones et al., 2010);, - A administração de CBD exibiu efeito 
anticonvulsionante em um modelo de ratos com epilepsia crônica (Mao, et al., 2015);, , Além disso, uma 
revisão sistemática recente (PAGANO et al., 2020) revisou 29 artigos científicos que utilizaram o CBD apenas 
em células humanas normais (células primárias e linhagens celulares) em comparação com células sem 
exposição in vitro ao CBD. Os achados principais desta revisão foram:, - Viabilidade celular: redução quando 
as concentrações foram maiores que 10 ?M em células orais., - Proliferação: redução para cada concentração 
de CBD utilizada., - Migração: redução para cada concentração de CBD utilizada., - Apoptose: baixas doses de 
CBD não resultaram em estimulação pro-apoptótica, enquanto altas doses sim., - Inflamação: o efeito anti-
inflamatório foi tempo e dose- dependente, apresentando que altas concentrações de CBD causam um 
aumento da expressão gênica de espécies reativas de oxigênio., , Efeitos do CBD em outras culturas 
celulares:, 1. CBD induziu a morte celular em timócitos e esplenócitos murinos primários (LEE et al., 2008; WU 
et al., 2008)., 2. Induziu uma diminuição na viabilidade celular em macrófagos peritoneais de camundongos 
(RAZ; GOLDMAN, 1976), células microgliais BV-2 (um modelo alternativo para culturas primárias de microglia) 
(RIMMERMAN et al., 2011), e células microgliais murinas (WU et al., 2012)., 3. CBD pode alterar a função 
mitocondrial através da modulação da atividade da cadeia transportadora de elétrons (BIH et al., 2015)., , 
Vale ressaltar que eventuais resultados contraditórios relacionados aos efeitos do Canabidiol em culturas 
celulares deve-se principalmente a falta de padronização das linhagens utilizadas, ao tempo de exposição ao 
canabinóide e as concentrações experimentadas. Essas diferenças também ocorrem em estudos in vivo e 
dificultam conclusões sobre a ação desse canabinóide., , Observa-se que o custo proibitivo do óleo de CBD, 
quando importado, pode levar muitas famílias a recorrerem a produtos de Cannabis medicinal não 
regulamentados, sem garantia de qualidade ou com conteúdo impreciso, que não oferecerão efeitos 
terapêuticos eficazes. Além disso, estes produtos podem conter alguma concentração de THC, levando à 
toxicidade mesmo em pequenas doses (Samanta, 2019). , , Apesar do CBD não representar a cura definitiva à 
epilepsia, existe uma expectativa razoável com base em estudos clínicos e pré-clínicos de sua eficácia como 
medicamento anti-epilépico. A supervisão médica para adequação da dose do CBD, interações 
medicamentosas e o monitoramento de efeitos adversos serão cada vez mais necessários. 	Portanto, a 
garantia do acesso ao tratamento com óleo de CBD minimamente seguro pelos pacientes do SUS é 
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recomendável. , , Referências, Samanta, D. Cannabidiol: A Review of Clinical Efficacy and Safety in Epilepsy. 
Pediatric neurology, vol 96, pp. 24-29, July 01, 2019., Patra, P.H;  Melissa Barker?Haliski;  H. Steve White;  
Benjamin J. Whalley;  Sarah Glyn ; Sandhu, H;  Jones, N;  Bazelot, M; Williams, C; McNeish, M.A. Cannabidiol 
reduces seizures and associated behavioral comorbidities in a range of animal seizure and epilepsy models. 
Epilepsia. vol 60, 2, 2020., Jones N.A., Hill A.J., Smith I., et al. Cannabidiol displays antiepileptiform and 
antiseizure properties in vitro and in vivo. J Pharmacol Exp Ther. 332 2 2010; 569–577., Mao, k;  You, C;  Lei, 
D; Zhang, H. High dosage of cannabidiol (CBD) alleviates pentylenetetrazole-induced epilepsy in rats by 
exerting an anticonvulsive effect. Int J Clin Exp Med 2015; 8 (6): 8820-8827., LEE, CY.; WEY, SP.; LIAO, MH. 
HSU, WL.; WU, HY.; JAN, TR. A comparative study on cannabidiol-induced apoptosis in murine thymocytes 
and EL-4 thymoma cells. International Immunopharmacology, v. 8, p. 732–740, 2008., WU, HY.; CHU, RM.; 
WANG, CC.; LEE, CY.; LIN, SH.; JAN, TR. Cannabidiol-induced apoptosis in primary lymphocytes is associated 
with oxidative stress-dependent activation of caspase-8. Toxicology Applied in Pharmacology, v. 226: p. 
260–270, 2008., RAZ, A.; GOLDMAN, R. Effect of hashish compounds on mouse peritoneal macrophages. Lab 
Invest, v. 34, p. 69–76, 1976., RIMMERMAN, N.; JUKNAT, A.; KOZELA, E.; LEVY, R.; BRADSHAW, HB.; VOGEL, Z. 
The non-psychoactive plant cannabinoid, cannabidiol affects cholesterol metabolism-related genes in 
microglial cells. Cell Molecular Neurobiology, v. 31, p. 921–930, 2011., WU, HY.; GOBLE, K.; MECHA, M.; 
WANG, CC.; HUANG, CH.; GUAZA, C. Cannabidiol-induced apoptosis in murine microglial cells through lipid 
raft. Glia, v. 60: p. 1182–1190, 2012., BIH, I.; CHEN, T.; NUNN, AVW.; BAZELOT, M.; DALLAS, M.; WHALLEY, BJ. 
Molecular Targets of Cannabidiol in Neurological Disorders Clementino. Neurotherapeutics, v.12, p. 699–730, 
2015., Stefano Pagano, Maddalena Coniglio, Chiara Valenti, Maria Isabella Federici, Guido Lombardo, Stefano 
Cianetti, Lorella Marinucci. Biological effects of Cannabidiol on normal human healthy cell populations: 
Systematic review of the literature. Biomedicine & Pharmacotherapy, 132, 110728, 2020., , , "

15/03/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

15/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Não concordo pois os casos de que tive notícias, os pacientes não obtiveram resultados 
satisfatórios com o medicamento de cbd isolado.

5ª - Não
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15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - A BR Cann - Associção Brasileira da Indústria de Canabinoides tem a missão de contribuir para a 
consolidação de um setor produtivo relevante e respeitado pela sociedade brasileira, especialmente pelos 
pacientes que pode beneficiar por meio da produção de medicamentos. Em função de nosso compromisso 
com a ética, a legalidade, a justa concorrência, a qualidade de vida dos pacientes, bem como com a saúde 
pública e a economia do país, trazemos nossa colaboração para esta consulta pública, que avalia a 
incorporac?a?o do canabidiol para o tratamento de epilepsia refrata?ria no SUS. , , Como diz o próprio 
regimento da Conitec, a análise da Comissão, e logo o parecer final da Secretária de Ciência, Tecnologia, 
Inovação e Insumos Estratégicos em Saúde, “deve ser baseada em evidências científicas, publicadas na 
literatura, sobre eficácia, acurácia, efetividade e segurança da tecnologia, bem como a avaliação econômica 
comparativa dos benefícios e dos custos em relação às tecnologias já incorporadas”. , , No entanto, o produto 
ora em análise, fabricado pela empresa Prati-Donaduzzi, não tem até o momento quaisquer estudos 
publicados que comprovem sua eficácia ou segurança. De fato, sua comercialização está assegurada tão 
somente por em autorização sanitária concedida pela Anvisa por meio da RDC 327/2019, que não exige tais 
comprovações. Pela mesma falta de fundamento técnico-científico, inclusive, tal produto não pode conter 
nenhuma indicação clínica ou alegação terapêutica. E portanto, de maneira clara e objetiva, não atende aos 
critérios regulamente adotados para inclusão de novas tecnologias e produtos ao SUS., , A inclusão do 
produto tampouco se justifica pela avaliação econômica comparativa, já que o preço deste produto é maior 
até mesmo do que o praticado nas vendas à União e aos Estados para o cumprimento de medidas judiciais, 
na aquisição de produtos sem registro no Brasil, via RDC 335/2020. O erário público seria, assim, 
negativamente afetado pela adoção de um produto mais caro., , Em nossa análise, se o objetivo da Secretaria 
ao analisar a incorporação do Canabidiol é melhorar a qualidade de vida dos milhões de pacientes que podem 
se beneficiar do tratamento com produtos à base de cannabis no país, esta deveria abrir precedente para a 
incorporação e compras públicas dos produtos atualmente importados pela RDC 335/2020., , Se estes 
produtos não têm eficácia comprovada – como o produto ora em análise –, também é verdade que têm sua 
segurança atestada pelos próprios consumidores. Afinal, são estes mesmos produtos que têm sido 
comprados pelos governos federais, estaduais e municipais há pelo menos cinco anos para o cumprimento de 
medidas judiciais – e para o benefício de milhares de pacientes. , , Tal mudança de critério permitiria o acesso 
dos pacientes a uma variedade maior de produtos e um elevado nível de concorrência nas compras públicas, 
culminando com uma economia considerável de recursos para sistema de saúde brasileiro. Na visão das 
empresas associadas na BR Cann, essa seria a justa medida, que ao mesmo tempo atende o interesse 
primário do Estado e dos cidadãos brasileiros, beneficia a livre concorrência e o desenvolvimento da indústria 
brasileira., , Atenciosamente,, , BR Cann - Associação Brasileira da Indústria de Canabinoides

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Faço uso para o tratamento da psoríase, e isso vem melhorando significativamente minha condição de 
saúde e bem estar.

3ª - A proposta de autocultivo seria uma maneira barata para o governo, uma vez que a pessoa plantaria sua 
medicina e ajudaria a combater o tráfico.

4ª - Com uma nova regulamentação os impostos arrecadados poderiam corroborar com implantação e 
execução de políticas públicas efetivas e de acesso à quem mais necessita.

1ª - Discordo. Não deve ser restrita a pessoas com epilepsia, pois vem apresentando resultados satisfatórios 
em outros tratamentos. Deva-se prezar pelo autocultivo e uma regulamentação, para proporcionar acesso 
justo a quem deseja usar.

5ª - Uma planta que pode gerar muitos benefícios e que permanece proibida por puro preconceito, com seu 
uso secular mostrando seus benefícios. Deva-se prezar por uma nova regulamentação urgente.

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - É muito caro

4ª - Não 

1ª - Discordo. O produto é sintetico, a patente é inconstictucional, o laboratorio é suspeito, os lpesquisadores 
tem conflito de iteresses, os valores sao absurdos, todos os pesquisadores e sociedade de pesquisa falam que 
o extrsto integral da planta é mais eficiente como forma medicinal,nao existe pesquisa com o produto e os 
gastos reais giram em torno de 4 bilhoes por ano à uma unica empre5 bilionaria sem nenhuma  experiência 
no assunto e especialista em genérico .

5ª - Não

15/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Produto muito caro 

4ª - Não 

1ª - Discordo. O produto é sintético,  a patente é inconstitucional, o laboratorio é suspeito, os os 
pesquisadores tem  conflitos de interesses, os valores sao absurdos, todos os pesquisadores e sociedade de 
pesquisa falam que o extrato integal da planta é mais egiciente como forma medicinal, não existe pesquisad 
com o produto e os gastos reais giram em torno de 4 de bilhões por ano à ima inica empresa bilionária sem 
nenhuma experiencia no assunto e especialista em genérico.

5ª - Não
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15/03/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - A entrada de outros produtos no mercado através da autorização sanitária (RDC 327/19) permitirá 
redução no impacto orçamentário. Importante considerar outros Produtos de Cannabis na incorporação.

1ª - Concordo. Importante considerar também  a relevância de outros Produtos de Cannabis principalmente 
aqueles que apresentam em sua composição extratos full spectrum, com a presença de outros canabinoides, 
terpenos e flavonoides com reconhecido efeito sinérgico e melhores resultados clínicos.

5ª - Não

22/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O uso do óleo de composto isolado não trás os mesmos e todos os benefícios que o óleo integral 
proporciona para os pacientes com o seu efeito comitiva. O óleo integral contém todas as riquezas da planta 
com seus fitocanabinóides e terpenos.

3ª - A prati comercializa o frasco de 60ml contendo 200mg/ml de CBD isolado pelo preço absurdo de R$2.500 
, o mesmo tratamento através das associação cannabicas pode girar de R$ 200 até R$700 , já o cultivo 
doméstico e a produção caseira do óleo INTEGRAL de maconha os custos giram em torno de R$ 20 até R$80 
mensais.

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Não concordo com a patente, pois a indústria farmacêutica quer ganhar 
em cima de pessoas que necessitam do óleo por um preço absurdo fora da realidade. E o uso do composto 
isolado não trás os mesmos e todos os benefícios que o óleo integral proporciona para os pacientes com o 
seu efeito comitiva.

5ª - Não

25/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Já é comprovada a eficácia do CBD em diversas patologias. Não liberar o acesso a esse 
medicamento é um desfavor a toda a sociedade.

5ª - Não
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25/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Especialustas colocam como meficamento necessario para casos refratarios

5ª - Não

25/03/2021 Interessado no tema

2ª - Embora pouco difundidas, existe muitas evidências clínicas.

3ª - Não

4ª - O acesso ao medicamento resultará na melhora da qualidade e expectativa de vida de milhares de 
pessoas.

1ª - Discordo. Outros países já legalizaram e perceberam que a guerra às drogas é uma guerra perdida. A 
procura sempre haverá, por isso, melhor regulamentar para melhor o aspecto da saúde publica (fim do uso 
de produtos de origem incerta) e financeiro (arrecadação de impostos).

5ª - Não

26/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Que seja possivel a oferta do fitoterapico com qualidade pelas farmácias vivas

5ª - Não

26/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Estudos comprovam maiores eficiência e segurança do óleo Full spectrum em virtude do efeito comitiva.

3ª - As associações ou até mesmo os próprios pacientes são capazes de produzir o óleo full spectrum a um 
custo moito inferior ao CBD isolado

4ª - O recurso atenderia muito mais pacientes caso utilizado como incentivo ao projeto Farmácia Viva e/ou a 
associações

1ª - Concordo. O óleo integral de cannabis (Full Spectrum) é mais seguro e mais barato

5ª - A Abrace não pode parar!
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27/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Plantar saúde com as próprias mãos #Etnofitoterapia #FocalizaBrasil

5ª - Não

28/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

28/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Há muitos estudos no âmbito da ciência básica, porém existem indícios clínicos demonstrando a eficácia 
do canabidiol em pacientes que possuem doenças crônicas de origem neural. 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Discordo. Discordo da posição não favorável à incorporação do canabidiol ao tratamento das doenças em 
questão, pelo grande número de evidências científicas demonstrando os benefícios do uso desse composto, 
de maneira a reduzir o número de crises e sua intensidade não só na epilepsias mas em uma gama de 
doenças e distúrbios neurológicos.

5ª - Não 
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29/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Comprovadamente, através de diversos estudos, atualmente sabemos que a Cannabis é uma excelente 
opção para tratar várias patologias, refratárias ou não. Acredito que não somente um canabinóide isolado, 
mas o extrato integral deve apresentar uma melhor resposta terapêutica, considerando o efeito sinérgico que 
há entre tais moléculas. Há também estudos que comprovam a eficácia de  extratos de plantas 
geneticamente modificadas para tratar uma doença em específico. A exemplo, no caso de epilepsias 
refratárias, um extrato em que o componente majoritário seja o canabidiol e que os demais canabinóides 
estejam presentes em menor concentração seria o ideal para tratar esses pacientes. Creio que está faltando 
debater sobre esses detalhes e a comunidade científica tem um importante papel nisso, trazendo as 
evidências para que possamos caminhar para que estes pacientes possam ter o melhor tratamento, com 
custo acessível. 

3ª - Quanto a esta avaliação, a proposta acima NÃO representa um custo aceitável para que o mesmo seja 
incorporado ao SUS. Não é viável. Mas a CONITEC pode buscar emitir um parecer para a ANVISA, no sentido 
de abrir discussões sobre este tema, a fim de se avaliar sob o ponto de vista terapêutico e econômico, qual 
seria a melhor forma de atender estes pacientes, uma vez que esta, claramente, não é a saída. O 
medicamento precisa ser acessível e esta proposta mostra exatamente o contrário. 

4ª - o SUS é coletivo e uma incorporação como esta não beneficiaria a todos que são atendidos por ele, 
gerando prejuízo no orçamento do mesmo.  

1ª - Concordo. A ação estará beneficiando muito mais as indústrias farmacêuticas, que os paciente ou até 
mesmo o próprio SUS, uma vez que o custo dessa incorporação é inviável.

5ª - Apenas abrir um diálogo junto a ANVISA, a fim de se avaliar a produção de extratos em laboratórios 
oficiais, para garantir que o medicamento chegue aos pacientes de modo acessível. A CONITEC é um 
comissão de grande credibilidade e com base na atual situação da Cannabis no mundo, creio que já passamos 
da hora de começar a conversar e rever classificações com relação a essa planta, que há muito tempo existe e 
tantas pessoas já se beneficiaram com seu uso terapêutico. A aplicação terapêutica da Cannabis já está sendo 
explorada ao seu máximo em muitos países, com número cada vez mais crescentes de estudos e também de 
procura pelos pacientes. Fora os pacientes refratários que vão a óbito havendo tratamento. Creio que já são 
motivos suficientes para se fazer esse esforço junto a ANVISA. 

29/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O benefício maior para a população seria no uso do extrato INTEGRAL da planta e não apenas 
do cannabidiol

5ª - Não
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29/03/2021 Profissional de saúde

2ª - https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6235654/

3ª - O frasco de Canabidiol da Prati custa 2500R$, enquanto a preparação da medicação pela planta custaria 
uma média de 100R$, é incomparável e incontentável a discrepância causada pelo interesse do capital no 
SUS. Tirem a mão de nossos bolsos.

4ª - Acima relatada.

1ª - Discordo. É cientificamente evidente a eficácia dos canabinoides em tratamentos diversos, epilepsia 
refratária incluso. Não aceitamos a patente e monopolização dos canabinoides. Farmacia viva no SUS já. 
Saúde é direito de todos e dever do Estado. CF art. 196

5ª - Ampliar a discussão à população  e levar informação científica e técnica contra todo o obscurantismo 
atual.

29/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

29/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

30/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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30/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. É evidente que o CBD traz benefícios para portadores de epilepsias diversas, como já provado 
em pesquisas

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Já eh sabido que extratos isolados sintéticos são menos eficazes do que preparados contendo 
canabinoides atuando em conjunto, conhecido como efeito comitiva. Além do preço da produção ser absurda 
e inviável ao SUS.

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - O oleo sai a 2500 pela indústria, se fosse produzido pelos pacientes não passaria de 100 reais seu custo.

4ª - Não

1ª - Discordo. Discordo da concentração do remédio pela indústria farmacêutica,  quando na verdade é o 
remédio mais fácil de se cultivar e fabricar da vida.

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Isso é somente interesse das grandes farmacêuticas

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - CBD isolado serve para uma pequena parcela de pessoas que são de alguma forma intolerantes ou tem 
uma reação adversa ruim de THC.  CBD é melhor aproveitado em conjunto dos outros canabinóides.

3ª - No Brasil é mais do que necessária a desobediência civil e o plantio caseiro em massa para que a 
população acorde e não se deixe enganar por grandes corporações. Assim futuramente, em um Brasil de leis 
justas quanto a cannabis, se espera um padrão de qualidade e personalização de produtos a base de 
cannabis, aquecendo em muito o setor agrícola, pequeno e médio empreendedor, farmácias de manipulação 
e tudo mais desde a produção até o consumidor final.

4ª - Reforma agrária, uso de terras improdutivas, valorização do trabalhador rural. Somos um país agrícola, há 
pouquíssimo impacto no orçamento, tendo em vista que se gasta horrores com picanha, cerveja e leite 
condensado para os militares das FAA.

1ª - Concordo. Prati Donaduzzi quer o monopólio da cannabis no Brasil através de produtos que não atendem 
a demanda social, buscando apenas lucros e faturando em cima dos que mais necessitam.

5ª - "Observem os países onde a cannabis é comercializada de forma legal para uso medicinal e social (vulgo 
""recreativo"")."

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. É apenas mais uma opção terapêutica.

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - O tratamento da planta completa pode ser usado para câncer, dores crônicas doenças neurológicas como 
alzheimer, parkinson e muitas outras patologias além da epilepsia. E nao deve ser imposto apenas como 
última opcao de tratamento, aonde o paciente já tentou outras terapias e por não responder bem tem acesso 
a cannabis. Desta forma o paciente sofre e o quando institui a esta terapia a doença está mais avançada. 
Quem deve decidir isto eh o profissional da saúde que acompanha o paciente.

3ª - Autocultivo e farmacia viva do Sus para realidade do brasileiro!

4ª - Ai está o maior problema da forma que está acontecendo no Brasil. O Sus tem a farmácia viva e a 
cannabis se encaixa perfeitamente neste projeto

1ª - Não Concordo e Não Discordo. Sou a favor do tratamento do Cannabis, porém não desta forma. O CBD 
isolado tem menos vantagens do que o extrato completo da planta e o preço é extremamente exorbitante. 
Favorecendo apenas a prati  danuzzi

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Os custos de um medicamento desse são muito elevados ee ainda com uma eficácia baixa 
sendo somente cbd

5ª - Não
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - No mundo só se fala nisso os relatos científicos e pesquisa acadêmica estou por todo para como 
questionar isso??  Alguém do mais estão protegendo quem, com esta medidas ignóbil 

3ª - Como já relatei algum país estão faturando muito com imposto, Argentino Uruguai México Chile Canadá 
USA entre tantos outros isso ver a nossa realidade reduzir o alto custo dos tratamentos e melhora a 
qualidade de vidas das pessoas e famílias 

4ª - Acho que este tema já foi explicitado redução de custo está ligado a liberação e ao amor ao próximo 
chega de tudo pro dinheiro que país é esse

1ª - Discordo. Como pode não se favorável se já foi liberados para outras empresas???? A Anvisa já tem 3 
medicamentos já autorizados como explicar isso?

5ª - Neste país pouca contribuição dos instrumentos de ciências e pesquisa, o Mistério de ciências e 
tecnologia, deveria ser consultado tendo em vista diversas publicações técnicas aqui em São Carlos na UFSCar 
USP Ribeirão Preto e tantas outros Universidade com das científicos e técnico para contribuir com esta 
Comissão 

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Essa patente é crimonosa

4ª - Patente criminosa. Prejuízo publico

1ª - Concordo. Plantar e produzir o óleo m casa ou associação

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. o acesso deve ser decentralizado, assim garantido um apoio maior, um custo menor para 
união. Gerando mais empregos e oportunidades para população. O acesso deve ser atravez de associações e 
clubes canabicos.

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Pesquisas e experiências clínicas apontam que o óleo extraído de forma caseira, ou seja, 
integral, é melhor para o tratamento, devido aos fitocanabinóides e terpenos presentes na maconha. Os 
pacientes precisam do acesso ao medicamento de forma democrática e justa, sem o monopólio de uma 
grande empresa farmacêutica.

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - "Podem entrar em contato se precisar, mas há enormes quantidades de artigos relatando a falha no 
tratamento com CBD isolado ou sintético., , Um em específico, ""O-1663 and not CBD best prevents lung 
metastasis from breast cancer"" deixa claro que a ativação dos receptores CB1 e CB2 precisa ser 
concomitante para o melhor funcionamento de qualquer tratamento (nesse caso a remissão do câncer e 
prevenção da metástase)., , Importante notar que apesar do título e da conclusão do artigo, o CBD+THC foi 
mais efetivo que o O-1663 no tratamento. Isso ocorre pois o THC ativa melhor o receptor cb1, enquanto o 
cbd impede uma hiper-ativacao e promove a reciclagem do THC mantendo os níveis optimizados por mais 
tempo. , , O artigo ignora o THC pois tem efeito colateral psicotrópico (que não é inerentemente ruim e pode 
inclusive ser psicológicamente terapéutico)., E coincidentemente ignorando o THC temos que o canabinoide 
sintético O-1663 é mais efetivo que o CBD..."

3ª - Segundo um artigo(Jamapsychiatry/266789 se não me engano) o CBD isolado é antipsicótico em doses de 
600mg., , , Um óleo com 600mgCBD/90gotas como o meu, tem apenas 7 doses nos 30ml(600gotas) ou seja, 
4000mg/30ml e custa 274,00 reais., , Na concentração de 200mg/ml da prati, cada 3ml seriam uma dose 
totalizando 10 doses por frasco de 6000mg/30ml, num valor de 2500,00 reais., , Apesar de ter 50% mais 
doses, essa diferença fica irrelevante ao levar em conta o custo de quase 900% o preço justo(!), fica proibitivo 
e insustentável o tratamento, além de um déficit de 533-800% à união se decidisse pelo CBD da prati no lugar 
do cbd produzido sem fins lucrativos., , Tal produto fabricado pela prati deveria custar no máximo 420,00 
reais, ou 150% o preço justo, que está de acordo com o número de doses à mais., , O preço praticado 
atualmente é injustificável e NÃO deve ser pago pelo governo de maneira alguma!, , Conceder a patente é 
imoral, antiético e representa lobby com objetivo de monopólio sobre o mercado, permitir tal lobby pode até 
ser de interesse do governo, mas pagar 600% o preço justo de 420,00 reais  no frasco de 30ml com 6000mg?, 
, O governo poderia custear a mesma quantidade de CBD por um preço 6x menor ao RECUSAR a patente e 
permitir a produção do CBD pelas associações, aceitar a proposta da prati é portanto indefensável., 

4ª - Ver a resposta anterior

1ª - Concordo. Apesar do SUS ter sim de custear o medicamento, ao permitir a patente temos um assunto de 
saúde pública sendo dominado pela indústria farmacêutica com objetivos claramente de monopólio e lucro 
financeiro. As associações pelo contrário, visam o acesso justo à todos os pacientes e tem plena capacidade 
de realizar a produção do fitoterápico que é mais efetivo que o CBD isolado, além é claro de não possuírem 
viés financeiro.

5ª - Gostaria de recomendar que a EMBRAPA fique encarregada de realizar pesquisas de controle de 
qualidade e eficácia dos fitoterápicos produzidos pelas associações e que se fixe fitoterápicos e 
fungoterapicos como responsabilidade da EMBRAPA e não da Anvisa, principalmente que fique sob controle 
pleno do Estado através da EMBRAPA, não só o cânhamo industrial como todo produto botânico-fungal com 
propriedades terapêuticas e medicinais., , Incluindo inclusive toda a pesquisa e regulamentação sobre 
medicamentos fitoterápicos aprovados para uso terapêutico, restritos ou explicitamente proibidos no Brasil, 
visto que a pesquisa deve ser feita por um órgão competente sem fins lucrativos sem interferência da 
indústria capitalista e que a pesquisa sobre extratos vegetais /orgânicos representa a possibilidade do Brasil 
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recuperar o controle estatal da saúde pública que hoje é dominada pela indústria capitalistica farmacêutica., , 
A EMBRAPA tem plena capacidade de pesquisa e produção de medicamentos fitoterápicos (inclusive 
podendo utilizar-se das associações como fontes autorizadas de produção e distribuição de fitoterápicos sem 
custo adicional aos cofres públicos) e a mesma poderia regulamentar a produção do cânhamo, uso de 
agrotóxicos e a pesquisa com organismos geneticamente modificados, Afinal são assuntos de Agronomia e 
não sanitários.

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Não tem comprovação científica de que esse medicamento tenha eficácia e seja seguro aos 
pacientes.

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. É notório que o canabidiol auxilia e muito nós sintomas  dos pacientes epiléticos refratário

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. O CBD juntamente com outras substâncias presentes na canabis deve ser distribuido 
livremente através do cultivo, caseiro ou associado, da planta. O erro aqui nao se trata em ter ou não o Cbd 
no sus, mas sim o fato de que será o cbd de uma empresa específica. Além disso, o uso do cbd isolado não é 
tão eficiente quanto o óleo natural (que não precisa ter alta concentração de thc) por possuir uma maior 
gama de agentes como os terpenos.

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - , 
https://app.uff.br/riuff/bitstream/1/9760/1/2018.1%20Adrielle%20Christina%20Silva%20de%20Paiva.pdf., , , 
http://revistas.ufcg.edu.br/ActaBra/index.php/actabra/article/view/131/60, , 

3ª - https://www.anais.ueg.br/index.php/sepe/article/view/9191/6435, (este link , 

4ª - https://revistas.ufrj.br/index.php/dilemas/article/view/7205/5798

1ª - Discordo

5ª - Não

Página 198 de 208



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - No mesmo dia serão enviados PDFs relativos às referências bibliográficas  serão encaminhados ao E-mail 
fornecido., Atentar para o E-mail enviado por betobdiniz@gmail.com

1ª - Discordo. Os endocannabinoides são produzidos naturalmente pela prática de atividades físicas de alta e 
moderada intensidade como a corrida, produzindo  efeito ansiolítico, causando euforia e relaxamento. Os 
fitocanabinoides possuem muitas propriedades ainda desconhecidas pela humanidade tratam-se de mais de 
100 fitocanabinoides que existem nas plantas do gênero Cannabis sp.. O uso da planta é relativamente seguro 
pois nunca foi identificado nenhum caso de morte por overdose de maconha, apesar de seu uso excessivo e 
durante a infância ser passível de causar dependência grave e aumentar o risco de psicose em pacientes com 
predisposição a desenvolvimento de esquizofrenia (principalmente o THC). Os cannabinoides sintéticos são os 
mais perigosos e seu uso deve ser restrito aos cientistas que estão tentando identificar a função dos 
receptores cannabinoides em laboratório, tendo em vista que muitos deles podem ser agonistas totais dos 
receptores cannabinoidese isso pode desequilibrar gravemente o sistema endocannabinoide dos pacientes, 
devido à sua natureza de se ligar permanentemente e irreversívelmente aos receptores (hoje já estão 
causando psicose e diversos problemas nas prisões brasileiras sendo popularmente conhecidas como K4, 
atuam de forma similar ao Spice K2 podendo levar a lesões renais agudas e risco de morte). Os 
fitocanabinoides podem modular o sistema endocannabinoide presente nos seres humanos e em diversas 
espécies de animais.   O Canabidiol(CBD) é uma substância que possui um nível de psicoatividade diferente do 
THC, não tem risco de gerar paranóia ou psicoses no paciente (muito pelo contrário há estudos que relatam o 
efeito antipsicótico do CBD), há comprovação cientificamente relevante em ensaios clínicos randomizados 
que pode reduzir a atividade cerebral excessiva em casos de epilepsia refratária como a de Síndrome de 
Lennox-Gastaut e há evidências crescentes de que pode servir para outras formas de epilepsia refratária. O 
futuro promete diversas outras aplicações a serem confirmadas dentro da medicina para tratamento de 
variadas condições como transtornos de ansiedade, transtorno do espectro Autista, Transtorno do Estresse 
pós traumático, TDAH e uma grande variedade de patologias inflamatórias(fibromialgia, esclerose múltipla, 
diabetes, obesidade). O Brasil não consegue estudar o tema com tanta facilidade, Portanto necessita-se 
analisar os países pioneiros no assunto(Canadá, Israel e outros). Em muitas outra patologias, o efeito 
entourage que é produzido pela planta pode ser responsável por alguns dos efeitos Terapêuticos provocados 
quando há uma interação entre os fitocanabinoides variados e os receptores endocannabinoides do nosso 
corpo. Os nomes representativos desses receptores são CNR1 e CNR2 que podem ser ativados por 
endocannabinoides como (Anandamida e 2-AG), já os fitocanabinoides possuem ações distintas, o THC pode 
ativar os receptores CNR1 como agonista parcial, já o CBD modula alostericamente esse receptor, alterando 
como a sua ativação acontece. Além disso o CBD indiretamente, por inibição da enzima FAAH(ácido graxo 
hidrolase), que degrada a Anandamida(AEA), pode aumentar os niveis de AEA no SNC e produzir efeitos 
ansiolíticos e de diminuição de atividade cerebral excessiva. O debate pela regulamentação da cannabis 
medicinal também precisa se iniciar, pois há pacientes não se beneficiam dos efeitos só do CBD, podendo 
necessitar de alguma dose de THC e com isso gastar muito dinheiro com advogados para conseguir cultivar 
ou até comprar o medicamento..
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3ª - O Canabidiol deve ser produzido no Brasil, atualmente o preço do remédio Epidiolex, passa da faixa de 
1000 reais se vc for comprar legalmente importado. 

4ª - O impacto orçamentário é mínimo, comparado ao que os pacientes sofrem devido à doença. O que só 
piora quando vemos um remédio custando mais que um salário mínimo, apenas porque o plantio das plantas 
Cannabis sp. é proibido no Brasil, hoje em dia há as associações que plantam o remédio, mas ainda há muita 
burocracia para se conseguir um tratamento adequado.

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - Sim, sou paciente do óleo, tenho problema crônico auto-imune avançado, Artrite Reumatoide, sem o 
óleo não posso realizar e nem viver bem com as atividades contidianas, tanto de trabalho quanto de estudo, 
pois as dores são intensas e os remédios não funcionam e ainda trazem efeitos colaterais.

3ª - Art. 196. A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicas 
que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e 
serviços para sua promoção, proteção e recuperação. MACONHA NÃO DEVE SER COMERCIALIZADA, temos 
que ter o direito de plantio e de produção do próprio óleo.

4ª - Eu como pessoa de baixa renda não posso comprar um óleo pela farmacêutica, lembrando que o CBD 
apenas não ajuda no meu problema. Tem que ser o Ful Sorectrum para a melhora da saúde como um todo.

1ª - Concordo. Já se foi provado que o CBD isolado não tem eficácia tão boa quanto o Óleo Full Sprectrum 
que tem o efeito Entourage, de cooperação, não concordo com a monopolização do CBD. A MACONHA DEVE 
SER ACESSÍVEL A TODOS, TODOS NÓS TEMOS DIEITO A SAÚDE, defendidos pela Constituição de 1988, no Art. 
196. A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicas que 
visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e serviços 
para sua promoção, proteção e recuperação.

5ª - Sou paciente avaliado, com receita, participo do V CURSO DE CANNABIS MEDICINAL DA UNIFESP - 
Universidade Federal de São Paulo, tenho receita para o uso do óleo.

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não Concordo e Não Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. As evidências científicas apontam para o uso mais eficaz do produto integral no sistema 
endocanabinoide do corpo humano. O preço está exorbitante e irreal. Existe baixa transparência nas 
negociações e conflitos de interesse dos componentes da pesquisa na usp, produtores interessados em 
inflacionar absurdamente o preço.

5ª - Não
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Concordo contra a introdução de CBD ISOLADO da prati

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - Não no momento

3ª - Não no momento

4ª - Não no momento

1ª - Discordo. Já foi amplamente divulgado em redes Sociais  sua eficácia!

5ª - Não no momento

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Concordo. Está fórmula só tem trazido melhorias pras crianças especiais.

5ª - Sim

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não só conheço como já usei o remédio e conheço a eficácia para essas doenças e até para outras 
finalidades medicinais.

3ª - Só acho uma vergonha e uma baita falta de ética querer limitar a produção para a empresa Prati 
Donaduzzi, superfaturando em cima da doença alheia e ainda impedindo um acesso mais econômico ao 
remédio, vocês são a escória.

4ª - Impacto orçamentário enorme para vítimas que conseguem se tratar e outro impacto para os produtores 
que podem fazer um remédio até melhor mas não vão poder vendê-lo legalmente, isso sem falar no impacto 
na saúde de quem não tem condição pra arcar com o medicamento no preço que estão exigindo.

1ª - Discordo. O Canabidiol tem eficácia comprovada para o tratamento dessas doenças, é uma falta de ética 
privatizar esse remédio é limitar a produção e a venda somente a quem tem condições de arcar com os 
valores abusivos e superfaturados.

5ª - Apenas reafirmar a nojeira q está sendo cometida, vocês são a escória, tantas pessoas que necessitam 
desse tratamento e tantas famílias que ficam endividadas para conseguir realizá-lo.
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não só o cbd mas outros cannabinoides tem propriedades terapêuticas já comprovadas no mundo 
inteiro. 

3ª - Para ser viável economicamente no SUS deveria ser produzido no Brasil, através da farmácia viva, órgãos 
como fiocruz e instituto vital brasil, bem como pequenos produtores rurais. 

4ª - Quanto mais barato o insumo, mais barato vai ficar o óleo final. O ideal é o plantio nacional. 

1ª - Discordo. Discordo se for cbd sintético, podemos trabalhar com a farmácia viva no sus, com plantio e  
produção nacional.

5ª - Precisamos descriminalizar e regulamentar o plantio e manipulação de cannabis no Brasil urgente. 

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Canabidiol salva vidas humanas!

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Concordo. Pelo meu cinhecimento sei que vai fazer bem e dificilmente tera efeito colateral

5ª - Sim

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. Pacientes que ndo tem respostas positivas às drogas sintéticas ao fazerem uso experimental 
tiveram controle imediato das convulsões.  Isso dá alento e esperança.

5ª - Não
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31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo

5ª - Não

31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Já existem diversas evidências científicas que apontam que além de menos eficaz, o uso de substâncias 
isoladas da planta, traz mais riscos de efeitos colaterais indesejados. Em comparação ao uso do extrato 
integral, ao uso fitoterápico da planta em toda sua sinergia fitoquímica.

3ª - É extremamente inviável do ponto de vista econômico investir tanta verba pública para um tratamento, 
se existem alternativas mais baratas que são mais eficazes. Uma alternativa, muito mais contextualizada às 
condições e potencialidades brasileiras, seria disponibilizar o tratamento com a planta dentro do já bem 
estabelecido, organizado e regulamentado Programa e Política Nacional de Plantas Medicinais, usando como 
via, por exemplo, as Farmácias Vivas, que contam com laboratórios e estrutura que adaptados, poderiam 
facilmente se enquadrar nos mais altos padrões de qualidade.

4ª - O impacto orçamentário a longo prazo seria absurdo, ainda mais considerando que o interesse de 
famílias e pacientes pelo tratamento com a planta, só aumenta. Com certeza, eventualmente, caso adotada 
tal medida, precisaria ser ampliada para outras condições de saúde (aumentando mais ainda esse rombo), 
visto que a gama de doenças tratadas é imensa. 

1ª - Concordo. A proposta de patentear e disponibilizar via SUS a preços absurdos, não atende aos interesses 
de saúde pública e coletiva. Apenas à interesses mercantis.

5ª - Nosso país é dono de uma das maiores biodiversidades do mundo, com um clima altamente vantajoso, 
com terras férteis de sobra, com especialistas altamente inteligentes, e com um dos maiores (potenciais) 
mercados consumidores do mundo. Poderíamos com um custo muito menor (do que comprar ou importar) 
produzir em terras brasileiras, em toda a rede de produção, com alto grau de expertise. E ainda, exportar e 
vender para os outros países. Além de saúde e dignididade para população, certamente um lucro bilionário 
para os cofres públicos.
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31/03/2021 Interessado no tema

2ª - Existem muitas evidências científicas apontando que o uso isolado de substâncias da cannabis é menos 
eficaz e trás mais riscos de efeitos colaterais indesejados, em comparação ao uso do extrato integral e uso 
fitoterápico

3ª - É extremamente inviável do ponto de vista econômico investir tanta verba pública para um tratamento, 
se existem alternativas mais baratas que são mais eficazes. Uma alternativa, muito mais contextualizada às 
condições e potencialidades brasileiras, seria disponibilizar o tratamento com a planta dentro do já bem 
estabelecido, organizado e regulamentado Programa e Política Nacional de Plantas Medicinais, usando como 
via, por exemplo, as Farmácias Vivas, que contam com laboratórios e estrutura que adaptados, poderiam 
facilmente se enquadrar nos mais altos padrões de qualidade.

4ª - O impacto orçamentário a longo prazo seria absurdo, ainda mais considerando que o interesse de 
famílias e pacientes pelo tratamento com a planta, só aumenta. Com certeza, eventualmente, caso adotada 
tal medida, precisaria ser ampliada para outras condições de saúde (aumentando mais ainda esse rombo), 
visto que a gama de doenças tratadas é imensa.

1ª - Concordo. A proposta de disponibilizar via SUS a preços altíssimos não atende aos interesses de saúde 
pública, mas só interesses mercantis.

5ª - Nosso país é dono de uma das maiores biodiversidades do mundo, com um clima altamente vantajoso, 
com terras férteis de sobra, com especialistas altamente inteligentes, e com um dos maiores (potenciais) 
mercados consumidores do mundo. Poderíamos com um custo muito menor (do que comprar ou importar) 
produzir em terras brasileiras, em toda a rede de produção, com alto grau de expertise. E ainda, exportar e 
vender para os outros países. Além de saúde e dignididade para população, certamente um lucro bilionário 
para os cofres públicos

31/03/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo. A saúde deve ser acessível para todos. Precificar uma planta só vai excluir pessos que precisam 
do acesso mas nao terao como pagar

5ª - Não

31/03/2021 Paciente

2ª - Nossa contribuição e continuar a luta 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo. Saúde não se comercializa

5ª - Não
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31/03/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Associações de pacientes é a forma mais democrática para aquisição do medicamento.

4ª - Exitem outras alternativas mais baratas.

1ª - Discordo. A patente privada de um medicamento, impede a concorrência e ocasionando o alto preço 
praticado no mercado.

5ª - Não 

31/03/2021 Empresa

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Concordo. custo elevado e que não resolve o problema de acesso

5ª - somente por email
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